Amuse-toi
bien !

par Alain Rieussec

Corinne, grande blonde bien foutue, aime faire plaisir et aime prendre du plaisir. Elle aime son mari Sylvain, son amie de collège Patricia, et aussi l’ami (et client) de Patricia, un Anglais du nom de sir Patrick. Elle ne sait pas dire non, et tout le monde en profite (elle la première). Tout irait pour le mieux si son mari, Sylvain, fou d’elle comme tout le monde, n’écoutait pas ses conversations téléphoniques, ne lisait pas ses mails, ainsi que le journal intime où la belle consigne les détails les plus croustillants de ses rencontres intimes. Sylvain était très amoureux, le voilà en rut en permanence ! Laissez-moi vous dire qu’il n’a pas fini d’en voir !

LA LETTRE D’ESPARBEC

Avant de vous laisser lire le roman d’Alain Rieussec, un nouvel auteur qui promet, laissez-moi vous confier quelques réflexions sur la pornographie, sur sa nature et sur son utilité.

Si la fiction est bien, comme le prétend Valéry, une présence de choses absentes, la réalité est souvent une absence de choses présentes. Que le temps nous paraît vide quand nous vivons certains moments insuffisants de notre vie. N’est-ce pas pour cela que nous les comblons par des fictions ? Soyons sincères, sans ces flatulences romanesques que nous traînons partout après nous, au travers desquelles nous voyons et vivons notre vie, sans ces fictions, vaudrait-elle la fatigue d’être vécue ?

On orne ses murs avec des tableaux, pourquoi n’ornerait-on pas sa vie avec des fictions ? Surtout en matière de cul... Qu’on le veuille ou non, entre un homme et une femme qui font l’amour, il se glisse toujours un peu de pornographie. Sans elle, il n’y aurait qu’ennui. Toutes les femmes avec qui j’ai fait l’amour étaient en même temps des images pornographiques d’elles-mêmes, les personnages conscients ou inconscients des fictions que je créais en me servant de leur corps.

Sur les rapports qu’entretiennent la pornographie et le sexe dans sa réalité (si tant est qu’une chose pareille existe, la « réalité », quand il s’agit de cul), on a pondu tant d’âneries qu’il faudrait un livre entier pour en venir à bout; là n’est pas pour l’instant mon propos; pour l’instant, je dirai simplement que pour moi la pornographie n’est pas seulement une affaire d’écriture; on peut la vivre. Loin d’être un produit de remplacement, elle constitue l’essence même, la partie la plus consciente des plaisirs de la chair. Or, il s’agit d’une fiction... Une pure fiction!

Je vous laisse cet os à ronger.

Les beaux esprits prétendent que la pornographie est une caricature, un reflet déformé de la vie, ce qu’ils oublient (ou feignent d’ignorer) c’est que la vie, dès qu’il est question de cul, n’est souvent elle-même qu’un reflet de la pornographie. La pornographie fait partie de la vie. Transformer la vie en pornographie ou la pornographie en vie est un faux dilemme. Dans le cul, dans la réalité du cul, il y a toujours de la fiction. Le cul lui-même est une fiction ; le cul des femmes, la cramouille : pures inventions. Tout est pornographie.

Et maintenant, foin de théorie, passons à l’action avec Vincent Rieussec. Encore un qui aime bien jouer à la poupée et qui n’hésite pas à la prêter à ses amis.

Un jeu auquel j’ai souvent joué moi-même, et je gage que parmi vous, amis lecteurs, il y en a d’autres, non ?

A bientôt, amies, amis, votre dévoué.

E.

CHAPITRE PREMIER

Le téléphone sonnait...

Quand sa femme prit la communication dans le salon, Sylvain décrocha le combiné du poste de la chambre.

Il entendit ce qui suit :

— Allô, Muriel ?

La voix ne lui était pas inconnue. Sa femme Corinne répliqua :

— Oui, bonjour Pat. Je suis de retour.

— Alors, satisfaite de ta mission ?

— Je crois que ça c’est très bien passé.

Pat rit.

— Sir Patrick m’a appelée, il n’a pas tari d’éloges sur toi. Il est très inhibé ; c’est la raison pour laquelle il est venu me trouver. Tu lui as dispensé tous les plaisirs dont il rêvait.

— C’est vrai ? Je suis contente... Moi aussi, tu sais, je ne pense plus qu’à ça !

Un silence, puis Corinne reprit :

— Pendant tout le week-end, j’ai pensé à Sylvain, mon mari. Je l’aime, je me sens coupable de le tromper. Je voudrais pouvoir tout lui dire.

— Ecris ce que tu as vécu, ce serait la meilleure façon de te libérer.

— Je t’enverrai mon texte par mail. Tu seras ma confidente, comme quand on était à l’école, toi et moi.

— Surtout, ne bâtis pas de roman sur cette rencontre. Sir Patrick t’a achetée. Tu n’es pour lui qu’une poule de luxe, ne l’oublie pas. Evite de tomber amoureuse, Muriel.

— Je ne suis pas amoureuse. Mais quand même, ma rencontre avec lui a dépassé le simple stade commercial...

Les deux femmes raccrochèrent. Sylvain reposa le combiné. Corinne ne devait pas savoir qu’il avait surpris leur conversation. Il s’éclipsa par la terrasse, et une fois dans son atelier d’architecte d’intérieur, s’effondra sur un tabouret.

Ainsi, Pat dirigeait un réseau de call-girls. A l’affût de morceaux de choix, elle avait réussi à enrôler Corinne, son amie d’enfance, dans sa bande de courtisanes. Et elle lui avait redonné le prénom qu’elles utilisaient déjà entre elles, à la pension, dans leurs moments d’intimité : « Muriel ».

Sylvain découvrait que sa Corinne, si douce, si réservée, rêvait de faire l’amour avec d’autres hommes et se confiait à une amie. Comment arrêter sans éclat cette folle histoire ?

Elle avait dit qu’elle l’aimait ; il l’avait entendu de sa bouche. Il lui suffisait donc de trouver un moyen de couper tout contact entre elle et Pat.

Seulement, voilà. Au fond de lui, Sylvain n’était pas sûr de vouloir empêcher sa femme d’offrir à d’autres son corps, qu’il adorait. N’aurait-il pas souhaité une femme plus exhibitionniste ? Dans la rue, il marchait souvent en retrait pour voir les mâles se retourner sur la blonde au port de reine. Son sang bouillait à la simple idée que ses chimères étaient devenues réalité. Mais il voulait savoir, et pour cela il n’y avait qu’une solution  : enregistrer les communications téléphoniques de sa femme, et récupérer le récit de son week-end.

Ses barrières étaient tombées ; il laisserait aller les choses... et même, il les aiderait.

Il trouva Corinne dans la cuisine. Elle parut étonnée, comme prise en faute. Il bafouilla :

— Une course à faire...

Il fit un saut à Paris, dans une boutique spécialisée, et dans l’après-midi, leur ligne était sur écoute. De plus, chaque fois que sa femme s’absentait, Sylvain allait consulter ses mails. Il trouva un message destiné à Pat, avec une pièce jointe. Il en fit une copie sur sa clef USB. Il pouvait à présent entrer dans les confidences de sa femme.

Celles d’une call-girl...

CHAPITRE II

Le récit de Corinne

« Confortablement installée à l’arrière de la Bentley, je questionnais le chauffeur du diplomate tout en regardant le paysage. L’homme avait orienté son rétroviseur de façon à m’observer tout à son aise, car tout en parlant, il lançait des coups d’œil furtifs. J’ai fait celle qui n’avait rien remarqué. Très vite, la conversation s’est étiolée. Je somnolais par à-coups, laissant remonter ma jupe sur ma cuisse.

Une gouvernante m’a ouvert la portière, m’a souhaité la bienvenue, s’est chargée de ma valise. Je l’ai remerciée gentiment. Sir Patrick, en smoking, nous attendait dans le hall. J’ai cru lire de l’inquiétude dans ses yeux, comme s’il ne savait comment m’accueillir. Il m’a baisé la main, a prié la gouvernante de me conduire à ma chambre. Il m’a soufflé à l’oreille :

— Nous nous retrouvons pour dîner.

La gouvernante, une grande rousse avenante, m’a précédée dans le bel escalier de marbre, dont la rampe était en fer forgé.

Elle m’a fait les honneurs de ma chambre. Avec ses tentures, son lit à baldaquin, sa bergère, la pièce ressemblait à une bonbonnière, que deux grands miroirs reproduisaient à l’infini. La salle de bains, carrelée de motifs floraux, étincelait sous le feu des miroirs, des chromes, des vasques. En bonne place, un magnifique bidet paradait équipé d’une robinetterie sophistiquée.

Mon accompagnatrice m’a demandé de l’appeler “ Marge ”. Elle s’est informée de mes préférences pour le petit déjeuner, puis m’a avisée que le dîner aurait lieu dans une demi-heure, au salon, où je retrouverais sir Patrick.

Je n’avais pas de temps à perdre. J’ai fait un peu de toilette, quelques retouches à mon maquillage, à ma coiffure, J’ai vaporisé un léger parfum sur ma toison intime, puis j’ai enfilé une culotte flottante, un genre de petit short, en dentelle noire, fendu sur les côtés, et un long déshabillé à manches amples, noir lui aussi, en voile transparent. Le bouillonnement du décolleté masquait tous juste mes aréoles. Il était noué sous les seins par un cordon. J’ai chaussé des escarpins noirs à haut talon, je me suis regardée dans une glace. Entre les pans entrouverts du déshabillé, ma peau était visible du pubis au sillon entre les seins, la dentelle du petit short n’assurant qu’un semblant de décence.

J’hésitais à descendre dans cette tenue, me demandant si, pour un début, ce n’était pas un peu osé. Et puis, je me suis dit qu’après tout, je n’étais pas dans un rôle de rosière, mais de prostituée.

Au moment où je sortais de la chambre, Marge est apparue sur le seuil : son maître, me dit-elle, avait remarqué que je n’avais plus d’alliance au doigt. Il désirait que je la remette.

En me fixant, elle étouffa une exclamation.

— Je suis donc si scandaleuse ? dis-je, inquiète.

— Mais si belle... Vous allez lui mettre le feu au ventre... Vous êtes ici pour ça, n’est-ce pas ?

Au claquement de mes talons sur le parquet du palier, sir Patrick est sorti d’une des pièces du rez-de-chaussée. J’ai paniqué. Qu’est-ce que je faisais là, en haut des marches, presque nue, tandis qu’un inconnu m’attendait au bas de l’escalier, et que mon mari me croyait sagement chez une amie... J’étais folle ! Mes jambes tremblaient sous moi, à chaque pas que je faisais pour atteindre le rez-de-chaussée, ma longue nuisette s’ouvrait sur mes cuisses nues et ma culotte flottante... Les yeux du diplomate étaient braqués sur moi. Descente terriblement jouissive malgré le désarroi qui s’emparait de moi.

Il m’a prise par le coude, m’a fait passer la porte devant laquelle il se tenait. Il avait l’air pétrifié.

Comme il ne disait toujours rien, j’ai murmuré :

— J’ai pensé qu’une tenue trop stricte n’était pas de mise ce soir... Je peux aller me changer si vous le désirez...

— N’en faites rien ! Vous êtes ravissante. Telle que je vous rêvais !

Ses yeux exprimaient l’enchantement ; son désir de moi était perceptible, aussi un sentiment de victoire m’a envahie. Je devenais la maîtresse du jeu.

La grande pièce où il m’a fait entrer était à la fois un bureau, une bibliothèque, un salon. Un feu de bois rendait l’ambiance plus douillette. C’était son domaine, la pièce où il aimait travailler, lire, regarder la télévision, rêvasser. Les meubles étaient en chêne ciré. Une profonde banquette en cuir noir faisait face à la cheminée, dominée par un grand miroir. Une échelle roulante permettait d’accéder aux rayonnages supérieurs de la bibliothèque déployés sur tout un mur. La tapisserie aux tons verts était décorée de petits tableaux et de trophées.

Sir Patrick m’a conduite jusqu’à la petite table, pas loin du feu, où le couvert était dressé. Dans le miroir légèrement incliné, j’ai pu me contempler tout entière. C’était donc moi, cette prostituée de grand luxe qui, pour beaucoup d’argent, allait se faire baiser pendant tout un week-end...

Argenterie, cristaux, chandelles étaient disposés sur la nappe blanche. Le champagne patientait dans son seau. Sir Patrick m’a invitée à prendre place, a rempli deux coupes. Quand je me suis assise, les pans de ma nuisette sont retombés de chaque côté du siège ; l’homme a fixé mes cuisses nues, mon pubis à peine voilé par la dentelle. Nous avons levé nos coupes ; j’ai trempé mes lèvres dans le breuvage doré.

Marge a fait le service avec tant de discrétion que j’en oubliais sa présence. Les mets étaient raffinés. Au cours du repas, sir Patrick s’est montré plein d’entrain. Quand je l’avais vu pour la première fois, chez Pat, il m’avait paru d’une raideur britannique. Là, dans l’intimité, il était différent. Nous discutions de toutes sortes à bâtons rompus. Mon accent français l’amusait.

Après avoir servi le café dans le coin salon, Marge s’est retirée. Un silence s’est établi pendant que nous dégustions l’arabica. La minute de vérité était proche.

Il m’a proposé un alcool. J’avais besoin de me donner du courage, j’ai accepté un doigt de cognac. Comme le silence se prolongeait, j’ai pris l’initiative de m’approcher de lui :

— J’ai chaud, ai-je murmuré, puis-je me mettre à l’aise ?

D’un geste, il a dénoué le cordon qui entourait mon buste. J’ai écarté les bras ; le déshabillé a glissé à mes pieds. Je suis allée examiner de près la bibliothèque. En culotte, accoudée à l’escalier roulant, le pied posé sur la première marche, le cul tendu vers sir Patrick, je regardais les titres des ouvrages.

L’homme s’est levé sans un mot. J’ai senti ses mains se poser sur mes fesses, ses doigts s’introduire sous l’élastique de ma culotte. Il effleurait mes poils, palpait mes lèvres. Le désir me faisait mouiller. Quand il a introduit un doigt dans ma fente, ma vulve s’est ouverte comme un fruit, inondant ses phalanges. Pendant qu’il m’explorait ainsi, j’éprouvais de la honte à lui montrer à quel point j’étais excitée. Bêtement, j’ai piqué un fard. Il a murmuré :

— Pourquoi rougissez-vous de me prouver que vous êtes disponible ?

Je me suis collée à lui, la tête penchée sur son épaule. J’ai poussé un soupir pour me libérer de la tension accumulée. Sir Patrick a fait glisser ma culotte le long de mes cuisses ; j’ai levé les pieds l’un après l’autre pour qu’il m’en débarrasse. Puis, prenant mes seins dans ses mains, il les a soupesés. C’était bon, je le lui ai dit tout bas. Appuyée sur la rampe de l’escalier de la bibliothèque, j’ai fermé les yeux quelques secondes pour goûter les sensations qui m’envahissaient.

Il m’a lâchée, a pris du recul pour contempler mon postérieur. J’ai alors tourné la tête vers lui. Le voir dévorer mon cul des yeux me remplissait de confusion. Cambrée, je lui offrais la vision de mon anus et celle de ma chatte. Les seins gonflés par le désir, les tétons durcis, je n’étais qu’attente...

Dans un filet de voix, je lui ai demandé de me toucher. Il a repris mes seins en insistant sur les tétons. Je frissonnais sous la caresse. Puis il m’a prise par les épaules pour me courber. J’ai résisté une fraction de seconde, mais très vite, je me suis rendue et, soumise, me suis appuyée sur les coudes. J’étais venue pour ça : satisfaire les caprices du diplomate anglais. Dans un vertige, je me suis abandonnée.

Penché sur moi, il s’appliquait à me câliner. Mon corps éprouvait un émoi délicieux. A deux doigts, il écartait mes lèvres intimes. Il fallait, à cet instant, qu’il sente mon acceptation, et même davantage : ma docilité totale. Alors, j’ai écarté encore plus les jambes, me suis offerte au pal qui se tendait vers moi. Le gland a buté contre le périnée. M’appuyant sur un coude, j’ai saisi le membre qui s’égarait trop haut entre mes jambes, pour le mettre sur la bonne voie. Surprise par sa grosseur, par sa rigidité, je l’ai fait glisser dans ma main pour en mesurer la longueur. Il palpitait entre mes doigts, irradiant sa chaleur. Sir Patrick abandonnait son sexe à ma palpation. J’ai placé sa queue entre les nymphes ouvertes ; elle s’est enlisée dans la liqueur qui inondait mon entrecuisse. Il a émis un gémissement, et d’une poussée, s’est enfoncé dans mon vagin.

Il me limait en profondeur, tout en caressant mon alliance, comme s’il voulait me rappeler que, pleine de lui, j’appartenais pourtant à un autre. Il voulait, pendant qu’il me donnait du plaisir, que Sylvain, mon mari, se trouve, d’une certaine façon, entre nous deux. C’était bon ! Je faisais mon mari cocu et je fondais de tendresse pour lui, me répétant : “Regarde comme il me prend, mais c’est à toi que j’appartiens, je t’aime.” Je soupirais, je jouissais en bonne femelle docile.

Quand il a senti que je me lâchais, il s’est laissé aller, inondant mon ventre de sa semence, puis il s’est retiré. Je suis restée un moment prostrée sur la marche de l’escalier de la bibliothèque. Il m’a aidée à me relever, m’a amenée devant le miroir. J’y voyais une femme nue, hagarde, avec un homme habillé, la braguette ouverte, le sexe encore à demi érigé : le tableau même de la luxure. Lui aussi nous regardait dans le miroir. Son regard pétillait de plaisir.

Il a ramassé ma culotte, l’a humée, puis me l’a tendue. Quand je l’ai prise, il a retenu ma main entre les siennes pour la baiser longuement. Ensuite, il a murmuré :

— Vous êtes merveilleuse ! Je vous retrouve tout à l’heure dans votre chambre. »

CHAPITRE III

Le récit de Corinne (suite)

« Combien de temps sir Patrick me laissait-il pour que je m’apprête à le recevoir ? Je l’ignorais. Je me suis dépêchée de faire ma toilette intime, de remettre de l’ordre dans ma coiffure, puis j’ai passé mon déshabillé. Au même moment, sir Patrick frappait à ma porte. Je lui ai ouvert, le cordon dénoué, les pans du déshabillé accrochés à mes tétons. Il était enveloppé d’une robe de chambre fermée par une ceinture, les pieds nus dans des babouches brodées.

Au milieu de la chambre, il m’a pris la main, l’a levée, m’a fait écarter l’autre bras afin de dévoiler mon corps. Nous nous regardions dans la glace. La courbe de mes hanches, le renflement de mon ventre, ma toison au bas du pubis captaient son regard. Son sexe a forcé le barrage de sa robe de chambre.

Touchant mon alliance, il m’a demandé :

— Votre mari sait-il que vous vendez votre corps ?

Sa question m’a fustigée : il n’avait pas prononcé le mot de putain, mais qu’étais-je d’autre ? Humiliée, j’ai répondu que non : mon mari me croyait chez mon amie Pat. Il a continué à m’interroger sur ce sujet.

— Une double vie ! Ça doit être difficile à gérer... Vous fait-il mal l’amour ?

Je me suis récriée. Au contraire, j’étais comblée quand il me possédait. Il avait dix ans de plus que moi ; j’étais une oie blanche quand on s’était mariés. C’est lui qui m’avait tout appris. Sir Patrick a pris l’air étonné.

— Mais alors, que cherchez-vous ? Vous êtes avide d’autres sensations ?

Je lui ai dit que je voulais vivre une expérience.

— Pat m’a dit que j’étais votre premier client. Est-ce vrai ? m’a-t-il demandé.

— Oui, c’est la première fois que je trompe mon mari.

Il a baisé longuement mon alliance. Puis il a chuchoté que c’était important pour lui de savoir que j’étais mariée ; son plaisir en était décuplé. Quand il mettait sa bouche sur ma bague nuptiale, il avait le sentiment d’être un pilleur de trésor ! Et à nouveau, il me sonda le sexe. Comme j’aidais à la pénétration en poussant mon ventre vers ses doigts, il m’a dit :

— Votre corps répond aux sollicitations. Vous adorez qu’on vous touche, n’est-ce pas... Dites-le ou j’arrête !

Au point où j’en étais, je ne pouvais me rebeller, j’avais besoin de ses doigts dans moi. Je me suis sentie rougir, mais j’ai répété les mots après lui :

— Oui, j’adore qu’on me touche.

— Vous êtes bien celle que j’espérais. Une femme chic, réservée, qui pourtant se met nue, jauge le sexe de celui qui lui ôte sa culotte, et s’il lui convient, frotte son alliance à la bite qui va rendre son mari cocu... Et quand on lui demande si elle aime ça, elle rougit comme une jeune fille.

Il s’est tu quelques instants, puis a poursuivi en me disant que j’étais très douée. Il avait parlé de son fantasme à Pat ; celle-ci avait trouvé l’oiseau rare, l’avait recruté pour lui. J’étais cet oiseau rare.

Il a libéré mes épaules du peignoir, l’a laissé glisser à terre, et m’a caressé le dos et les fesses. Quatre des doigts de son autre main continuaient à me fouiller. Un spasme a traversé mon ventre quand son pouce a effleuré mon clitoris. J’ai basculé en avant pour mieux me faire pénétrer.

— Est-ce à votre cher et tendre que vous pensez en vous offrant à mes caresses ?

Je ne pouvais plus répondre. Je n’existais plus que pour la main qui me sondait, enfoncée dans mon orifice jusqu’à la butée du pouce. Sir Patrick observait sur mon visage les réactions que provoquait le jeu de ses doigts sur mes muqueuses. Des tressaillements nerveux me parcouraient. Je clamais mon plaisir. A la fin, vidée, les jambes faibles, je me suis laissée aller contre lui. De sa main, toujours en moi, ruisselante de mouille, il m’a soutenue en me repoussant vers le lit ouvert.

Etendue sur le dos, je sentais sous moi la fraîcheur des draps Debout, la robe de chambre ouverte, sir Patrick fixait ma vulve luisante de mouille. Son membre rigide comme une barre se dressait le long de son ventre. J’ai ouvert encore plus les jambes pour l’inviter à me visiter. Il m’a demandé d’écarter mes cuisses, de les ramener sur la poitrine. J’ai ouvert ma vulve à deux mains. L’homme a effleuré la peau tendre de mon entrecuisse, puis se mettant à genoux sur la couche, il a ajusté en douceur son braquemart à mon orifice vaginal.

En appui sur les bras, il me barattait en un long et puissant va-et-vient. Les muscles de mon con se contractaient autour du pieu qui me creusait. Un masque de volupté a tendu les traits de sir Patrick. Il a éjaculé au fond de moi, puis s’est effondré sur le drap.

— Ma chère Muriel, vous êtes divine... Demain, j’aurai plaisir à vous savoir nue sous vos vêtements. Je vous souhaite une bonne nuit.

Il a noué la ceinture de sa robe de chambre, puis s’en est allé. Je m’attendais si peu à une conclusion rapide de la soirée que je suis demeurée stupéfaite un moment, avant de me ressaisir. Je me suis démaquillée, j’ai pris une douche. Ma dernière pensée avant de m’endormir a été pour Pat. Tous les beaux discours qu’elle m’avait tenus n’avaient eu qu’un seul but : me présenter à sir Patrick. Elle m’avait repérée pour remplir un contrat en attente... Je ne lui en voulais pas. Le diplomate anglais était un homme si « captivant » !

Vers neuf heures, Marge m’a réveillée. Elle était porteuse du petit déjeuner et d’un message de son maître : sir Patrick voulait me faire visiter ses écuries. J’étais invitée à le rejoindre au salon d’ici une heure.

J’ai sorti de l’armoire une jupe chaude et un pull en mohair. Me conformant au souhait exprimé par sir Patrick, je n’ai mis ni slip ni soutien-gorge, seulement un caraco pour protéger mes seins des grattements de la laine. Dès que j’eus achevé mon petit déjeuner, mon manteau sur le bras, je suis descendue rejoindre mon hôte.

Il m’a baisé la main, et à l’oreille, m’a demandé si j’avais suivi ses consignes. Je lui ai répondu par un sourire complice. Alors, il m’a emmenée sur le perron. Des traînées de brume couvraient la pelouse. Les arbres frissonnaient sous d’aigres souffles de vent. Sir Patrick m’a aidée à passer mon manteau.

Les écuries comportaient une dizaine de stalles. Un à un, il m’a présenté chacun des chevaux. Aux commentaires que je faisais, aux questions que je posais, il s’est rendu compte que je n’étais pas ignare en la matière. Il prenait plaisir à prolonger la visite.

A la fin de la matinée, il m’a conduite vers un box à l’écart, où se tenaient le chauffeur et un jeune palefrenier. Après quelques formules de politesse, ils ont annoncé à sir Patrick que la jument était enfin en chaleur, prête à se laisser couvrir. Il leur a dit de préparer une rencontre avec l’étalon. Puis se tournant vers moi, il m’a demandé si ça m’intéressait d’assister à une saillie. J’ai accepté sans hésiter, émue à l’idée d’assister à un tel spectacle. Sir Patrick, percevant mon excitation, a passé le bras autour de mes épaules, m’a serrée contre lui.

Les deux hommes ont conduit la jument dans un petit enclos, l’ont attachée à la barrière, l’arrière-train tourné vers nous. Elle piaffait d’impatience, fouettait l’air de sa queue, ce qui découvrait sa vulve gonflée. Le palefrenier y a plongé le poing pour préparer la voie. Cela m’a secouée comme si c’était mon propre sexe qu’on ouvrait. Une chaleur m’envahissait. Je sentais une humidité sourdre de mes muqueuses, mes nymphes se déplier, s’entrouvrir...

Le chauffeur est arrivé avec l’étalon. Dès que l’animal a senti la femelle, il a henni. Ils n’étaient pas trop de deux pour le maîtriser. Sa pine se transformait, par saccades, en énorme gourdin. Il s’est dressé sur ses postérieurs pour monter la femelle, ses antérieurs de part et d’autre de la croupe offerte. Le palefrenier guidait l’énorme instrument vers la vulve béante. D’un coup, l’étalon l’a enfoncé. La jument s’est laissé pénétrer. L’énorme tuyau luisant de sécrétions pistonnait le fourreau vaginal. Le mâle accompagnait sa saillie de grands mouvements de tête, et il mordait l’échine de la jument. Puis en soufflant et fumant, il a abandonné sa proie. Le vit se rétractait, du sperme coulait encore.

Fascinée par la beauté du rut sauvage, je me cramponnais au bras de sir Patrick. Moi aussi, je voulais me faire labourer, là, tout de suite. Sans m’en rendre compte, je gémissais doucement. Troublé, sir Patrick m’a entraînée dans un passage désert. Appuyée contre un mur de briques, le manteau ouvert, j’ai troussé ma robe pendant qu’il libérait sa verge. Quand je l’ai prise dans ma main, la chaleur et la douceur de la peau m’ont chavirée. L’homme ployait les genoux ; je me suis haussée sur la pointe des pieds. J’ai introduit sa queue dans ma chatte, comme j’avais vu le palefrenier le faire avec l’étalon et la jument. D’une seule poussée, mon étalon s’est collé à moi. Pour qu’il me défonce encore plus, j’ai crocheté ses fesses avec mes jambes. Le visage enfoui dans mon cou, il ahanait tout en me pilonnant durement. Après le choc provoqué par la vision des amours chevalines, cette copulation farouche me convenait. Elle ne pouvait se conclure que promptement.

Le chauffeur, qui devait se douter de quelque chose, a glissé un œil prudent dans l’allée où nous nous trouvions. Son maître ne pouvant le voir, il est resté à mater mes cuisses. Il devait voir aussi la verge de son maître, enfoncée dans ma chatte. Il me découvrait en plein accomplissement de ma tâche de call-girl. Laissant échapper une longue plainte, je me suis laissé ravager par mon orgasme qu’accompagnaient les décharges de sir Patrick.

Après avoir remis un peu d’ordre dans nos vêtements, nous sommes retournés dans la maison pour le lunch. Le palefrenier et le chauffeur finissaient de rentrer les deux chevaux dans leur box. Au passage, sir Patrick les a félicités de leur efficacité. Dans notre dos, j’ai entendu l’un d’eux dire à mi-voix, mais suffisamment fort pour que nous entendions, que décidément, c’était le jour des femelles en chaleur. Sir Patrick a continué comme si de rien n’était, mais un vague sourire a couru sur ses lèvres. J’étais mortifiée, mais l’allusion de l’homme était juste : je m’étais conduite comme une chienne en chaleur. Le sperme s’écoulait à l’intérieur de mes cuisses. Je m’étais fait bourrer collée à un mur, et j’en avais tiré une grande jouissance. »

CHAPITRE IV

Le récit de Corinne (suite)

« Dans ma salle de bains privée, j’ai fait ma toilette intime. Je peignais mes longs cheveux en revoyant en pensée la belle queue avec laquelle la jument battait l’air. Un déjeuner très britannique nous attendait dans le bureau.

Quand vint le moment de prendre le café, la conversation s’est étiolée. Une somnolence nous gagnait. Marge est venue desservir. Dans un rire, elle nous a fait remarquer que le temps s’était levé et que nous ferions bien de profiter du soleil d’automne. Sir Patrick m’a conviée à l’accompagner jusqu’à la mer.

Nous allions à travers bois et champs. Au bout d’une heure de marche, du haut d’une falaise, nous avons découvert la mer. Par un chemin douanier, sir Patrick m’a guidée vers une dépression. Peu à peu, je découvrais une petite baie aux rochers battus par la marée montante. Des boqueteaux enflammés par les couleurs de l’automne garnissaient les pentes.

Sir Patrick s’est adossé à un arbre. Je le sentais ému. Comme s’il se parlait à lui-même, il se livrait : il restait attaché à cet endroit, ses meilleurs souvenirs d’enfance étaient là, intacts. Et c’est là qu’il aimait vivre, non dans sa maison de Londres, qui avait la préférence de sa femme.

Il s’est tu. Je ne savais que répondre à ses amorces de confidences. J’ai ôté mes gants, me suis agenouillée devant lui. Ecartant son duffle-coat, j’ai ouvert son pantalon, enfoui ma main dans son slip pour dégager sa verge. Elle était touchante de fragilité, petit bout de chair tendre sagement assoupi contre les couilles...

J’ai repensé à Sylvain. Je me sentais si puissante, dans nos jeux amoureux, quand je transformais son oiseau fragile en redoutable glaive de chair. La même exaltation m’a gagnée. Mon initiative a fait sursauter sir Patrick. L’air froid sur le ventre et les parties le faisait frissonner. D’une main je pétrissais ses testicules, de l’autre je jouais avec le pénis, qui n’était qu’une courte saucisse encore molle. Je le malaxais doucement, et il se déployait entre mes doigts, rampait sur ma paume. Je l’ai bécoté tendrement, puis je l’ai pris dans ma bouche. Je baignais cette chair palpitante dans ma salive chaude. Insensiblement, elle s’affermissait, se tendait. A la fin, je suçais un magnifique sucre d’orge. Le gland roulait sous ma langue, butait contre la luette, revenait. Sir Patrick, ma tête entre ses mains, accompagnait le va-et-vient de son pénis dans ma bouche. Je sentais dans son membre les pulsions s’accélérer.

Le sceptre de chair s’est encore raidi. L’éjaculation approchait. Il a essayé de se retirer, mais je l’ai retenu. J’ai effleuré son anus, puis j’y ai introduit le bout de mon doigt. Son sphincter s’est crispé sur l’intrus. Ses mains se sont bloquées dans mes cheveux, et là, il s’est lâché. Le premier flot a glissé au fond de ma gorge. J’ai gardé ses giclées dans ma bouche pour les savourer avant de les avaler.

Au fil du temps, j’avais appris à aimer le goût du sperme de Sylvain. C’était devenu ma friandise. Celui de sir Patrick avait un bouquet différent, mais me donnait le même plaisir. Quand la source s’est tarie, j’ai encore pompé pour extraire les dernières gouttes. J’ai gardé la sucette flapie en bouche tout en continuant à bouger mon doigt à l’entrée de son anus. Son rectum s’est relâché ; j’ai pu enfoncer mon doigt tout entier...

Toujours appuyé à l’arbre, les yeux fermés, sir Patrick récupérait. En douce, je me suis essuyé le doigt, j’ai remis mes gants. J’ai murmuré :

— On dirait que les mouettes naissent de l’écume...

Il a ri, s’est redressé. Son premier regard a été pour moi. Du revers de sa main, il m’a caressé la joue.

— Je ne pourrai plus venir ici regarder les mouettes sans penser à vous et à vos caresses.

Ainsi, le doigt dans le cul n’avait pas terni mon image. Nous sommes restés un moment à admirer le paysage, puis nous sommes repartis. Ayant joué à fond mon rôle de putain, je n’ai pas osé prendre son bras. Sir Patrick m’a entouré les épaules ; paisiblement, comme un couple d’amoureux, nous avons regagné la maison. A nouveau, il m’a remerciée :

— Avec vous, les jeux pervers semblent naturels. Vous devinez mes désirs les plus sales. Jamais ma femme n’a accepté de prendre mon sexe en bouche. Même les call-girls n’ont jamais avalé mon sperme. Vous, vous avez paru y prendre plaisir. Et votre doigt...

Il hésitait, les mots avaient du mal à sortir.

— Votre doigt... juste avant de jouir... Tout en étant libertine, vous demeurez une femme du monde...

— Pour moi, il n’y a pas de caresses sales, si on prend du plaisir. Sylvain, mon mari, m’a appris à ne pas avoir peur des jouissances que peuvent nous apporter la bouche, le sexe, l’anus, tout le corps. Il m’a libérée des interdits.

— Mais votre mari, s’il savait que vous le trompiez, en retirerait-il une plus grande jouissance ?

— Je crois que c’est un de ses fantasmes. Mais il y a un gouffre entre le rêve et la réalité. Je ne lui dirai rien de ce qui s’est passé entre nous : j’ai trop peur de briser mon bonheur. J’ai peur de tout perdre.

— Vous jouez un jeu dangereux. Il est difficile de mener une double vie avec les contraintes d’une call-girl. Vous faites une expérience, ne la poussez pas trop loin !

Il m’a confié, après un silence, qu’il aimerait explorer mon sexe tout à loisir : il avait trop rarement satisfait ce fantasme.

Sa demande m’émoustillait.

— Mes cuisses sont prêtes à s’ouvrir pour accéder à votre demande. Je me ferai un devoir de rendre votre séjour en ces lieux le plus agréable possible.

Il a approché ses lèvres des miennes. J’ai cru qu’il allait me donner un baiser ; j’en avais envie, moi aussi. Mais il s’est repris :

— Non, pas sur la bouche. C’est réservé aux amoureux...

J’ai pris ça comme une claque. Brutalement, il me renvoyait à mon rôle de putain... Les larmes me montaient aux yeux. Pour qu’il ne les voie pas, je me suis jetée sur lui ; j’ai collé ma bouche à la sienne. Il a d’abord répondu timidement, puis son baiser est devenu passionné. Avec de petits gémissements, je me laissais envahir par sa langue. A mon tour, je suis devenue conquérante. Il accueillait ma langue comme une princesse, la suçait longuement.

Quand enfin nos lèvres se sont séparées, j’ai pressé mon visage contre sa poitrine, et j’ai éclaté en sanglots. J’évacuais mon stress, mon amertume. Malgré moi, malgré les avertissements de Pat, j’avais rêvé d’un vrai week-end d’amoureux... je n’étais, au bout du compte, qu’une chair à plaisir malgré la bienveillance de sir Patrick.

Il m’a relevé la tête, a léché mes larmes.

— Excusez-moi, je vois que je vous ai blessée. Je ne suis qu’un imbécile !

— Ne vous excusez pas, ce n’est rien. Vous êtes mon premier client, et j’ai du mal à faire la part des choses...

— Allons, ne dites pas de bêtises. Vous êtes ma tendre amie, mon professeur d’érotisme.

Au retour, thé et crêpes nous attendaient. Puis une partie d’échecs nous a absorbés jusqu’à ce que Marge vienne dresser la table. Au moment où je m’apprêtais à gagner ma chambre, sir Patrick m’a dit sur le ton de la confidence :

— N’hésitez pas à vous mettre en tenue légère pour dîner. Il fera très bon dans le salon...

Le message était clair : je devais m’en tenir à de la lingerie.

La glace m’a renvoyé l’image d’une fille en soutien-gorge à balconnets, slip en dentelle, porte-jarretelles, bas blancs. Mes aréoles étaient bien visibles, un ruban noir agrémenté d’une rose rouge enserrait mon cou, mes cheveux ramenés sur le côté s’écroulaient en cascade sur mon épaule. Mon maquillage approfondissait mes yeux et mettait en valeur mes lèvres pulpeuses.

Quand je suis entrée au salon ainsi parée, sir Patrick s’est levé pour m’accueillir :

— Vous me comblez, ma chère. Vous êtes éblouissante.

Cérémonieusement, il m’a prise par la main, m’a conduite à ma place. Marge m’a lancé un regard admiratif.

Tout en me parlant, sir Patrick avait les yeux fixés sur mes seins. Il m’expliquait ce qui le liait à Marge et au chauffeur : jusqu’à l’âge de huit ans, il avait fréquenté l’école communale avec eux, et tous trois se mêlaient aux chenapans du village. Puis le jeune Patrick était parti poursuivre ses études. Il revoyait ses amis d’enfance de loin en loin. Son père les avait engagés comme domestiques, ils s’étaient mariés ensemble et avaient eu un fils : le palefrenier. Quand sir Patrick eut hérité du domaine, il a eu plaisir à les retrouver. Un climat de connivence s’établit de nouveau entre eux. Si sir Patrick était bien le maître du domaine, les trois autres étaient beaucoup plus que de simples domestiques ; il avait en eux une totale confiance et les considérait comme des amis. Sa femme, en revanche, consciente de son rang, n’appréciait pas ce style de relation et elle n’aimait pas séjourner à la campagne. Elle ne saurait rien de ma venue. Et Marge, il en était sûr, se délectait d’être complice de ce week-end extra-conjugal.

L’instant était venu où, avec un sourire complice, la gouvernante nous a laissés seuls. L’initiative m’appartenait. Nous savourions encore notre café. L’éclat du foyer chatoyait sur ma peau. Appuyée au dossier de ma chaise, je cambrais le buste. Sir Patrick, perdu dans la contemplation de mes seins aux trois quarts dévoilés, ne disait mot. Je me suis levée, j’ai fait quelques pas dans la pièce, j’ai disposé sur le tapis de haute laine les coussins qui se trouvaient sur les fauteuils. Le corps mis en valeur par ma lingerie, je me sentais scandaleuse. Le regard de sir Patrick s’est arrêté sur le petit triangle de dentelle pincé dans la fente de ma vulve, dont les effluves nous grisaient.

M’approchant de mon spectateur, je l’ai fait se mettre debout. Puis je l’ai déshabillé, accompagnant mes gestes de caresses et de baisers. Je l’ai fait ensuite asseoir en tailleur, le sexe érigé, au milieu des coussins. J’ai chuchoté :

— Comment me voulez-vous ?

— Gardez votre rose, le porte-jarretelles et les bas.

J’ai ôté mon soutien-gorge, libérant mes seins, qui se sont dilatés. Puis je me suis retournée ; la croupe tendue vers lui, je me suis débarrassée de mon slip, lui donnant à voir les fronces de ma rosette et mes grandes lèvres baveuses. Enveloppés par la chaleur de l’âtre, nous nous sommes palpés l’un l’autre, des mains et de la bouche. Excitée par cette auscultation fiévreuse, je me suis étendue sur le côté, et j’ai attiré sa tête entre mes cuisses ouvertes.

— Vous pouvez tout me faire...

Sir Patrick a introduit ses doigts dans ma vulve, écartant mes petites lèvres crénelées. Alors qu’il me fouillait, écrasant sous sa paume mon bouton dressé hors du capuchon, un orgasme délicieux me ravageait. Je gémissais, secouée de tressaillements. Sa main emplissait mon con, d’où s’échappait un chuintement humide.

Ces attouchements, qui me remplissaient d’émoi, cessèrent pourtant. Les lèvres de mon amant ont pris le relais des doigts. Je les sentais craintives : c’était la première fois qu’elles devaient parcourir la géographie intime d’une femme.

C’est avec moi que sa bouche découvrait les méandres de la chatte !

Il ne fallait rien brusquer. Je me concentrais sur ces caresses, lesquelles, à cause de leur maladresse même, me donnaient un plaisir inconnu. Bientôt, sir Patrick a sucé mon clitoris, a mâchouillé mes petites lèvres, a enfoncé sa langue dans mon vagin.

Dès qu’il s’est redressé, je l’ai fait basculer sur le tapis. Sa virilité se dressait. Je me suis empalée sur le pieu, que j’ai fait coulisser en m’appuyant sur les bras. Fasciné par mon corps penché sur lui, sir Patrick malaxait mes mamelles pendantes. Les flammes du foyer projetaient sur les murs les ombres de ma chevauchée. Quand j’ai senti venir l’orgasme, j’ai bu sur ses lèvres la saveur marine de mon vagin.

Désaccouplés, allongés côte à côte, nous reprenions notre souffle. Le feu n’était plus que braises. La fraîcheur nocturne gagnait la pièce. Pendant que je me penchais pour tisonner le foyer, les mains de sir Patrick parcouraient mon corps.

— Quelle croupe !

J’ai accentué ma cambrure afin d’augmenter l’ampleur de mes fesses. Je ne bougeais plus. Répondant à mon attente, les doigts de l’homme se sont insinués dans mon sillon entrouvert... dans mon anus !

— Vous n’êtes que luxure, vous me rendez insatiable. Ma verge se tend, j’ai envie de vous sodomiser !

Naïvement, je n’imaginais pas qu’un tel désir puisse hanter un homme aussi distingué que sir Patrick. Je me retrouvais dans mon rôle de call-girl. Il s’agissait pour moi de contenter mon client ; jusqu’au lendemain soir, tous mes orifices lui appartenaient. Je ne m’en effrayais pas : Sylvain me prenait souvent par là ; j’étais exercée à presser sa bite dans mon sphincter anal. J’avais appris à aimer la pénétration en question.

— J’ai un peu froid, dis-je à sir Patrick. Ne pourrait-on monter dans ma chambre ?

Il a pris une bouteille de champagne, et nus, enlacés, nous avons gravi les marches de l’escalier de marbre.

Il s’est écrié :

— Nos vêtements ! Marge va les trouver demain matin !

— Elle les ramassera ! Elle n’ignore pas à quels jeux nous jouons, n’est-ce pas ?

Il a rougi.

— Je n’ai encore jamais parcouru nu les couloirs de ma maison...

— Je crois que ça l’amusera et qu’elle nous enviera.

Il faisait une douce température dans la chambre. J’ai murmuré :

— Sur la tablette du lavabo, il y a un tube de crème.

Sir Patrick s’est précipité dans la salle de bains. J’en ai profité pour grimper sur le lit, et à genoux, le postérieur tourné vers la porte par où il avait disparu, je me suis prosternée, cuisses écartées, tête posée de biais sur le drap pour le voir revenir. A deux doigts, je m’ouvrais les lèvres du con qui débordait de sperme. Je voulais lui offrir le tableau le plus torride possible...

Le tube à la main, sir Patrick s’est figé.

— Ce cul superbe... Votre cul... je veux le posséder !

Il osait prononcer le mot, le répétait, s’en délectait. Comme il hésitait encore à me toucher l’anus, je lui ai demandé de me lubrifier afin de me pénétrer plus facilement.

Sa gêne s’est estompée pendant qu’il titillait mon anus. Il plongeait dans mon cul ses doigts enduits de crème, se complaisant à l’assouplir, à le relâcher, à l’évaser.

A genoux derrière moi, il a fait peser son membre raidi enrobé d’onguent sur mon anneau, puis il a poussé. Mon sphincter s’est contracté, a résisté à l’intromission. Pour me détendre, j’ai ouvert la bouche, j’ai respiré à fond, et les cuisses largement écartées, j’ai poussé mon bassin vers mon enculeur. Ma corolle a cédé d’un coup, elle s’est laissé perforer par le pieu triomphant. Je le sentais s’enfoncer dans mes entrailles ; cette présence en moi me transportait. Je me sentais pute et heureuse de l’être. J’avais réussi à libérer la sexualité de mon partenaire, à faire tomber tous ses tabous. Il râlait de jouissance ; ses balbutiements étaient ma victoire...

— Que c’est bon ! Tu es profonde... Tu es douce... chaude !

Il a voulu savoir si c’était mon mari qui m’avait initiée.

— Oui. Il est le seul, avant vous, à m’avoir pénétrée. J’ai tout appris de lui. Bourrez-moi fort... Je suis ici pour ça, j’aime ce que vous me faites...

Il se déchaînait. Les mains agrippées à ma taille, il me limait, m’arrachant des gloussements, des gémissements d’extase :

— Plus fort... Sylvain, regarde-moi... Tu vois comme je me fais bien enculer... Tu vois sa bite dans mon cul... elle est grosse comme la tienne quand tu m’encules... Encore...

J’ai eu un violent orgasme, puis juste après, je l’ai senti éjaculer dans mon rectum. Nous gisions sur le lit. Les yeux fermés, comme deux sportifs après une course. Il reprenait son souffle. Je suis allée prendre une boîte de lingettes dans mes bagages ; j’ai nettoyé son membre qui se rétractait. Le contact de la gaze humide lui a fait rouvrir les yeux. Il m’a regardée achever sa toilette, puis il s’est mis sur son séant, m’a baisé les mains en me souhaitant bonne nuit.

La gorge serrée, je l’ai forcé à se rallonger :

— Reste, ne me laisse pas seule. Je veux dormir dans ta chaleur.

Il a eu un sourire, et se laissant aller sur les oreillers, a fermé les yeux. Je me suis éclipsée dans la salle de bains pour me démaquiller, faire mes ablutions intimes. Sir Patrick dormait quand je me suis recouchée. J’ai effleuré ses lèvres d’un baiser, me suis collée à lui sous le drap et, à mon tour, j’ai sombré dans le sommeil. »

CHAPITRE V

Le récit de Corinne (suite)

« Nous avons été réveillés par un flot de lumière. Marge ouvrait les doubles rideaux. Sur un guéridon, elle avait posé un plateau avec les petits déjeuners. Sans laisser à sir Patrick le temps d’ouvrir la bouche, elle a dit à mots précipités :

— Excusez-moi, sir Patrick, mais ce matin, vous devez assister à l’office. C’est le jour où le pasteur bénit la terre pour qu’elle soit féconde au printemps. Les habitants du village savent que vous êtes ici. Votre absence serait mal perçue...

Il a grommelé :

— C’est vrai, j’avais oublié... Merci Marge.

Nous étions assis dans le lit, torse nu. Elle a repris le plateau pour le poser devant nous. J’étais bien entrée dans mon rôle, Marge savait pourquoi j’étais là, je n’ai donc pas cherché à dissimuler mes seins. Et que la gouvernante puisse jauger mes charmes ne me déplaisait pas.

Sir Patrick, lui, était mal à l’aise. Il a déjeuné très vite, sans m’adresser le moindre mot. Cependant, avant de quitter le lit, il a déposé un baiser sur ma poitrine.

— Cette affaire va me prendre toute la matinée. Nous nous retrouverons pour le déjeuner. Votre avion décolle vers dix-neuf heures, je crois. Nous aurons donc encore l’après-midi à nous.

Demeurée seule, j’ai pris tout mon temps pour me régaler et faire ma toilette.

Pendant que je me préparais, Marge a frappé à la porte. Elle venait récupérer le plateau. J’étais nue. Sans embarras, elle m’a détaillée.

— Vous êtes très douée. En une journée, vous avez transformé sir Patrick. Vous l’avez libéré. Jamais, je ne les ai surpris nus au lit, sa femme et lui. Ils font toujours chambre à part. J’ai vu les vêtements abandonnés dans le bureau, j’ai compris que la soirée avait été... chaude. Ce matin, sir Patrick avait un air de petit garçon coupable...

Elle a éclaté de rire, puis a emporté le plateau.

Il était midi passé quand sir Patrick est revenu. Je me promenais dehors. Il m’a prise par le bras, et, tout en remontant vers la demeure, m’a conté les péripéties de la matinée. Le déjeuner nous attendait dans la bibliothèque. Le repas s’est déroulé selon un rituel bien établi, et après le café, il m’a laissée seule quelques instants. J’en ai profité pour admirer les trésors que je n’avais fait qu’entrevoir. Sur le lutrin, trônait un livre que je ne me rappelais pas avoir remarqué, et qui semblait avoir été posé là pour que je le regarde : c’était la traduction de L’Ecole de l’amour !

Sir Patrick venait d’entrer.

— Comment, s’étonna-t-il, vous connaissez aussi cela !

— Mais oui, il n’y en existe que six exemplaires, réservés à une clientèle triée sur le volet...

C’était un ouvrage composé de traductions anciennes et de copies d’estampes érotiques indiennes, plus modernes. Lentement, je passais d’une image à l’autre. J’appris par sir Patrick que ce livre était un cadeau d’un vieil ami érotomane, lequel avait passé plusieurs années à le réaliser. La série d’images dépeignait toutes les postures de l’amour.

Tandis que je feuilletais le volume, je sentis tout à coup la main de sir Patrick se poser sur la mienne, m’empêchant de passer à la page suivante. La scène sur laquelle je m’étais arrêtée représentait un couple : l’homme couché sur le dos, la femme allongée sur lui, tête-bêche, se suçaient réciproquement le sexe.

Une douce jubilation m’envahissait. Ainsi, l’expérience de la veille ne lui avait pas déplu. Sir Patrick avait placé ce livre en évidence sur le lutrin ; une façon de me faire comprendre ce qu’il désirait que nous fassions avant mon départ. Je n’ai rien dit ; j’ai attendu qu’il formule son souhait.

— Voyons, Mireille, vous devinez pourquoi j’ai voulu que vous vous attardiez sur cette image, n’est-ce pas ? Conduisez-moi dans votre chambre ! J’ai soif de vous.

Le lit était encore défait. Nous nous sommes dévêtus, puis sir Patrick s’est allongé en travers de la couche, la tête reposant sur l’oreiller. Quand je me suis placée à quatre pattes au-dessus de lui, il bandait.

— Fais-moi durer, a-t-il murmuré.

J’ai bécoté sa verge ; il a redressé la tête pour atteindre ma chatte. Je me suis écrasée sur son visage pour qu’il me dévore tout à son aise, la tête à nouveau enfoncée dans l’oreiller. J’avais décalotté sa bite, et je suçais son gland comme un gros bonbon, tandis que sa langue me fouillait le sexe. Le nez plongé dans mon entrecuisse, sir Patrick se délectait de mes filets de mouille.

Je faisais coulisser son pieu dans ma bouche. Le gland butait parfois au fond de ma gorge ; quand je le sentais palpiter, je l’abandonnais pour picorer son ventre, ses cuisses.

A un moment, un léger bruit m’a alertée : Marge était debout à l’entrée de la pièce, une paire de draps dans les bras. Intéressée par le spectacle, elle s’était figée et nous regardait. Afin qu’elle puisse juger de la virilité de son maître, j’ai libéré le braquemart, l’ai léché à grands coups de langue. Sir Patrick, la tête enfouie entre mes cuisses, me consommait à grand bruit de succion sans soupçonner la présence de notre voyeuse. Quand j’ai refait surface, Marge s’était esquivée. Sir Patrick, lui, continuait à aspirer mon con.

Je m’appliquais à empêcher mon partenaire de jouir trop vite. Deux fois encore, il m’a emmenée au bout de mon plaisir. Au dernier voyage, je l’ai gardé en bouche, et il s’est répandu à longs traits. Goulûment, j’ai dégusté sa semence, et le flot tari, j’ai continué à le pomper pour le vider jusqu’à la dernière goutte. Dans un râle, il s’est retourné pour échapper à ma bouche trop vorace.

— Il est temps que vous vous prépariez. L’avion ne vous attendra pas.

Marge est venue chercher mes bagages. Sir Patrick m’attendait au bas de l’escalier. Me serrant contre lui, palpant mes fesses, mes cuisses, il m’a donné un baiser.

— Muriel... j’ai passé un week-end merveilleux en votre compagnie, jamais je ne vous oublierai... Abandonnez cette voie dangereuse. Mais si vous persistez... Bon retour...

Si je persistais ? Que voulait-il dire ?

La voiture m’attendait, j’ai fait un signe de la main aux personnes restées sur le perron, et j’ai franchi le portail. Ma première mission de call-girl avait pris fin.

*  *  *

Quand le taxi m’a déposée devant notre pavillon, Sylvain se tenait sur le pas de la porte. Une peur rétrospective m’a envahie. J’ai mis ma main dans la sienne, et nous sommes rentrés dans la maison. Face à mon mari, je me sentais empruntée. Il me regardait tendrement. Nous nous sommes embrassés. Nos langues se sont mêlées, ses mains parcouraient mon corps. Ce contact a réveillé en moi l’envie d’être possédée. De même que je pensais à lui en faisant l’amour avec le diplomate anglais, voilà que, dans les bras de Sylvain, tout me rappelait l’autre, ses caresses sur mes cuisses, sur mes fesses... sa langue dans ma bouche...

J’ai dégagé mon visage, et m’appuyant sur son épaule, j’ai murmuré :

— J’ai envie de toi ! De boire ta semence ! Dis, nous ferons un 69, ce soir ?

Il m’a plaquée contre lui. Je sentais sa verge énorme, et son cœur dont les battements s’accéléraient.

— Deux jours sans toi, c’est long, m’a-t-il confié. Je vais me goinfrer de ta chatte, te défoncer, te remplir de jus.

Emportée par l’allégresse de la nouvelle femme que j’étais devenue, j’ai entrepris d’attiser son ardeur, prenant des poses alanguies. J’ai pris une banane dans la coupe de fruits, j’ai retiré la peau. Les yeux plongés dans ceux de mon mari, j’ai fait aller et venir le fruit entre mes lèvres suceuses.

A la fin du repas, Sylvain s’est chargé de débarrasser la table, et moi, je suis allée l’attendre dans notre chambre.

Quand il m’a rejointe, il m’a trouvée allongée sur le lit, parée de la lingerie qui avait fait bander sir Patrick, éclairée seulement par la lumière tamisée des lampes de chevet.

— Viens, dis-je en tendant vers lui mon bras.

Il me contemplait, médusé, n’osant faire le premier pas. En un éclair, il a été nu. Il s’est assis à côté de moi, m’a palpée partout, craintivement, comme s’il me découvrait. Il a baissé les bretelles de mon soutien-gorge, dégagé ma poitrine, plongé son visage dans le sillon de mes seins. Il s’enivrait de mon odeur, aspirait les gouttes de transpiration qui perlaient à la surface de ma peau ; puis il a glissé ses lèvres le long de mon cou, sur mes épaules, dans mes aisselles. Sa bouche a suivi ensuite la courbe de mes reins, l’arrondi de mon ventre, sa langue a visité mon ombilic.

Il a roulé au bas de mes cuisses le chiffon de dentelle dont était fait mon string, et a pressé ses lèvres sur mon pubis glabre. J’ai levé les jambes pour lui permettre de m’ôter mon slip ; j’ai écarté les genoux. Alors, il a plaqué sa bouche sur mon sexe humide, introduit sa langue entre mes petites lèvres, et j’ai replié mes jambes sur sa tête enfouie entre mes cuisses. Le plaisir m’envahissait. Après avoir fait l’amour avec mon amant pendant tout le week-end, je m’offrais à mon mari avec la même ardeur. Je me sentais garce, j’avais faim de son sexe. En même temps, il me semblait redevenir propriétaire de mon corps, libre de le livrer à qui me convenait.

Je me suis dégagée de sa bouche ; attirant Sylvain au milieu du lit, j’ai englouti son pénis, le baignant de ma salive. Ce fut une soirée sublime. Infatigable, il m’a prise et reprise ; mes orgasmes se succédaient, je n’en pouvais plus, je ne savais plus où j’étais. »

CHAPITRE VI

Sylvain avait dévoré le récit de Corinne plongé dans un étrange état d’ivresse psychique. Les confidences de sa femme à son journal intime allaient bien au-delà de ce qu’il aurait pu imaginer. Il découvrait le jardin secret de sa femme. Elle se délectait en se racontant en détail. Il revivait chaque étape du week-end – à la fois malade de jalousie et embrasé de luxure. Il bandait comme un cerf. Il l’aurait voulue là, sous lui, pour s’abîmer dans son corps prostitué. Ce qui le faisait le plus souffrir, c’est qu’elle avait vécu cette relation plus en amoureuse qu’en professionnelle du sexe. C’était leur couple qu’elle avait donné en acceptant de mettre l’alliance au contact du sexe qui le faisait cocu ! Il avait constamment été présent dans l’esprit de sa femme pendant qu’elle le trompait, et elle en avait éprouvé un supplément de jouissance.

Il parcourut encore une fois le texte, et ne pouvant plus résister, se masturba dans un kleenex.

Le même soir, il fit longuement l’amour à sa femme. Certains épisodes du journal intime lui revenaient en mémoire ; il s’acharnait sur le corps impudique, dont il recevait à la fois tourment et jouissance.

Corinne, elle, se laissait dériver d’orgasme en orgasme. Qui la labourait sans trêve, lui, Sylvain, son mari, ou bien sir Patrick ? Le savait-elle elle-même ?

*  *  *

La vie continuait, exaltée par le renouveau de la passion. Sylvain ne cessait de penser aux confidences que sa femme avait faites à son journal. Son pouls s’accélérait. Le corps de sa chère Corinne soumis à l’appétit de deux hommes ! Cette pensée le rendait fou. Mais la partie raisonnable de son esprit disait : « Cela ne se fera pas, ça restera un fantasme. Elle arrête. »

Pendant quelque temps, ce fut une nouvelle lune de miel. Sylvain ne se rassasiait pas du corps de Corinne. Il lisait et relisait ses confessions. Quand tous deux se retrouvaient le soir dans l’intimité de leur chambre, il la regardait se déshabiller, faire sa toilette, et il revivait les scènes qu’elle avait décrites. Le sexe tendu, il lui faisait prendre les poses les plus impudiques, et il la prenait en photo. Etonnée, mais heureuse de provoquer chez son mari un tel regain de passion, Corinne aiguillonnait son désir d’elle.

Les semaines passaient. A la longue, l’effervescence de leurs rapports se calma, mais cette période flamboyante les avait marqués.

Il arrivait à Sylvain de regretter le temps où il découvrait les turpitudes de sa femme dans le journal qu’elle rédigeait. Mais il lui suffisait de relire ce qu’il avait en sa possession pour exciter ses sens et retrouver intacts ses émois lubriques.

Il n’avait pas débranché l’écoute de leur ligne téléphonique. Quand le magnétophone arrivait en fin de bobine, il se rembobinait, et inlassablement, Sylvain réécoutait l’enregistrement des communications téléphoniques.

Un matin de printemps, d’un air détaché, Corinne annonça que son amie Pat lui proposait un week-end entre femmes pour courir les boutiques londoniennes. Elle ajouta :

— Cet après-midi, je vais chez l’esthéticienne. Elle va me faire le maillot, les vacances ne sont plus si loin...

Sylvain eut un coup au cœur. Etait-ce une nouvelle rencontre avec sir Patrick ? Il applaudit à cette invitation. Son épouse avait raison d’entretenir ses amitiés.

Dès qu’il le put, il se précipita dans l’atelier et, fiévreusement, compulsa les coups de fil du jour. Enfin, la voix de Pat :

— Muriel ? Ici Pat.

— Bonjour, c’est moi, mais tu sais bien que Muriel n’existe plus.

— Même pour sir Patrick ? Il m’a appelée il y a deux jours, il aimerait te revoir. Je lui ai dit que tu n’étais plus dans la course, mais il a insisté pour que je t’informe de sa demande. Voilà.

— Sir Patrick... Il veut me revoir, dis-tu ?

— Oui, il t’attend pour passer avec toi un week-end magique, il a parlé d’une grande fête charnelle ! Alors ? Que dois-je lui dire ?

Dans un souffle, Corinne répondit :

— Sir Patrick... Pour lui, c’est oui... pour lui, je veux bien encore une fois entrer dans le rôle de call-girl.

— OK, je le rappelle. Pour l’organisation, je m’occupe de tout. Allez, bisous ! Ah ! j’oubliais... il voudrait que tu sois épilée...

— Mais comment vais-je présenter ça à mon mari ?

— Bon, tu vas trouver... Au revoir.

Une nouvelle fois Corinne allait se livrer. Elle avait décidé d’arrêter de jouer à la call-girl pour les clients de Pat, pour tous les clients de son amie, mais elle faisait une exception pour sir Patrick ! Si le diplomate anglais attendait une call-girl... Corinne, elle se comportait en amoureuse. Elle espérait secrètement qu’il l’appellerait ! A nouveau, elle allait mettre son corps à sa disposition et l’aider jusqu’au bout à réaliser ses fantasmes. Elle serait son esclave, sa chienne ! Ce qui lui importait, c’était de le retrouver. Sylvain souffrait d’être cocu, mais ce qui était pour lui le plus douloureux, c’était de savoir qu’elle donnerait à l’autre beaucoup plus que son corps.

Le soir, comme elle l’avait annoncé, Corinne rentra de chez l’esthéticienne totalement épilée. En quittant la salle de bains pour se rendre dans la chambre où l’attendait son mari, elle n’en menait pas large. Comment allait-il réagir ?

Bien que prévenu, Sylvain eut un sursaut à la vue de sa femme, debout devant lui. Le pubis était glabre, l’amorce de la fente parfaitement visible, et appétissante.

Avec un petit rire forcé, elle déclara :

— L’esthéticienne a tenu à m’épiler totalement... Elle m’a dit que c’était très mode, que ça allait te plaire.

L’explication était cousue de fil blanc, mais Sylvain fit comme s’il y croyait. Du bout des doigts, il lui effleura le bas-ventre.

— C’est doux, murmura-t-il. On dirait un sexe de petite fille. L’esthéticienne a eu raison...

Soulagée, Corinne s’allongea sur le lit en écartant les cuisses. Ses grandes lèvres glabres, encore enflammées, comme deux belles cosses, s’entrouvraient sur la crête des nymphes. Sylvain poursuivit son exploration. Plus un poil dans l’entrecuisse, ni autour de l’anus. Un beau travail pour sir Patrick !

Il se jeta sur le ventre offert, et se mit à bouffer avec une rage désespérée la nouvelle chatte obscène !

Jusqu’au vendredi, chaque soir, il la prit avec une ardeur fébrile. Après l’amour, il participait à sa toilette intime. Avec un plaisir sombre, il introduisait ses doigts dans la chatte glabre, et pour faire disparaître le feu de l’épilation, il lui massait les muqueuses avec une crème apaisante. Il se sentait abject, et pourtant, préparer sa femme pour l’autre l’exaltait.

Le jour fatidique était arrivé. Corinne avait passé l’après-midi à s’apprêter, et maintenant Sylvain, le cœur serré, portait la valise jusqu’au taxi. Sa compagne avait l’air radieux, mais il décela dans son regard une lueur d’inquiétude. Il lui baisa tendrement les lèvres, lui introduisit brièvement la langue dans la bouche, et il regarda le taxi disparaître au coin de la rue. Il faillit crier, la rappeler... La gorge nouée, il rentra dans la maison vide. Il bandait douloureusement...

Ces deux jours lui parurent interminables. Sylvain errait misérablement d’une pièce à l’autre. Quoi qu’il fît, il imaginait sa femme dans les bras de l’autre, pénétrée par tous les orifices par une queue étrangère. Il se masturba plusieurs fois.

Le samedi, il alla traîner au Forum des Halles. Rue Saint-Denis, il s’arrêta devant une boutique de cassettes porno. A la devanture, il en avait repéré une : sur la jaquette, la fille en vedette avait un air de ressemblance avec Corinne. Il l’acheta. A son retour, il la visionna. La fille avait la morphologie, la chevelure, et certaines attitudes de Corinne. Elle se produisait dans une séquence de gang bang. Une vingtaine d’hommes se la partageaient. Elle était prise par tous les trous à la fois. Ses partenaires se succédaient sans interruption. Ceux qui ne l’investissaient pas se masturbaient sur elle. La dernière scène la montrait allongée, en gros plan, les yeux fermés, béate, souriante, couverte de sperme. Des hommes, on ne voyait que les sexes dirigés vers la cible.

Tout d’abord, Sylvain avait été écœuré par une telle débauche d’obscénité, mais très vite, il s’imagina voir Corinne à la place de la fille. C’était elle qu’il dévorait des yeux au fil des scènes sexuelles qui défilaient à l’écran. L’excitation prenait le pas sur sa répulsion, sa jalousie, sa haine... Il raffolerait de voir sa femme ainsi traitée, il la relèverait ensuite, lui baiserait son visage maculé. La voir se donner avec tant de perversité ne ferait qu’exacerber son désir d’elle.

Il visionna à nouveau les séquences orgiaques, en se masturbant.

L’attente lui parut une éternité. Un taxi la déposa, enfin, devant le pavillon. Ils échangèrent un long baiser, puis il la regarda attentivement : elle avait les yeux battus, les traits marqués par la fatigue. Son maquillage ne parvenait pas à masquer ses larges cernes.

Au cours du dîner, le regard absent comme illuminé, Corinne faisait des efforts pour ne pas s’appuyer à la table pour dormir. Sylvain eut pitié d’elle.

— Tu as l’air crevée, va donc te coucher, je m’occupe de débarrasser.

Reconnaissante, elle balbutia :

— Pat m’a emmenée en boîte, hier soir. Nous avons dansé toute la nuit. Je n’ai pratiquement pas dormi.

Quand, plus tard, Sylvain la rejoignit dans leur chambre, il la trouva endormie, nue sous le drap. Doucement, il lui écarta les jambes, avide d’explorer les parties intimes. Comme une poupée de son, elle se laissait faire sans réagir. Impudiques, enflammées, ses grandes lèvres s’ouvraient comme des coquilles sur le feston scellé des petites nymphes. Corinne gémit faiblement quand il les déploya. Un magma gluant emplissait le vagin ; les muqueuses et la pastille de l’anus, tout aussi enflammées, attestaient de nombreuses possessions.

Jetées sur un fauteuil, il y avait sa robe, mais aussi une culotte de coton, dont l’empiècement était maculé de sécrétions encore humides. Il en déduisit que Corinne avait été prise une dernière fois, juste avant son départ, et qu’on lui avait donné une culotte de jeune fille sage pour absorber les écoulements.

Sylvain, bouleversé, découvrait en même temps les preuves de ce qu’il espérait et de ce qu’il appréhendait. Le sexe imberbe de sa biche avait été utilisé comme une chatte de pute. Corinne s’y était prêtée. Combien étaient-ils à la baiser ? Combien de fois avait-elle joui ? Son état d’épuisement, les rougeurs de ses parties intimes, tout indiquait de longues heures de coït. Bien sûr, il avait rêvé de la voir soumise aux pénétrations de plusieurs hommes, mais c’était l’autre qui s’en était délecté. Pour la seconde fois, elle lui revenait emplie de la semence de sir Patrick.

Malade de frustration, habité d’une sombre allégresse, Sylvain caressa longtemps le corps abandonné, puis il s’y enfonça, le membre baigné de semence étrangère. Les sens encore affolés par une nuit de jouissance, dans son sommeil, Corinne eut un dernier orgasme.

Pendant le trajet de retour, elle avait préparé une explication. Aussi, le lendemain, bien que Sylvain ne lui demandât rien, elle raconta que Pat, le samedi matin, l’avait surprise pendant sa toilette. Très vite, elles avaient retrouvé les jeux scabreux de la pension où elles s’étaient connues.

Dès leur première rencontre, elle lui avait avoué de quels jeux entre jeunes filles pas sages elles avaient pimenté leur vie au pensionnat. Elle ne lui avait jamais caché qu’au cours de ses voyages à Londres, elle partageait le lit de Pat. Ni l’un ni l’autre ne considéraient ça comme une tromperie. Sylvain était avide des détails qu’elle lui donnait. Le récit était donc crédible.

Répondant au téléphone à Pat, qui venait aux nouvelles, Corinne dit qu’elle prenait grand plaisir à mettre à jour son journal intime. Le texte était en préparation... Elle avait pris conscience de son tempérament d’exhibitionniste, mais en aucun cas, elle ne voulait être payée.

Dès qu’il se fut procuré une copie, Sylvain se plongea dans la lecture du dernier compte-rendu...

CHAPITRE VII

Le récit de Corinne (suite)

« Jeudi dernier, Pat m’a téléphoné. Si elle me proposait un nouveau contrat, j’étais prête à l’envoyer sur les roses, mais quand elle m’a annoncé que sir Patrick désirait me revoir, l’émoi m’a étreint la gorge. J’ai acquiescé d’emblée. En jouant la call-girl, par une chance inouïe, j’étais tombée sur un homme fabuleux. J’allais à nouveau tromper Sylvain, mais je ne pouvais pas manquer ce nouveau rendez-vous. Les remords seraient pour plus tard.

A mon arrivée, il faisait encore jour, sir Patrick m’attendait au bas du perron. Marge s’est chargée de mes bagages, me laissant seule avec mon hôte. Il me détaillait, embarrassé :

— Avec quelle impatience je vous attendais ! Vous êtes encore plus belle que dans mon souvenir, vous m’intimidez...

Pour rompre le silence, j’ai murmuré :

— Peut-être pourriez-vous m’embrasser ?

Libéré, il m’a attirée à lui, a collé sa bouche à la mienne, la fouillant d’une langue impérieuse. Je me livrais à lui sans résistance. Je voulais qu’il sente que j’étais sa chose.

Nous sommes entrés, enlacés, dans la maison. Il m’a lâchée au pied de l’escalier.

— Votre chambre vous attend. Sur le lit, vous trouverez le vêtement que j’aimerais vous voir porter ce soir. Quand vous serez prête, venez me rejoindre dans mon bureau, Marge nous y servira le dîner, comme la dernière fois.

En ouvrant la porte de ma chambre, j’ai eu le souffle coupé : j’ai découvert, en guise de tenue pour le dîner, un collier relié à un petit slip noir par un cordon qui passait entre les seins, des bas noirs et une paire d’escarpins. Le collier faisait juste le tour de mon cou. Marge, qui sortait de la salle de bains, a souri de mon air surpris :

— Sir Patrick désire profiter pleinement de votre beauté. Voulez-vous que je vous aide à vous habiller ?

J’ai rougi.

— M’habiller, non, je vais me déshabiller, au contraire.

Sous prétexte de préparer le lit, de rajouter du bois dans la cheminée, la gouvernante s’attardait, visiblement curieuse de me voir passer ma « tenue de soirée ». N’osant lui dire de sortir, je suis allée ôter mes vêtements et me rafraîchir dans la salle de bains. Quand j’en suis sortie – nue – Marge était toujours dans la chambre.

— J’ai aidé sir Patrick à faire son choix, dit-elle. J’aimerais vérifier, avant que vous descendiez, si je ne me suis pas trompée.

J’ai enfilé le slip, puis j’ai écarté les cuisses pour arranger le triangle de tissu. La ficelle s’est incrustée dans le sillon de mes fesses. Marge a ajusté la ceinture dans mon dos, fixé le collier à mon cou. Sous prétexte de mettre en place le cordon qui parcourait ma poitrine et mon ventre, elle a touché mes seins. Dépassée par les événements, je me suis laissé faire. Pour finir, j’ai enfilé les bas, chaussé les escarpins à hauts talons. J’étais prête.

Je me suis regardée dans le miroir. L’empiècement du string s’insinuait dans le sillon de ma chatte glabre. Etait-ce possible que ce soit moi, cette fille que la glace reflétait ? Je me suis tournée, j’ai bougé. Les talons aiguilles m’obligeaient à me cambrer, à tendre une croupe aguicheuse. Marge jubilait :

— C’est exactement comme cela que sir Patrick vous veut. Venez, il vous attend.

L’admiration que je lisais dans son regard commençait à m’émouvoir. Mon cœur s’accélérait, mes seins durcissaient. Marge ajouta :

— Vous savez, souffla-t-elle en m’ouvrant la porte, il ne pense qu’à vous. Il se confie à moi. Ne le décevez pas. Contentez tous ses désirs...

Il était debout au bas de l’escalier. A chaque degré que je descendais, je lui donnais à voir mon entrecuisse, ma chatte où s’enfonçait le fond du string roulé comme un cordon. Dès que je fus à sa portée, sans se soucier de la présence de Marge, posant la main sur ma jambe, il la remonta vers la fesse. Puis, à genoux sur la dernière marche, il appuya sa joue contre mon ventre. M’ayant encerclé les hanches, il tâtait la moiteur de ma peau à la fourche des cuisses, palpait les coussinets de mes grandes lèvres en poussant des soupirs de contentement.

— Imberbe comme une petite fille ! On voit le sillon de votre sexe, la liqueur qui perle de vos petites lèvres trahit votre émoi... Je rêvais de cet instant. Oui, on va tout voir de vous...

Je lui caressais la tête. Son exaltation, son envie de moi me touchaient. Et ses attouchements se sont précisés. Il a dégagé ma chatte, pincé entre ses lèvres mon clitoris, sorti de son capuchon, puis il l’a agacé du bout de la langue tout en enfonçant son doigt dans mon orifice. J’ai détaché le cordon du collier, et mon string est tombé à mes pieds. Je sentais la présence de Marge dans mon dos, et j’éprouvais une honte délicieuse à me trouver dans cette situation. Une houle a traversé mon ventre. Terrassée par la jouissance, j’ai chancelé sur la marche où je m’étais immobilisée. Sir Patrick s’est levé pour m’entourer d’un bras protecteur.

— La mouille coule à l’intérieur de vos cuisses, je me ferai un devoir de la savourer. J’ai si souvent rêvé de m’abreuver à votre fontaine.

Il m’a conduite dans le bureau, m’a fait asseoir dans un fauteuil. Puis il m’a servi une coupe de champagne. Il se tenait devant moi pendant que je buvais, l’air un peu inquiet. Je l’ai rassuré.

— Tout va bien. Vous me faites trop bien jouir, voilà tout.

Le compliment avait porté. La bosse que formait son pantalon au niveau de la braguette a encore augmenté de volume.

Le prenant par les cuisses, je l’ai tiré vers moi ; j’ai libéré sa queue.

— Il m’est arrivé d’y penser pendant que mon mari me faisait l’amour, dis-je en la serrant entre mes doigts. Je veux la rendre très dure.

Son sexe a frémi au creux de ma paume. J’ai tiré sur le prépuce pour dégager le gland où perlait une goutte translucide. Je l’ai recueillie du bout de la langue, puis je me suis mise à sucer la grosse prune violette, toute dilatée au bout de la verge. En même temps, je malaxais les testicules. Je sentais la bite palpiter dans ma bouche. Sir Patrick haletait, émettait des râles de plaisir. De longs traits de sperme ont giclé au fond de ma gorge. J’avalais sa semence au fur et à mesure qu’il se vidait, et quand le flux s’est tari, j’ai gardé en bouche le membre qui ramollissait.

Sir Patrick s’est retiré et se laissant tomber à mes genoux, il s’est blotti entre mes cuisses, la tête posée dans mon giron, les bras enlaçant mes hanches. Je lui caressais les cheveux et le cou. C’est ainsi que Marge nous a trouvés quand elle est entrée dans la pièce pour servir.

Quand nous sommes passés à table, nous n’étions pas encore revenus à la réalité. Notre conversation languissait. Sir Patrick me couvait du regard. J’éprouvais à nouveau l’envie de ses caresses, je voulais qu’il me prenne. Comme une chatte en chaleur, je m’agitais sur mon siège, croisant et décroisant les jambes, je frottais mon dos au velours du dossier.

Après le café, sir Patrick m’offrit un cognac. Nue, à part mes bas roulés au-dessus du genou, je me suis levée, et cambrée sur mes talons aiguilles, j’ai porté le verre à mes lèvres. J’ai bu l’alcool à petites gorgées, puis j’ai parcouru le salon, m’arrêtant devant les objets ou les tableaux qui l’ornaient. Je me reculais, me penchais, m’accroupissais, sachant qu’une paire d’yeux à la fois admiratifs et concupiscents suivaient tous mes mouvements. J’ai fini par arriver devant le lutrin, près de la cheminée surmontée d’une glace qui me renvoyait l’image de mon corps, et à l’arrière-plan, celle de sir Patrick.

J’ai capté son regard, et penchée en avant, les jambes écartées, le cul tendu, j’ai posé les mains sur le livre. Dans la glace, je voyais mes seins pendre comme deux belles mamelles.

Sir Patrick était parfaitement immobile. Son regard dardé sur moi m’affolait. Je n’en pouvais plus. Qu’attendait-il pour me prendre ? Il me fallait sa queue en mouvement dans mon con en fusion. Combien de temps m’a-t-il laissée dans cet état ? Je suis incapable de le dire, mais l’attente exacerbait ma faim d’être pénétrée. La mouille s’échappait de mon con, son parfum douceâtre envahissait la pièce. J’implorais du regard mon amant.

Marge est venue demander si elle pouvait desservir. Sir Patrick s’est levé, s’est approché de moi. Me pétrissant les fesses, il a répondu à la gouvernante :

— Oui, Marge, vous pouvez. Vous ne nous dérangez pas...

Puis, passant sa main entre mes cuisses ruisselantes :

— Comme vous mouillez ! Aimeriez-vous que votre mari vous voie dans cette situation ?

— Oui...

— Soyez plus prolixe. Dans votre tête, est-il ici, avec nous ?

Au point où j’en étais, je ne pouvais plus cacher mes penchants les plus secrets.

— Oui, je voudrais qu’il soit là. Qu’il me voie exhiber mon sexe, m’offrir comme une chienne en chaleur, qu’il m’entende réclamer l’accouplement, qu’il voit votre verge pénétrer mon con... crie sa jalousie en me possédant à son tour !

Ses mains, sur mon corps, se sont faites brutales. Il a grommelé :

— Et aussi le sexe d’autres hommes ?

En l’implorant, des sanglots dans la voix, je me suis écriée :

— Oui, j’ai envie de m’exhiber, d’écarter les cuisses, de me faire baiser par des mâles lubriques ? Voilà, je vous ai tout dit. Prenez-moi !

Je me suis écroulée sur le lutrin. Il était en moi. Enfin, son pénis me ramonait.

— Plus fort... Oui... comme ça... Continue... Bourre-moi avec ta grosse queue...

J’ai jeté un coup d’œil dans le miroir. Je n’avais encore jamais vu sir Patrick comme ça : il avait les traits ravagés. Marge regardait son maître m’enfiler. Il avait simplement ouvert sa braguette pour dégager son sexe. J’étais seule à être nue, encore plus nue avec mes bas de pute de maison close des années trente, roulés au-dessus du genou. J’étais la putain que l’on prend sur le coin d’une table. A l’hôtel aussi, j’étais nue alors que mon client était habillé. J’en étais sortie traumatisée. Ici, je me sentais tout autre. Je me faisais saillir par le diplomate anglais, en présence de sa gouvernante, et ça m’excitait ! Des giclées de foutre au fond de ma matrice ont déclenché mon orgasme. »

CHAPITRE VIII

Le récit de Corinne (suite)

Quand j’ai repris conscience, sir Patrick s’était rajusté. Il avait l’air noble, de bon ton, que je lui avais vu la première fois chez Pat. Marge m’observait avec un sourire approbateur. J’imaginais le spectacle que je leur offrais, échevelée, le buste écrasé sur le livre, l’éclat des flammes du foyer se jouant sur ma peau blanche. Du sperme coulait le long de mes cuisses.

Mon excitation était retombée. Je me sentais humiliée : si Marge avait observé la scène, ce ne pouvait être qu’avec l’assentiment, ou même sur ordre de sir Patrick. Je n’étais plus l’inconnue intimidante, l’initiatrice à la sensualité, mais la belle femelle consentante, qu’on aime montrer au plus fort de ses débordements. C’est vrai, j’aimais ça, mais en même temps, j’en éprouvais de la honte, et je ne pouvais plus regarder la gouvernante anglaise sans rougir.

Sir Patrick jouissait de ma confusion.

— Vous voyez Marge ? disait-il, la main effleurant mon sexe. Elle est lisse comme un galet, encore plus accessible, plus offerte. Vous constatez comment une dame réservée, de mise élégante, peut se laisser aller quand elle dispose d’un sexe qui l’emmanche ! Une belle garce avec un bas-ventre de petite fille, qui la trahit et se fend dès qu’on lui enlève sa culotte !

— Je crois que vous allez passer une très bonne soirée. Bonsoir Monsieur. Bonsoir Muriel.

Sir Patrick m’a prise par les épaules.

— Venez, nous serons mieux près du feu. J’ai adoré vous voir si désemparée sous les yeux de Marge. Vous aviez tout à fait l’air de la femme du monde coupable, surprise en flagrant délit d’adultère.

Il m’a parlé ensuite de sa gouvernante. Au fil des jours, celle-ci était devenue sa confidente. Ensemble, ils parlaient de moi. Fouineuse, curieuse de voir ce que portait une call-girl, lors de mon premier séjour dans cette maison, elle avait inventorié ma valise, avait noté mes mesures. C’est elle qui avait suggéré à sir Patrick qu’il pourrait me baiser en sa présence ; il avait été séduit par l’idée.

Il m’a confié que ça l’avait amusé de voir Marge entrer et sortir pendant le repas, que ça l’avait excité de me voir nue, honteuse, d’entendre ma confession puis de m’embrocher, lui étant habillé, devant sa gouvernante. Puis il m’a demandé si je lui en voulais de m’avoir fait jouer ce rôle.

Ramenée à ma condition de call-girl, j’ai répondu :

— Non, je ne vous en veux pas. Je suis la pute que vous vous offrez jusqu’à dimanche soir. Ce qui compte, c’est que vous soyez satisfait de mes prestations...

Et puis, j’ai ajouté plus bas :

— N’ayez crainte, j’adore tout ce que vous me faites faire...

A sa demande, je l’ai déshabillé. Il s’est assis derrière moi, sur le tapis, et j’ai appuyé mon dos à sa poitrine. Il tenait mes seins dans ses mains, titillait mes tétons du bout des doigts.

— Comme vous me plaisez ainsi ! Rien ne voile ce que vous êtes... Vous aimez sentir sous vos vêtements votre slip mouler votre abricot, rentrer dans votre fente ?

Troublée, je me regardais dans la glace, comme pour la première fois. Je me caressais le pubis, je palpais mes grandes lèvres, j’effleurais la peau de mon bas-ventre. Les mains de sir Patrick ont pris la place des miennes. Il ne se lassait pas de me cajoler.

— Votre sexe est tout humide. Est-ce que ça vous arrive de marcher sans slip dans la rue, et de mouiller quand vous croisez le regard lubrique d’un homme ? Oui, n’est-ce pas ? Sous l’effet d’un courant d’air, votre jupe se soulève...

Tout à son fantasme, sir Patrick m’a allongée sur les coussins, m’a replié les genoux sur les épaules, et il m’a sucée, lapée, dévorée...

Plus tard, gavée de plaisir, j’ai somnolé, allongée sur le dos entre les jambes de sir Patrick, la tête reposant sur son ventre. Le foyer propageait une douce chaleur sur mon ventre et mes cuisses nus.

J’ai senti ses mains prendre à nouveau possession de mon corps. J’ai ouvert les yeux. Il avait un plan à me soumettre.

Un de ses partenaires de bridge allait épouser sa nièce. Sir Patrick et les deux autres membres de sa table de bridge avaient invité le jeune homme à une petite fête qui devait avoir lieu le lendemain soir.

— Ma nièce est un peu comme ma fille, je ne voudrais pas qu’elle soit déçue dans ses rapports conjugaux... J’envisage la soirée de demain comme... une leçon d’amour. Est-ce que vous acceptez d’être l’initiatrice des travaux pratiques ?

Il s’était tu, attendant ma réponse. Pendant qu’il parlait, je sentais son sexe gonfler contre mon dos. Il m’avait voulue épilée comme une courtisane, comme un signe de mon absolue disponibilité dès les premiers regards. J’étais entrée dans le jeu ; je n’avais plus aucune envie de reculer.

A voix basse, comme si on pouvait m’entendre, j’ai murmuré :

— Le contrat tacite qui nous lie prévoit que, hormis le sadisme, je suis à votre entière disposition. Jusqu’à dimanche soir, mon corps vous appartient.

Au fil de mes paroles, je sentais son membre devenir encore plus rigide contre mon dos. Au cours de cette « petite fête », est-ce que je devrais m’occuper exclusivement du futur marié, ou bien également des autres invités ? Je ne lui ai pas posé la question.

Avec Sylvain, il m’était arrivé de regarder des films porno. Une scène de gang bang m’avait terriblement troublée, une fille emmanchée de partout, couverte de sperme, obscène, insatiable. Je me suis vue soudain à sa place. La gorge serrée, j’ai conclu :

— Je ne suis putain que pour vous... J’accepte de participer à votre soirée parce que c’est vous qui me le demandez... Pour vous procurer le plaisir que vous attendez de moi. En quelle estime me tiendrez-vous après ça ?

— Vous savez bien que je ne vous considère pas comme une prostituée, mais comme une femme indépendante, audacieuse, sensuelle... une belle garce ! Pour moi aussi, ce sera une première fois, Muriel... Je vais vous offrir à d’autres hommes, ils vous feront jouir, et je vous regarderai. Cela ne changera rien, vous me serez toujours aussi chère.

Il avait convié Roy, le fiancé, Helmer, un ami de promotion, et Patrick, le réalisateur de l’ouvrage érotique posé sur le lutrin. C’est lui que serait l’ordonnateur de la soirée.

— Vous n’avez rien à redouter, ajouta-t-il, mes amis sont virils, mais ce sont des gentlemen.

Pendant qu’il parlait, je m’étais retournée et j’avais englouti sa bite dure comme du bois. Bouleversée par les perspectives licencieuses du lendemain, je me suis appliquée à pomper posément sa belle trique imprégnée de salive. Je voulais lui montrer que je me soumettais d’avance à tout ce qui me serait demandé.

— Demain après-midi, dit-il, haletant, Marge veillera à vos préparatifs. Laissez-la faire, elle sait comment je vous espère.

Les mains appuyées sur ma tête, il a éjaculé au fond de ma gorge. Me prenant ensuite dans ses bras, il m’a emportée dans ma chambre. Infatigable, il m’a prise et reprise, comme s’il voulait m’user, m’épuiser, me dévorer avant de me passer aux autres. »

CHAPITRE IX

Le récit de Corinne (suite)

« Je me suis réveillée tard dans la matinée. Seule. Je suis allée au petit coin. Mystérieusement avertie, Marge a frappé à la porte, est entrée sans attendre ma réponse. Elle poussait devant elle un chariot garni d’un brunch somptueux.

— Bonjour Muriel, voici votre déjeuner, prenez des forces. Il n’y aura pas de vrai repas ce soir, rien que des choses à grignoter... s’ils vous en laissent le temps, ajouta-t-elle.

J’étais affamée. Elle me servait tout en me racontant les potins de la maison. Quand j’eus terminé, elle me fit prendre un comprimé.

— Somnifère léger. Recouchez-vous, je vous apporterai une tasse de thé vers sept heures. Après, nous aurons tout le temps de vous préparer.

Je me sentais encore très lasse. Je me suis glissée sous les draps ; Marge m’a bordée comme si j’étais une petite fille, et elle a déposé un baiser sur mon front.

— Dormez maintenant. Votre prochaine nuit risque d’être exténuante, et sir Patrick attend beaucoup de vous.

Elle a éteint la lumière, a refermé la porte. J’ai sombré dans le sommeil. Quand elle m’a réveillée, il m’a semblé qu’elle venait juste de quitter la chambre.

Pendant que je buvais mon thé, Marge m’a demandé si j’avais été aux toilettes pour la « grosse commission ». La brutalité de sa question m’a choquée. Me sentant rougir, je lui ai répondu que non. Elle me tapota la joue.

— Ne vous scandalisez pas. Je vais vous faire un lavement pour que votre rectum soit parfaitement propre.

— Vous n’allez pas faire ça !

— Sir Patrick se doutait que vous seriez choquée. Mais il tient à ce traitement. Il sera désappointé si vous refusez... Considérez-moi comme une infirmière...

J’étais vaincue d’avance. Je ne pouvais que me plier aux décisions de mon hôte. La gouvernante apporta une énorme poire à lavement qu’elle posa sur la table de nuit, puis elle étendit un grand drap de bain sur le lit. J’ai dû m’allonger sur le ventre, les jambes bien écartées. Armée de l’instrument de torture, elle a cherché l’entrée de mon orifice anal. J’étais contractée.

— Laissez-vous aller, et ça rentrera tout seul !

Elle m’a donné une claque sur la fesse. De surprise, j’ai sursauté. La canule m’a pénétré l’anus ; Marge a pressé la poire, et un liquide tiède a envahi mes intestins. J’avais l’impression que mon ventre gonflait.

— Arrêtez ! Je vais éclater !

Mais le flot a continué. Puis Marge a dit :

— Je vais retirer la canule. Serrez bien les fesses pour aller aux toilettes !

Je suis partie en courant me vider de toute l’eau qui glougloutait dans mes entrailles. Mon supplice n’était pas terminé. Il a fallu que je reprenne la position pour une deuxième injection. A la troisième, je me suis rebiffée, mais, patiente, Marge m’a convaincue de me laisser faire.

— C’est le dernier le plus important. Ce n’est plus pour nettoyer, mais pour adoucir vos intestins. Vous n’aurez que des sensations agréables quand vous serez visitée par là, ce soir. Sir Maximilien, un des invités, a tout préparé... Un secret rapporté des Indes.

En termes choisis, Marge m’annonçait ce qui m’attendait. Il était visible qu’elle prenait une joie perverse à malmener ma pudeur. Un flux moins abondant m’a envahie. J’ai pu le garder facilement un moment : il avait un effet calmant sur mes muqueuses intestinales. Quand j’eus évacué tout le liquide, Marge m’a nettoyée comme un bébé, puis elle a vérifié mon épilation. J’ai pris une douche, puis Marge m’a installée sur le bidet pour m’injecter dans le vagin la même substance apaisante. Pour finir, elle m’a passé une pommade sur les lèvres, les tétons, le sexe, l’anus. Elle prenait un plaisir évident à trifouiller mes muqueuses, à titiller mon clitoris, à m’enfoncer son doigt dans l’anus. Je m’abandonnais à ses mains expertes. J’étais l’odalisque, la chair préparée pour le plaisir du sultan.

Tout en œuvrant, elle soliloquait :

— J’ai suivi à la lettre les instructions de sir Patrick. Vos orifices sont des gaines de velours. Je vais bien au fond pour vous enduire...

Tourmentée par ses doigts démoniaques, je mouillais beaucoup. Tout le temps qu’elle me manipulait, Marge m’observait, attentive à mes réactions. Gênée, je n’ai pu supporter jusqu’au bout son regard sur moi. J’ai fermé les yeux quand le plaisir m’a emportée.

Puis elle m’a maquillée, coiffée. Une ombre bleutée sous les yeux allongés d’un trait de crayon, une bouche écarlate, des aréoles bistre, les cheveux ramenés en torsade sur la tête. Ma vêture se composait en tout et pour tout d’une paire de bas et d’escarpins. Debout devant un miroir, je contemplais la putain prête à descendre au salon. Je ne me reconnaissais pas.

— Nous avons bien travaillé, assura Marge en titillant les bouts roses de mes seins. Vous êtes telle que sir Patrick vous attend...

Elle m’a appris qu’à mon arrivée, tout de suite, je lui avais plu. Elle avait décidé de me prendre sous sa protection. Elle avait été troublée en me voyant faire l’amour. De son côté, son mari lui avait rapporté la scène qu’il avait surprise entre sir Patrick et moi, dans l’écurie. Puis il lui avait montré les revues qu’il cachait, des photos de femmes prises dans toutes les positions. A la suite de ça, pour la première fois, elle avait osé sucer son mari.

Il y eut un silence, puis Marge reprit :

— En feuilletant ensemble les magazines porno, on est tombés en arrêt sur une scène de sodomie : un gros plan de l’entrecuisse d’une femme. Ses jambes étaient relevées et une verge était plantée dans son anus. Tout à coup, je me suis vue dans cette position. J’ai bougé mon cul ; mon mari l’a senti. Il avait gagné. Je me suis retrouvée à quatre pattes sur le lit... Mon Georges avait bien graissé son engin, mais j’ai quand même eu mal. La première fois, je n’ai pas vraiment apprécié, mais il aimait tant m’enfiler par-derrière que je me laissais faire, et maintenant, je lui en redemande...

Marge avait réussi à entrer dans les confidences de sir Patrick. Il avait besoin de parler de moi, alors à qui se serait-il confié sinon à sa fidèle gouvernante ? Il lui a fait part de ses craintes au sujet de la nuit de noces de sa nièce. Marge lui a alors suggéré de donner « des cours de baise » au fiancé. D’où l’idée d’une petite fête qui serait l’occasion rêvée, pour le jeune homme, d’enterrer sa vie de garçon.

— En vous préparant, reprit Marge, j’avais l’impression d’être la maquilleuse des modèles des photos porno.

Plus bas, elle a ajouté :

— Vous avez la peau douce comme de la soie. Avec vous, j’ai joué à la poupée. Je pouvais tout vous faire ! Et votre sexe glabre m’a bouleversée !

J’ai déposé un baiser sur ses lèvres. Nos bouches se sont entrouvertes. Nos langues se sont touchées. Précipitamment, elle a rompu le contact :

— Il ne faut pas abîmer votre maquillage... Il est temps de descendre.

Mon hôte me guettait au bas de l’escalier. Remuée par le regard qu’il dardait sur moi, je me suis arrêtée à mi-parcours pour lui lancer :

— Votre pute vous convient-elle ?

— Ne dites pas de bêtises. Vous savez bien que vous n’en êtes pas une !

Je l’ai provoqué :

— Marge m’a toilettée comme vous le désiriez. Je suis propre de partout. Pourquoi ne m’avez-vous pas fait le lavement vous-même ? Vous m’auriez enfoncé la canule... Enfin, Marge a su très bien le faire. Elle m’a fait jouir...

J’avais réussi à le déstabiliser. Tout rouge, il a balbutié :

— Je suis allé trop loin. Je vais avertir mes amis que la soirée n’aura pas lieu. Marge va vous servir un repas. Bonne soirée.

Il s’est retourné, prêt à partir. Stupéfaite de sa réaction, je me suis affolée.

— Non, Patrick, arrêtez. Je suis prête à accueillir vos amis. C’est bien une pute que vous allez leur offrir, mais n’ayez crainte, avec vous, j’éprouve un plaisir pervers à m’identifier à une prostituée. Si je suis ici aujourd’hui, c’est que je l’ai bien voulu.

A nouveau, il me faisait face.

— Venez !

Il m’a entraînée avec lui. Sur le bureau se trouvaient des bijoux orientaux. Il m’a parée d’un collier tour de cou, a passé de lourds bracelets à mon poignet gauche, à ma cheville droite.

Il s’est reculé pour juger de l’effet.

— La très-chère était nue, et, connaissant mon cœur,/Elle n’avait gardé que ses bijoux sonores...

J’ai enchaîné :

— Dont le riche attirail lui donnait l’air vainqueur/Qu’ont dans leurs jours heureux les esclaves des Mores.

— Venez à mon secours... Sucez-moi...

Je me suis agenouillée, j’ai sorti son sexe congestionné. Quand il a giclé dans ma bouche, Marge se tenait sur le pas de la porte. Nous fixions toutes deux la verge que je remettais dans son nid, marquée de mon rouge à lèvres. Elle a rectifié mon maquillage, et me glissant le tube de rouge dans la main, m’a soufflé :

— Vous allez marquer tous les hommes de la soirée.

— Pressons-nous, intervint sir Patrick. Nos amis nous attendent au rendez-vous de chasse. Nous y allons à cheval.

Il m’enveloppa dans un ample manteau en cachemire blanc. Il me semblait être dans un cocon, caressée par la douceur de la laine. Mon hôte m’a prise par les épaules, m’a conduite sur le perron. J’avais glissé le tube dans la poche.

En bas des marches, Georges tenait un cheval. Sir Patrick a sauté en selle, puis a ordonné à Georges de m’aider à monter. Je me suis retrouvée assise en amazone. Georges ne se gênait pas pour lorgner mon corps entre les pans de mon vêtement. Je me suis enroulée douillettement dans le cachemire. Le palefrenier, comme à regret, est remonté sur son cheval, et fanal au poing, a pris la tête de notre convoi à travers la forêt.

La nuit était tombée. Appuyée à mon cavalier, je sentais le balancement de mes seins au rythme du pas du cheval. Le lumignon n’éclairait pas grand-chose, mais les montures avançaient sans crainte sur un chemin connu. Me voyant resserrer le manteau autour de moi, sir Patrick m’a enveloppée dans ses bras et pressée contre lui.

— Les nuits sont fraîches, n’est-ce pas ?

— Oui... Je suis bien contre vous, je sens votre chaleur... Un ravisseur m’emporte vers son repaire, mais je n’ai pas peur ! J’ai senti son membre durcir contre ma fesse.

— Là où je vous conduis vous allez être transpercée ; mes amis banderont sur votre corps... Vous n’avez pas cherché à vous couvrir quand Georges vous a aidée. Il paraissait captivé par ce qu’il voyait...

— Je ne voulais pas rater ma mise en selle... c’est seulement après que je me suis aperçue que je lui montrais tout...

— Menteuse. Vous vous êtes complu à lui montrer que vous étiez nue sous votre manteau. Maintenant, il doit être frustré...

— Eh bien, Marge en profitera cette nuit...

Sir Patrick se mit à rire.

Bientôt, au bout du chemin, une lumière a brillé, révélant le perron d’un cottage. L’air embaumait le feu de bois. Georges est descendu de cheval. Il m’a prise par la taille pour m’aider à mettre pied à terre. J’ai senti qu’il bandait. Il m’a déposée sur le gravier. Sir Patrick, passant son bras autour de mes épaules, m’a fait entrer dans la maison. Toujours enroulée dans ma pelisse, je me suis retrouvée dans une vaste salle à vivre. Un feu pétillait dans une grande cheminée encadrée de deux psychés. A la place de la banquette que l’on aurait pu attendre dans un tel décor, trônait une vaste couche aux draps immaculés, garnie de plusieurs oreillers. Mes futurs partenaires se tenaient debout près d’une table. Il y eut quelques secondes de silence au cours desquelles l’embarras général était perceptible. Puis le plus âgé s’est exclamé sur un ton faussement enjoué :

— Ah, vous voilà enfin. Bonsoir Muriel, votre beauté nous a laissés sans voix. Patrick, présente-nous à cette jeune personne !

— Voici Maximilien, notre aîné et notre mentor. Il a beaucoup vécu et va nous guider ce soir dans le déroulement de la fête que nous offrons à notre benjamin qui enterre sa vie de garçon. Voici Helmer, un ami de toujours, avide de vous connaître depuis que je lui ai parlé de vous. Et voici enfin Roy, le futur marié, qui souhaite combler l’élue de son cœur, mais qui manque d’expérience...

Maximilien, la soixantaine, un grand homme sec aux cheveux blancs, le visage buriné, les yeux pétillants d’humour, me regardait avec un petit sourire. Helmer, la quarantaine énergique, hâlée par la vie à la campagne... Roy, un bel athlète de vingt-cinq ans, qui avait l’air intimidé. Les trois hommes étaient en habit. Patrick avait voulu un cérémonial de bonne compagnie.

On m’avait amenée là afin que je me fasse enfiler par les trois hommes, et ce afin d’initier un jeune homme aux plaisirs et aux techniques de l’amour. Maximilien, qui a senti ma gêne, a repris la parole :

— Ne vous inquiétez pas. Nous sommes comme des comédiens à la première répétition. Je suis le metteur en scène, il suffit de suivre mes indications et tout ira bien.

— Merci ! Roy, dis-je en me tournant vers lui, vous ne m’avez sûrement pas attendue pour découvrir le corps d’une femme. Mais il y a tant de manières de la conduire à la jouissance ! J’espère pouvoir vous aider à faire de votre jeune femme une maîtresse comblée.

Maximilien nous a distribué les verres qui étaient sur la table, prêts à être dégustés, et a levé le sien.

— Ce petit cocktail va nous réchauffer et libérer notre libido.

J’ai avalé d’un trait le breuvage, qui avait un goût d’épices. Les autres convives ont fait comme moi, et Maximilien nous a resservis.

— Maintenant, sirotez votre apéritif. Nous avons tout notre temps.

Le gravier de la cour a crissé sous les pas d’un cheval. Georges repartait au château. Une douce chaleur commençait à m’envahir. La mixture devait entrer en phase avec la pommade dont m’avait imprégnée Marge. Les bouts de mes seins se tendaient. J’avais l’impression que mes lèvres, mon sexe se gonflaient de sang, que mon anus s’épanouissait. J’avais envie de mains sur moi. Maximilien, qui avait épié sur mon visage l’effet de son élixir, dit alors :

— Patrick, vous devriez aider Muriel à retirer son manteau, elle doit mourir de chaleur !

Le moment de m’exhiber nue était venu. J’ai posé mon verre, me suis reculée, j’ai écarté les bras et Patrick, derrière moi, m’a débarrassée de la pelisse largement déployée. Je suis restée immobile quelques secondes, offerte aux regards, puis m’approchant de la table, j’ai repris mon verre et bu une gorgée.

— Fabuleux ! articula Maximilien. Quel somptueux cadeau ! Mes compagnons, j’en suis sûre, Muriel, bandent comme moi, mais pour le premier tir, nous allons éjaculer tout à tour dans votre bouche. Offrez-la d’abord au plus jeune : il piaffe d’impatience !

Le compliment m’a fait rougir. Oui, j’étais belle ; les miroirs me renvoyaient l’image d’une bacchante prête à se laisser pénétrer. J’ai mis un oreiller sous mes genoux, et en position devant Roy, j’ai ouvert son pantalon. Dessous, il n’avait pas de slip. Il n’avait sur lui que le costume qu’il avait passé pour le cérémonial. Un bel engin bien raide m’a sauté à la figure. Du bout de la langue, j’ai titillé le méat qui laissait déjà filer un peu de liqueur, puis empaumant ses couilles, j’ai pris en bouche le vit qui se tendait vers moi. Je l’ai dégusté, mignoté. Très vite, j’ai senti les prémices de l’éjaculation, les joues creusées, j’ai pompé la queue en transes. Avec un cri rauque, Roy s’est libéré au fond de ma gorge. J’ai léché les dernières gouttes de sperme, puis mon jeune amant s’est retiré, la verge barbouillée de rouge à lèvres, et s’est affalé au bord de la couche. Je m’étais assise sur l’oreiller.

A ma demande, Patrick m’a passé le tube que j’avais fourré dans une poche de ma pelisse, et j’ai remis du rouge sur mes lèvres. Puis Helmer, qui s’était débarrassé de son pantalon, m’exhiba à son tour un membre avantageux. J’ai officié pendant qu’Helmer me tenait la tête, poussant son ventre vers mon visage. Lui non plus n’a pas tardé à se répandre dans ma bouche. Le même scénario s’est répété avec Maximilien, dont j’ai sucé la bite noueuse.

Je devenais de plus en plus réceptive, avide de caresses, d’attouchements. Roy a voulu me prendre. Je gémissais :

— Touche-moi partout, caresse-moi, je veux tes mains sur moi !

Maximilien m’a fait mettre à genoux sur le lit. Lui et Roy m’encadraient.

— Regarde, Roy, il faut préparer ta partenaire. Au début, elle peut se montrer craintive. Pour faire tomber ses défenses, tu dois l’apprivoiser par des caresses, l’exciter en éveillant d’abord sa sensibilité épidermique.

Tout en parlant, il effleurait mon corps du bout des doigts, ce qui me donnait la chair de poule. Assise sur les talons, je m’étais rejetée en arrière, en appui sur les bras, offrant mon ventre, mes seins gonflés, mon cou au frôlement.

— Fais comme moi, Roy... Plus doucement... Touche-la à peine... Prends l’autre sein dans ta main, doucement, comme un petit chaton. Palpe-le tendrement... Agace le téton... Laisse courir tes mains sur son corps, sur son ventre, sur ses cuisses, approprie-toi toute cette peau... Tu vois, tu la rends folle... Glisse tes doigts dans sa fente... Sens comme elle mouille ! Elle est prête à t’accueillir. Mais ne nous pressons pas...

Maximilien m’a fait m’allonger en ramenant mes genoux sur la poitrine, puis, s’adressant au jeune homme :

— Ecartez-la, hume son odeur de femelle en chaleur... Laisse-toi griser par ses effluves... Tu vois, ça commence à te plaire... Un jour, tu finiras par demander à ta femme de négliger sa toilette intime pour t’enivrer du bouquet d’une chatte... Approche plus près, goûte-la maintenant... goûte la liqueur... Maintenant, prends-la !

J’avais vécu la leçon de choses appliquée à mon corps dans un ravissement total. Les nerfs à fleur de peau, j’avais ressenti toute l’inexpérience, les hésitations, les progrès de l’élève. Son souffle avait rafraîchi ma vulve écarquillée. J’avais frémi au léger contact de sa langue. J’avais poussé vers mon ventre vers sa bouche, convoitant une exploration plus profonde, une dégustation impétueuse. Il était encore trop tôt ! Maintenant, il me limait comme un étalon échappé. Je gémissais :

— Pousse, encore, encore, bourre-moi...

Je ne sais plus lequel de nous deux a le premier été emporté par l’orgasme. Mais quelle importance. Mon con était fourré et bien fourré, c’est tout ce que mon corps demandait.

Pendant que je récupérais, Helmer m’a installée en levrette, m’a longuement lubrifié l’anus, massant la corolle, m’enfonçant son doigt. Puis s’agrippant à mes hanches, il m’a forcée. Pendant qu’il me labourait, courbé sur mon dos, il malaxait mes mamelles pendantes. En voyant le membre pénétrer, puis aller et venir dans mon fondement, Roy s’est enflammé. Dès que la voie a été libérée, il s’est planté dans la corolle encore ouverte. Il m’a barattée durement, affolé de la licence qui lui était donnée de disposer à sa guise de tous mes trous.

Je perdais peu à peu, au cours de la soirée, la notion du temps. Dans mon souvenir, ne restent que des flashs, des contacts, des pénétrations, des choses folles en rapport avec des partenaires infatigables, mais toujours prévenants. Chacun d’eux mettait toujours de la courtoisie en exprimant son désir de m’honorer à nouveau. De longs moments de caresses ponctuaient chaque rapprochement. Leur peau se collait à ma peau, leurs mains étreignaient ma chair, leurs bouches parcouraient mon corps. Très vite, Roy s’était mis à l’unisson. Il prenait au “full contact” un plaisir manifeste.

Nos ébats étaient ponctués d’instants de détente. Avec des serviettes humides, ils rafraîchissaient mon corps, essuyaient le sperme qui maculait ma peau, et me donnaient à boire. Mais les désirs renaissaient plus forts, plus exigeants. Les verges se tendaient, et comme une bacchante en délire, je laissais mes hommes repartir à l’assaut de mon corps. Sur le dos, en levrette, chevauchante, j’ai été baisée et rebaisée. Des giclées de foutre ont fusé dans ma gorge, des bouches ont visité mon sexe. Patrick participait peu à cette débauche, mais il me regardait me faire prendre, et de mon côté, je m’ingéniais à ce qu’il puisse contempler au mieux les membres qui me visitaient, les bouches qui me léchaient.

Tard dans la nuit, il ne restait plus que Roy sur le champ de bataille. Il avait appris et bien appris. Ses mains audacieuses avaient exploré tous les recoins de mon corps. Sa bouche m’avait léchée, mordue, lapée. Allongée contre lui, je lui murmurais les conseils de douceur quand il approcherait sa jeune femme. Quand il m’a avoué qu’il espérait la pénétrer par l’anus, je lui ai vivement conseillé de ne pas commencer par là, de l’y amener à force de tendresse et de confiance. J’ai insisté sur le fait qu’une sodomie mal préparée pouvait être très douloureuse, et qu’une fellation forcée ne pouvait que provoquer du dégoût.

Et on a repris les travaux pratiques : je lui ai présenté mon œillet, qu’il a enduit consciencieusement de pommade avant de s’enfoncer en moi par étapes.

Roy a voulu également répéter le cunnilingus, puis a tenu à participer à mes ablutions intimes. J’ai donc préparé devant lui la poire vaginale, et m’asseyant sur le bidet en écartant les cuisses, je lui ai passé l’instrument. Il s’est aidé de ses doigts pour glisser la canule dans mon con débordant de sperme. Je câlinais son cou et ses épaules pendant qu’il toilettait mon sexe, imaginant la honte délicieuse de sa jeune femme quand, pour la première fois, il lui laverait la chatte.

Il m’a ramenée ensuite vers le lit, où je me suis étendue sur le dos, les jambes repliées et écartées. A genoux entre mes cuisses, le jeune homme m’a soigneusement séchée. Puis, comme il n’a pu s’empêcher de me tripoter les petites lèvres, de faire rouler mon clitoris sous son doigt, ma liqueur a envahi ma vulve. Me sentant humide, mon amant a collé sa bouche à ma fente. J’ai alors pivoté pour me retrouver sous lui, en position de 69. Avant même qu’il réalise ce qui lui arrivait, je l’ai pris par les fesses pour le tirer vers moi ; je me suis retrouvée avec son pieu dans la bouche. Les soins que je lui prodiguais attisaient sa fièvre – et la mienne –, il dévorait ma chatte avec délectation. Après ce dernier engagement, je me suis endormie. »

CHAPITRE X

Le récit de Corinne (suite et fin)

« La voix de sir Patrick, la caresse de sa main sur mon corps m’ont réveillée.

— Muriel, murmurait-il, il est temps de rentrer.

J’ai ouvert les yeux. La clarté du jour entrait par la fenêtre. J’étais seule avec sir Patrick. Pendant mon sommeil, il avait étendu sur moi la pelisse en cachemire. Il s’était rhabillé et m’attendait.

— Venez, passez votre manteau. Le cheval est devant la porte, nous revenons au château. Marge s’occupera de vous.

Debout, parcourue de frissons, j’ai vu dans la glace une créature hagarde, les cheveux en désordre, le maquillage dévasté, les bas tire-bouchonnés. Le lit était saccagé, les draps tachés. Ce tableau de petit matin, après la bacchanale nocturne, m’a déprimée. J’étais l’image même de la putain épuisée après une nuit de passes multiples.

J’ai ôté mes bas, et enroulée dans le manteau, j’ai suivi sir Patrick. Sur le chemin du retour, transie par la fraîcheur de l’aube, démoralisée, je lui ai demandé d’une voix incertaine :

— La nuit s’est-elle passée comme vous l’attendiez ?

— Pourquoi cette question ? Vous en doutez ? Elle a été fantastique. Nos amis sont repartis enchantés. Roy a vécu une nuit initiatique. Vous l’avez subjugué...

Quand nous sommes arrivés, sir Patrick m’a abandonnée aux mains de Marge. Dans la chambre, elle m’a débarrassée du manteau. Nue, après m’être démaquillée et recoiffée, j’ai dégusté le petit déjeuner qu’elle m’avait apporté. J’ai découvert que j’avais une faim de loup. Pendant ce temps, elle me faisait couler un bain. Je me suis plongée avec délice dans la mousse parfumée. Marge m’a aidée à me savonner et à me rincer, mais m’a laissée m’occuper toute seule des parties intimes de mon individu. Elle avait l’air plus embarrassé que la veille.

L’effet produit par la crème dont Maximilien avait enduit mes orifices se faisait encore sentir, car sous mes doigts, mon sexe se réveillait. J’ai tourné la tête vers mon assistante :

— Alors, Marge, vous ne dites rien ?

Elle m’a répondu qu’en remarquant l’air satisfait de sir Patrick, elle avait déduit que tout s’était bien passé. Et en me lavant le corps, elle avait vu les traces de sperme dont j’étais couverte. Elle ajouta après avoir hésité :

— Toute la nuit, vous avez été à la disposition de quatre hommes, qui vous ont pénétrée par tous vos orifices, qui ont éjaculé dans votre bouche, et ce matin, vous êtes si fraîche, si rayonnante ! Je sens tellement ordinaire à côté...

Je m’étais relevée. Elle m’a enveloppée dans un drap de bain. Dans la chambre, devant la glace, elle me frictionnait sans mot dire. Quand elle a eu terminé, j’ai laissé glisser à terre le tissu éponge et je lui ai pris les mains.

— Marge, maintenant nous avons tout notre temps. Tes frictions ont réveillé mes sens et j’ai envie de prendre du plaisir avec toi.

Elle me regardait en rougissant comme une petite fille. J’ai posé mes lèvres sur les siennes. Tout d’abord, elle n’a pas réagi, mais ensuite, elle a entrouvert la bouche, et sa langue s’est frottée contre la mienne. Elle se laissait assaillir, répondant à mes incursions par des enveloppements, des caresses, des succions... Pendant que je dévorais avec passion sa bouche docile, j’ai déboutonné sa blouse. Dessous, elle ne portait qu’un soutien-gorge pour maintenir sa poitrine somptueuse. Une riche toison flamboyait au creux de son ventre. Elle avait perçu mon étonnement et s’empourprait de honte. Je l’ai prise dans mes bras :

— Coquine ! Tu n’as pas de culotte ! Tu espérais que je le découvre, c’est ça ?

— Oui... murmura-t-elle, la tête blottie au creux de mon épaule.

Brusquement, j’ai eu envie de m’amuser avec cette femme qui découvrait les délices de la luxure. J’ai eu envie de la dominer, de lui faire avouer les désirs qui la tourmentaient :

— Dis-moi, ma douce, ce que tu veux que nous fassions ?

— Ce que vous voudrez...

— Ce n’est pas une réponse. Tu verras comme c’est bon de dire les choses obscènes que tu as envie de faire.

— Oh, je voudrais que tu me touches et que tu me lèches entre les cuisses... Et je voudrais te faire...

— Quoi ?

— Je voudrais bouffer ton con !

Frénétiquement, je l’ai débarrassée de sa blouse et du soutien-gorge. J’avais repris sa bouche. J’étreignais ses chairs généreuses et fermes, je collais ma poitrine à ses seins lourds. Elle aussi s’enfiévrait, m’enlaçait, luttait pour la conquête de ma bouche. Glissant une main à la fourche de ses cuisses, j’ai farfouillé dans sa toison luxuriante. Elle a eu un sursaut quand mes doigts ont touché son clitoris. J’en ai profité pour glisser ma bouche vers sa poitrine, pincer entre mes lèvres l’un de ses tétons qui se dressaient au centre des larges aréoles. Puis j’ai poussé la femme vers me lit où elle s’est retrouvée assise, et d’un mouvement de bascule, je l’ai allongée, ramenant ses pieds au bord de la couche. Elle se laissait faire comme une poupée de chiffon. Les cuisses écartées, elle me livrait son con épanoui. Sa toison flamboyante lui couvrait le pubis, le pourtour des grandes lèvres et de l’anus.

— Cette forêt vierge ne te gêne pas ?

— Non. Georges la vénère... Il aime fourrer ses doigts dans ma foufoune pour trouver ma fente.

Son parfum pénétrant de rousse m’enivrait. J’ai encerclé ses cuisses de mes bras et j’ai plaqué ma bouche sur sa chatte, j’ai enfoncé ma langue dans son orifice vaginal, me délectant de sa mouille odorante. Je l’ai dégustée jusqu’à ce que l’orgasme la submerge.

— Tu as une langue diabolique, chuchota-t-elle quand elle eut repris son souffle.

— Ta liqueur est délicieuse. Tu veux goûter la mienne ?

— Oh oui ! Mais j’ai peur de ne pas être aussi habile que toi : c’est la première fois que je suce un sexe de femme...

Je me suis placée à califourchon sur son visage et me suis accroupie jusqu’à ce que mon sexe touche sa bouche. Ses lèvres, sa langue ont fouillé ma géographie intime, d’abord à petits coups désordonnés. Peu à peu, Marge s’appliquait à mignoter mon clitoris et mes nymphes, à sonder les profondeurs de mon con. Ses mains s’activaient sur mes seins sur mes tétons. Je me suis représenté son visage inondé de ma mouille, et cela a suffi pour déclencher mon orgasme.

Je me suis écroulée près d’elle. Je récupérais tout en laissant mes mains courir sur son corps. Mais je n’étais pas encore apaisée.

— On recommence ?

— Oh oui ! Donne-moi encore de ta mouille. J’ai encore soif de toi !

— Viens, on va se faire jouir ensemble !

Je me suis placée tête-bêche sur elle, et nous nous sommes mutuellement brouté la chatte. A un moment, j’ai entendu la porte s’ouvrir : sir Patrick venait d’entrer dans la chambre. Marge a tenté de bouger, de se refermer. Mais je m’appuyais sur ses cuisses repliées, l’empêchant de faire le moindre mouvement. Dans un sanglot, elle murmurait :

— Oh non... Pas comme ça... Je ne veux pas...

Sir Patrick, immobile, contemplait l’entrecuisse écartelé de sa gouvernante soumise à mon emprise. Le sillon largement ouvert, aplani, dévoilait tout de la vulve, du périnée, de l’anus. J’ai tiré sur les grandes lèvres, et la faille du con s’est ouverte avec un bruit de succion sur les muqueuses corail imprégnées de mouille. Un sourire jubilatoire éclairait le visage de sir Patrick devant le tableau obscène que nous formions, Marge et moi.

— Quel spectacle ! a-t-il marmonné en caressant le ventre de ma prisonnière.

Il lui passait ses doigts dans la toison, la peignait, étirait les poils fauves.

Se baissant, il a posé sa bouche sur la brèche bordée d’une toison de cuivre rouge, que je lui ouvrais complaisamment. Marge eut un sursaut qui faillit me désarçonner ; elle s’abandonna à une jouissance sauvage tandis que son maître continuait à l’explorer, à lui dévorer la chatte baveuse.

Quand il eut quitté la chambre, j’ai libéré ma prisonnière. Rouge, échevelée, elle s’est dressée en hurlant :

— Vous n’aviez pas le droit ! Il fallait me lâcher ! Il a tout vu de moi ! Il m’a léchée et j’ai joui !

Elle a éclaté en sanglots. Je l’ai prise dans mes bras. Elle a résisté, puis elle s’est laissée aller sur mon épaule. Je la consolais. Au fond, ça lui plaisait que sir Patrick ait tout vu d’elle, et lui, loin d’être choqué, l’avait fait jouir avec ses doigts et avec sa langue, et s’était régalé de sa liqueur.

Elle se calmait peu à peu.

— Je n’oserai plus le regarder, j’ai trop honte ! Et quand Georges va savoir...

— Fais comme s’il ne s’était rien passé...

Marge s’est rajustée. Je l’ai embrassée sur la bouche, elle a répondu à mon baiser, puis a quitté la chambre.

Avant de rejoindre sir Patrice dans son bureau pour le déjeuner, par-dessus ma culotte de coton, j’ai passé une robe boutonnée sur le devant. Je n’avais pas mis de soutien-gorge. Pendant qu’elle nous servait, Marge n’osait pas regarder sir Patrick ; lui-même était figé dans une attitude compassée. Il fallait, avant mon départ, que je brise la barrière que l’embarras avait dressée entre eux ; aussi, à un moment, je les ai interpellés :

— Pourquoi faites-vous cette tête, tous les deux ? Patrick, avec Marge vous avez joué avec le feu. Vous l’avez fait vivre dans une atmosphère de désir, d’images licencieuses. Elle m’a touchée, bichonnée, ça ne pouvait se terminer que par des caresses mutuelles. Vous nous avez surprises et vous êtes resté, vous l’avez caressée et vous l’avez fait jouir. Prenez cela comme un secret entre vous. Vous avez grandi ensemble. N’avez-vous pas joué à vous montrer vos sexes quand vous étiez des gamins ?

J’avais touché juste. Ensemble, ils ont éclaté de rire, puis Marge a évoqué un épisode de leur enfance : elle s’était baignée dans la rivière en compagnie de Georges et de Patrick ; ils étaient seuls. Marge s’était dissimulée derrière un buisson pour se rhabiller. Voyant que les deux garçons l’épiaient, elle avait caché son sexe avec les mains. “Laisse-nous voir ton minou avant de te rhabiller”, avait dit sir Patrick, et elle avait répondu : “Alors, je veux voir vos quéquettes.” Les deux autres se sont déculottés et tous trois se sont examiné le sexe. Ils n’avaient pas de poils. Marge fixait avec curiosité les petites queues frétillantes de ses camarades de jeu. Pas un mot n’a été échangé. Elle a enfilé sa culotte et sa robe, puis a rejoint les deux autres sur la route.

— On n’en a plus jamais reparlé, a-t-elle ajouté.

— Je m’en souviens comme si c’était hier, dit sir Patrick. Je revois votre corps tout lisse, Marge, vos seins qui pointaient à peine, l’amorce de la fente encore vierge de toute toison. Pourtant, cela avait duré si peu de temps... Muriel a raison, cela fera partie de nos souvenirs communs.

Il l’a embrassée sur les joues. Toute rose, elle est repartie vers la cuisine.

J’avais émis le souhait d’arriver à l’aéroport suffisamment à l’avance pour avoir le temps de faire des emplettes puisque j’étais censée passer le week-end à Londres pour faire du shopping. Sir Patrick m’a dit alors, pendant que nous sirotions une eau de vie :

— Je vais vous prendre une dernière fois avant votre départ. Vous ne vous laverez pas. Je souhaite que vous rentriez en France avec ma marque, le ventre plein de ma semence. Remontez votre robe sans l’enlever, et montrez-moi vos fesses une dernière fois.

M’approchant du lutrin, j’ai relevé ma robe. D’une voix sourde, il m’a ordonné de me tourner.

— La jolie culotte, s’exclama-t-il ! Confortable pour le voyage, elle vous protégera... Enlevez-la...

Lentement, en faisant rouler mes hanches, en levant haut les jambes, je me suis débarrassée du vêtement. Je me suis appuyée sur le lutrin, les jambes écartées, le cul tendu vers l’hôte que je pouvais voir dans le miroir. Son regard sur moi m’allumait. Ses mains ont pris possession de mes hanches ; ses doigts ont séparé mes globes charnus ; sa bite s’est enfoncée dans ma chatte. Sir Patrick m’a limée longuement ; nous avons joui ensemble.

Quand nous avons entendu la voiture s’arrêter devant le perron, il m’a demandé de remettre sa verge dans le pantalon, de rajuster sa toilette, puis m’a regardée me rhabiller. Il me traitait comme une putain. C’était bien ce que j’avais été, en effet, tout au long du week-end, même s’il lui arrivait de me le faire oublier.

Marge nous attendait dans le hall. Georges est venu prendre mes bagages. Au moment où j’allais sortir, sir Patrick m’a prise brutalement dans ses bras. Pressant sa bouche sur la mienne, il m’a fouillée de la langue. Quand il s’est écarté de moi, l’air sombre, il m’a remis une enveloppe.

— Tenez... Nous avons été, mes amis et moi, satisfaits de vos services. Aussi, nous avons convenu de vous donner une gratification...

Sans rien ajouter, il est rentré dans son bureau.

Je suis restée figée. Sir Patrick venait de me donner mon pourboire pour ma bonne prestation de putain.

— Vous voilà toute pâle ! s’écria Marge en me caressant la joue. Allons Muriel, ne faites pas cette tête ! Je sais qu’il vous considère comme une amie...

Mon séjour était terminé. Mais j’avais décidé d’être jusqu’au bout une bonne putain. Georges m’observait par à-coups dans le rétroviseur. J’ai attendu que la voiture soit sortie de la propriété, et je me suis adressée à lui :

— Cela vous a plu de me voir nue quand mon manteau s’est ouvert hier soir ?

La voiture a fait une embardée. Georges n’a pas répondu. Il n’osait plus me regarder. J’ai poursuivi :

— Quand vous m’avez aidée à descendre de cheval, vous m’avez serrée contre vous... Vous aviez une érection ! Je vous plais ?

Il a bougonné une réponse indistincte qui pouvait s’interpréter comme un acquiescement. J’ai laissé passer quelques secondes, puis j’ai lancé :

— Vous aimeriez que je vous suce ?

Cette fois, il n’y a pas eu d’embardée, mais il a arrêté la voiture, s’est retourné vers moi. Il a scruté mon visage.

— Vous plaisantez ?

— Non, votre façon de me reluquer m’a fait plaisir. Alors dites-moi ce que vous voulez que nous fassions.

— Ce que je veux, c’est vous baiser, enfoncer mon sexe dans votre chatte. J’en rêve depuis la saillie de la jument.

Georges relança la voiture, l’engagea dans un chemin. Au détour d’un bosquet, j’ai vu apparaître une bâtisse. Georges me la désigna :

— C’est dimanche, il n’y a personne dans les parages, nous serons très bien dans la grange.

Une fois la voiture dissimulée dans le bâtiment, et le portail refermé, Georges m’a ouvert la portière. Une réserve de foin occupait presque tout l’espace. Quelques balles formaient une estrade. La lumière entrait par de grands vides dans les murs. Comme je demeurais indécise, Georges m’a lancé :

— Déshabillez-vous !

J’ai déboutonné ma robe, je l’ai posée sur une balle de foin. Je me suis penchée pour baisser ma culotte, que j’ai exhibée mouillée du sperme de sir Patrick, avant de l’envoyer rejoindre la robe. Je me suis retournée pour offrir ma croupe à sa vue. Georges me dévorait des yeux. Timidement, il s’approcha de moi. Quand il a été tout près, il m’a dit :

— Je peux vous embrasser ?

Pour toute réponse, j’ai pris sa bouche. Alors, il m’a serrée contre lui. Ses mains dures, calleuses, parcouraient mes fesses. Je sentais contre mon ventre son sexe tendu. J’ai ouvert son pantalon, débouclé la ceinture. J’ai senti son pieu devenir encore plus dur contre ma peau. Il m’a renversée sur les bottes de foin, et guidé par ma main, s’est enfoncé dans mon ventre. J’avais replié mes jambes sur son dos pendant qu’il me ramonait de toute son énergie. Son plaisir a explosé dans les abysses de mon con.

Georges est resté un long moment en moi ; il me suçait un sein tout en flattant mes fesses. Très vite, sa queue est redevenue rigide comme du bois. Cette fois, il voulait goûter à mon œillet niché dans le sillon des fesses. Il s’est dégagé, m’a aidée à me retourner. J’avais la poitrine écrasée contre le foin, les sécrétions échappées de mon con coulaient entre mes jambes pendantes, bien écartées. Il m’a pointée, m’a forcée de son pal encore baveux de sperme. Il me limait, cependant, avec moins de frénésie, appliqué à goûter en gourmet la nouvelle montée de jouissance. Il avait vissé une main à mon bas-ventre et il fouillait tendrement mes muqueuses. Je bramais comme une folle quand il a éjaculé dans mes entrailles.

Revenue à moi, j’ai tiré de mon sac une boîte de lingettes, je me suis séché l’entrecuisse avant de remettre ma culotte. Appuyé à la voiture, Georges semblait avoir du mal à redescendre sur terre. Il m’a regardée lui nettoyer le sexe. La fraîcheur de la gaze imprégnée de liquide sur la verge encore gorgée de sang l’a ranimé. Il s’est rajusté, m’a aidée à passer ma robe.

Nous étions de nouveau sur la route. En remettant la boîte de lingettes dans mon sac, j’ai découvert, au fond, le tube de rouge à lèvres. Cadeau de Marge. Avait-elle souhaité mon étreinte avec Georges pour étouffer son sentiment de culpabilité, et espérait-elle retrouver mon sceau sur son homme, mon dernier amant du week-end ?

Pendant que je maquillais mes lèvres avec soin, j’ai rencontré le regard de Georges dans le rétroviseur. Quand nous sommes arrivés à l’aéroport, le chauffeur de sir Patrick, après avoir garé la voiture au bout d’un parking souterrain est venu m’ouvrir la portière. L’auto n’était éclairée que par le plafonnier. Assise sur la banquette, les jambes hors du véhicule, la robe retroussée sur les cuisses, j’ai à nouveau dégagé sa verge. Molle, touchante de fragilité, elle se déployait déjà. Avec précaution, j’ai tiré sur le prépuce pour dégager le gland. Le prenant dans ma bouche, je l’ai léché, le couvrant de salive pendant que je massais les couilles. La tendre quiquette s’est rapidement transformée en une flamberge arrogante, que je me suis mise à pomper avec frénésie. Georges gémissait doucement en me tenant la tête. Ma bouche parcourait toute la longueur de la hampe. Il s’est abandonné en longues giclées au fond de ma gorge.

Du doigt j’ai désigné sa verge maculée de rouge.

— Que va dire Marge ? Allez-vous lui montrer ?

— Oui. Elle sait que je fantasme sur vous. Elle aussi. Vous avez bouleversé notre vie. Grâce à vous, Marge et moi, nous recommençons à faire souvent l’amour !

— Ce matin, Marge et moi, nous nous sommes sucées. Et tout à l’heure, vous m’avez baisée dans le sperme de sir Patrick.

— Le cercle est bouclé. Tous trois, à travers vous, nous partageons nos jeux comme autrefois...

Il m’a tendu la main pour m’aider à me lever. A quelques mètres de là, une portière a claqué. Un homme s’éloignait, une mallette à la main. Un voyeur qui nous avait épiés et avait attendu que nous terminions pour sortir de sa voiture.

Georges a pris ma valise, m’a accompagnée à l’enregistrement.

— Attendez un instant ! dis-je.

J’ai griffonné sur une carte : “La femme audacieuse... la belle garce... aurait préféré ne recevoir, en guise de remerciement, que votre seule sympathie.” Je l’ai glissée dans l’enveloppe qui contenait les billets de banque. J’ai chargé Georges de remettre le tout à sir Patrick dès son retour.

Avant de gagner mon salon d’embarquement, je suis allée aux toilettes remettre de l’ordre dans ma tenue, refaire mon maquillage. J’ai eu un choc en découvrant dans la glace mon visage tout pâle, mes joues mangées de cernes. Par défi, j’ai à nouveau fardé mes lèvres. Une fois dans l’avion, j’ai eu un coup de déprime ; la fatigue m’a accablée. Le week-end se terminait. J’allais retrouver mon mari, pleine du sperme de deux hommes. Je prenais conscience que rien de ce que j’avais machiné pour expliquer mon état ne tenait debout.

Sylvain m’attendait. Gros moment de joie ! Mais pendant le repas, je tombais de fatigue. Compatissant, Sylvain m’a conseillé d’aller me coucher. Je ne me suis pas fait prier. Je me suis glissée nue dans les draps. Au cours de la nuit, Sylvain m’a fait l’amour. J’ai joui dans un demi-sommeil.

Le lendemain, j’ai débité ma fable à propos du week-end que j’avais soi-disant passé à Londres avec Pat. Sylvain l’a acceptée sans broncher, ce qui m’a tout de même étonnée. Impossible qu’il soit aveugle à ce point. J’en suis arrivée à croire qu’il se doutait de quelque chose, mais laissait faire.

J’ai fait un tour dans son atelier. Au fond d’un tiroir du bureau, je suis tombée sur une cassette porno dans un petit sac plastique anonyme. La fille sur la jaquette avait un petit air de moi. Dans le sac, le ticket de caisse datait du samedi de mon week-end à Londres. A l’évidence, Sylvain, en mon absence, était allé traîner dans les coins chauds de Paris... Moi, dans un film porno ! J’étais choquée. J’ai visionné la cassette ; dès les premières images, je me suis retrouvée dans une scène très hard. Des hommes se masturbaient sur la fille. Le corps maculé de foutre, celle-ci ouvrait la bouche pour boire la semence de la verge qu’elle astiquait pendant que, cuisses écartées, elle se laissait doigter. Le dégoût m’a envahie : c’est ainsi que Sylvain avait pensé à moi ! Qu’il avait pris son plaisir en solitaire, en m’imaginant dans cette bacchanale !

L’accumulation d’images obscènes commençait à produire son effet. J’étais toute remuée. J’avais fait exactement la même chose pendant le week-end. Des hommes avaient possédé mon corps, y avaient répandu leur sperme.

J’ai remis tout en place.

Sylvain avait fantasmé et joui en regardant ce film. Mais comment réagirait-il s’il apprenait que j’avais vécu la réalité de son rêve ?

Non, surtout ne rien lui dire ! »

CHAPITRE XI

Quelques mois s’étaient écoulés depuis le dernier week-end de Corinne en Angleterre. Elle surprit Sylvain, un soir, en train de visionner la cassette. Elle se montra aguicheuse, lui demanda si c’était ce qu’il espérait d’elle. En réponse, il la prit brutalement sans mot dire. Peu à peu, la propension de Sylvain à vouloir exhiber les charmes de sa femme s’amplifia. Il lui offrait de la lingerie fine, des robes audacieuses. Il avait proscrit les collants et les tailleurs trop stricts, et quand ils sortaient ensemble, il profitait d’une pause pipi pour lui demander de quitter son slip et de le lui remettre. Plus il manifestait le désir de la montrer, plus elle rayonnait. Elle confiait à sa coiffeuse le soin d’épiler son bas-ventre et son entrecuisse. Elle se voulait toujours lisse et nette, telle que sir Patrick, émerveillé, l’avait découverte un certain soir dont le souvenir restait toujours présent dans ses pensées secrètes.

Pat, dans ses activités officielles aussi bien que clandestines, s’était associée à une consœur française. Pour célébrer l’événement, une grande fête avait été organisée. Elle avait invité Corinne et Sylvain dans sa propriété, près de la forêt de Fontainebleau. A Sylvain réticent, elle avait fait miroiter la possibilité de rencontres avec des clients potentiels. Comme les affaires marchaient au ralenti, il avait accepté.

Ils se garèrent dans le parc où stationnaient déjà une vingtaine de voitures. A l’entrée, se trouvait l’ancienne maison des gardiens, et au bout d’une allée, ils aperçurent une grande demeure bourgeoise tout illuminée. Corinne portait une robe que lui avait offerte son mari dans un moment d’exaltation : une longue tunique noire, fluide, boutonnée sur toute sa partie évasée, maintenue sous les seins par deux fines épaulettes. Pour atténuer l’effet impudique produit par la poitrine nue, Corinne avait passé un blouson court, sans manches. Tenu par un seul bouton, il s’ouvrait en un décolleté profond sur le sillon qui partageait les seins. Sylvain avait eu du mal à convaincre sa femme de porter cette robe. Elle ne l’avait mise qu’une fois, sans le blouson, lors d’une soirée coquine entre eux deux. Des bas noirs, que tenait sur les cuisses une large bande de dentelle élastique, gainaient ses jambes. Sylvain n’avait pas voulu qu’elle mette de slip :

— Dans cette robe de garce, tu dois être cul nu.

Les invités se pressaient devant les buffets ; quelques couples dansaient. Pat accueillit Corinne et son mari avec exubérance. Elle les présenta à un certain nombre d’invités. A un moment, Sylvain sentit Corinne, accrochée à son bras, se tendre. Elle était toute pâle, prête à défaillir. Mais déjà, Pat annonçait :

— Cher sir Patrick, laissez-moi vous présenter Sylvain Boucher ! Un architecte d’intérieur génial ! Et sa femme Corinne !

Et se tournant vers le couple :

— Sir Patrick ! Un séduisant diplomate, nouvellement nommé à l’ambassade de Paris !

Ils se saluèrent, échangèrent les banalités d’usage. Corinne avait retrouvé son sang-froid, Sylvain observait l’homme. Ainsi, c’était lui, le premier amant de sa femme. Il éprouva la vive morsure de la jalousie. Il était obligé de reconnaître que le diplomate anglais avait beaucoup d’allure. Il imagina alors son rival et sa femme soudés l’un à l’autre, nus ; son sexe se tendait dans son pantalon. Il dut se forcer pour participer à la conversation.

Pendant qu’un invité d’une cinquantaine d’années, passablement éméché, parlait d’un chantier avec Sylvain, sir Patrick invita Corinne à danser. Tout en développant les hypothèses de travaux à réaliser, Sylvain surveillait le couple du coin de l’œil. Après un début un peu cérémonieux, elle s’était rapprochée de son cavalier. Il lui parlait à l’oreille, elle s’abandonnait dans ses bras. Ils s’accordaient magnifiquement... Elle eut d’autres cavaliers. Il eut d’autres conversations. La nuit s’avançait...

Pat se précipita vers lui, affolée.

— Sylvain, il faut que tu m’aides : Roberto, l’homme avec qui tu as presque passé un contrat, a trop bu. Il est presque inconscient. Il faudrait le raccompagner chez lui. Cela te prendrait une petite heure aller et retour. Ça pourrait faire avancer tes négociations...

Sylvain vit le coup monté : avec l’aide de Pat, sir Patrick désirait l’éloigner pour profiter de Corinne en toute liberté. Il s’entendit répondre :

— Entendu, va le chercher. Je vous attends à ma voiture...

Une fois le passager installé sur le siège arrière, Sylvain entraîna Pat à l’écart :

— Ne me prends pas pour un idiot. Je suis au courant pour sir Patrick et Corinne. C’est toi qui l’as débauchée, j’ai laissé faire. Mais maintenant, je veux les voir pendant qu’ils me croiront ailleurs. Ici, il y a bien une chambre pour coucher l’autre pochard. Je sais beaucoup de choses sur toi... un scandale, ce soir, impliquant sir Patrick, ne te ferait pas une bonne publicité.

Pat avait saisi l’enjeu. Sylvain était du genre complaisant, et s’il exigeait de voir sa femme se faire enfiler, elle pouvait arranger le coup : contenter tout le monde, le voyeur et les amants, et s’éviter pas mal d’ennuis.

Ils ressortirent l’homme de la voiture ; elle les entraîna vers le petit pavillon. L’invité ivre mort fut amené dans une chambre où il s’effondra sur le lit.

Pat conduisit ensuite Sylvain dans une pièce équipée d’un écran grand format, d’une série d’écrans de contrôle et d’un pupitre de commande. Elle alluma le tout. Sur les écrans, un salon apparut filmé sous différents angles. Il y avait, bien cadrées par les caméras, une grande banquette confortable et une table gynécologique, incongrue dans le décor. Elle lui montra comment sélectionner une caméra sur le grand écran, comment l’orienter, zoomer des gros plans. En partant, elle dit :

— Quand tu en auras assez, appuie sur ce bouton, je serai prévenue... j’irai aviser les tourtereaux de ton retour imminent.

— Bien, grommela-t-il, mal à l’aise. Dis-lui qu’un voyeur la regarde ! Je veux qu’elle se sache épiée, que des yeux la détaillent, scrutent son intimité pendant qu’elle se fait prendre.

Pat sortit sans rien dire. Décidément, les hommes étaient imprévisibles. Jamais, elle n’aurait imaginé que Sylvain puisse exprimer le désir de voir sa femme se donner en spectacle avec un autre.

Elle rejoignit la réception. Sir Patrick et Corinne dansaient près de l’entrée. Elle les entraîna au premier étage.

— Venez, il est parti. Vous avez une heure devant vous !

Elle s’arrangea pour glisser à l’oreille de Corinne, sans que sir Patrick l’entende :

— Un homme important exige de pouvoir vous regarder baiser. Des caméras dissimulées vont vous filmer. Surtout, ne dis rien à sir Patrick. Imagine le scandale... Pour être bien cadrés, restez du côté de la banquette et de la table d’examen.

Sir Patrick gravit l’escalier, pressé de posséder sa maîtresse. Dans le salon, collé à son dos, il lui ôta le petit blouson, lui soupesa les seins, un doigt sur les tétons, le visage enfoui à la jointure de l’épaule et du cou. Corinne aperçut la table gynécologique recouverte d’une housse immaculée. Frémissante sous les caresses, elle ferma les yeux, laissa aller sa tête en arrière sur l’épaule de son partenaire. Elle se voyait offerte sur la table réservée aux investigations les plus intimes.

Sylvain avait eu tout le temps de cadrer la porte du salon sur une caméra. Cette porte s’ouvrit tout à coup ; Corinne apparut dans le champ, hagarde, les seins nus, emprisonnés dans les mains de l’autre. Combien de fois il avait fantasmé sur des scènes semblables ! Mais là, il était confronté à la réalité : les deux fruits bien pleins, aux larges aréoles, aux tétons tendus par le désir étaient ceux de sa femme. Et c’était un autre qui les cajolait... Etait-ce bien Corinne qu’il regardait s’abandonner sur l’épaule masculine ?

Son rival, à présent, la retournait, lui dévorait la bouche ; ses mains lui malaxaient les fesses encore couvertes. Il la poussait contre la table. La robe ouverte, encore retenue par les épaulettes, Corinne offrait à la bouche et aux mains de sir Patrick sa chair lumineuse. Sylvain, au supplice, le sexe raide, regardait le diplomate anglais déguster longuement l’épicentre de sa femelle, et celle-ci, à son tour, libérer le pieu dressé pour elle, le lécher tendrement avant de le prendre en bouche. Il la regardait décalotter le vit entre ses doigts, et d’une langue avide, débarbouiller le gland congestionné. Fasciné, Sylvain suivait du regard le va-et-vient de la bouche sur un sexe qui n’était pas le sien.

Sir Patrick se retira de la bouche. La présence d’une table d’examen le remplissait de trouble. Cela lui rappelait les sentiments ambigus, faits de jalousie et d’excitation, qu’il ressentait lors des visites de sa femme enceinte chez un éminent gynécologue. Il se souvenait qu’au cours des réceptions qui avaient lieu dans la bonne société, il cherchait à deviner, à la façon dont elles se comportaient, lesquelles parmi les femmes présentes se laissaient examiner les parties intimes par le praticien. Il eut alors l’idée de vivre le fantasme du gynécologue. Il aida sa « patiente » à se débarrasser de sa robe et à s’allonger sur la table. Il lui plaça les pieds dans les étriers, réglés pour ouvrir au maximum le compas des cuisses, et lui fit avancer le bassin vers lui.

Corinne, émoustillée à la pensée qu’un voyeur anonyme l’épiait, se prêtait avec complaisance aux préparatifs...

Sylvain, après avoir braqué une caméra sur l’entrecuisse de sa femme, se perdit dans une longue contemplation. Sir Patrick fouillait dans le tiroir de la petite table qui complétait le mobilier, à la recherche d’un spéculum. Corinne, qui voulait montrer au spectateur clandestin l’intérieur de son vagin, étalait ses nymphes du bout des doigts. Elle enfonça son index dans l’orifice, le ressortit trempé de mouille.

Sylvain fixait le trou qu’elle venait d’ouvrir dans ses muqueuses luisantes de sécrétions. Il savait que c’était à ce voyeur dont elle ignorait l’identité qu’elle exhibait son con plein de jus.

Sir Patrick, garni d’une lampe frontale, muni d’un spéculum, murmura :

— Grâce aux installations de Pat, je vais voir les profondeurs de ton sexe aussi bien qu’un gynécologue.

Il la fouilla méticuleusement, la laboura. Corinne se remémora ses émois quand, dans le cabinet du spécialiste, elle retirait sa jupe et son slip sous l’œil impassible du praticien, puis grimpait sur la table de consultation, engageait ses pieds dans les étriers. Le toubib prenait place alors entre ses cuisses largement ouvertes, enfilait sans hâte des gants de latex les yeux fixés sur la vulve encore close. Cette attente, ce regard la bouleversaient, elle sentait son sexe sécréter sa liqueur. Le docteur ouvrait les pétales des nymphes humides, et elle avait honte. Il enfonçait lentement le spéculum dans son vagin. La sensation de froid la faisait se contracter sur l’instrument, lequel se réchauffait très vite dans son ventre. Les palettes progressaient dans son ventre dilatant écartant ses chairs. L’homme de l’art la sondait ainsi jusqu’au col de l’utérus.

Il refermait ensuite l’instrument et le retirait gluant de sécrétions. Alors arrivait l’instant si redouté et si attendu : Corinne devait d’abord ramener ses genoux sur sa poitrine afin de dégager l’orifice anal. Le praticien, après avoir enduit son doigt de crème, le lui enfilait dans l’anus. Son sphincter se contractait sur l’intrus, mais le docteur poursuivait son toucher rectal en la fouillant en profondeur. L’anus se décontractait et laissait le doigt manœuvrer à sa guise. Les yeux fermés, les dents serrées, Corinne essayait de cacher le bien que lui faisait cette visite prolongée.

Tout en changeant son gant, le docteur lui faisait remettre les pieds dans les étriers et, pour finir, lui faisait un toucher vaginal. Il lui plongeait deux doigts dans sa chatte dégoulinante, le pouce posé sur le clitoris. C’était si bon qu’elle se laissait emporter par l’orgasme sans pouvoir retenir ses gémissements.

Toujours imperturbable, son tourmenteur retirait ses doigts, prenait une serviette en papier et lui essuyait l’entrecuisse trempé. L’examen était terminé, elle pouvait se rhabiller. Corinne n’avait qu’une envie : fuir. Elle se dépêchait de remettre sa jupe, de fourrer son slip dans son sac. Au moment de prendre congé, le docteur la raccompagnait à la porte de son cabinet, lui serrait la main cérémonieusement, et Corinne se hâtait vers le bureau de la secrétaire pour y déposer le chèque du montant des honoraires.

Chaque fois qu’approchait la date du rendez-vous de routine, Corinne était si nerveuse que ses nuits étaient peuplées de rêves érotiques.

Sir Patrick s’assit sur un tabouret, entre les cuisses de sa patiente, enfonça l’instrument qui glissa facilement, lubrifié par les sécrétions de la vulve. Manœuvrées par l’apprenti praticien, les palettes, peu à peu, s’écartaient, dilatant le vagin. La lampe allumée, l’œil rivé à l’optique, il examinait les muqueuses écrasées contre le plastique, et tout au bout l’utérus. A un moment, le con dilaté à l’extrême, Corinne émit une plainte. Fébrilement, sir Patrick dégagea l’instrument et debout entre les cuisses écartées, il plongea son pénis dans le vagin béant. Sylvain, halluciné, était passé d’une caméra à une autre, placée dans l’axe de la table, afin de ne rien perdre de l’exploration intime. Les visions obliques lui permettaient de suivre la pénétration de la verge. Sous tous les angles, il s’était vu faire cocu, une fois de plus. Ni la montée du plaisir, visible sur les traits de l’aimée, ni les coups de piston de la bite qui sondait le con ne lui avaient échappé. Et pour finir, l’orgasme ravageur, libérateur !

Sylvain avait vu l’amant perdu dans la contemplation de sa proie pendant qu’il la limait, puis effondré sur le corps de sa pute attentive au plaisir de son client. Sir Patrick s’était retiré ; debout près de la table, il dévorait la bouche de Corinne. Sylvain pouvait donc à nouveau contempler le con de sa femme, rempli de sperme. Le trop-plein dégorgeait sur l’anus, jusqu’à la table. Les yeux rivés aux orifices de sa femme maculés par la semence de l’autre, Sylvain avait sorti son sexe tendu à lui faire mal. Il n’eut qu’à se toucher pour éjaculer à son tour.

Sir Patrick s’était redressé. Il avait rajusté son pantalon et sa chemise, puis il avait aidé Corinne à descendre de la table. Elle entra dans le petit cabinet de toilette attenant, s’installa sur le bidet. Des glaces tout autour démultipliaient son image, et les caméras embusquées rendaient impossible toute discrétion. Une vague de dépression envahit Corinne. Les cuisses et les jambes gainées de noir de part et d’autre de l’appareil sanitaire, elle se vit comme une pute en train de se laver après le passage d’un client. Elle hésita à plonger ses doigts dans sa vulve écarquillée. Après le plaisir, c’est la honte qui la submergeait.

Sir Patrick, appuyé au chambranle de la porte restée ouverte, murmura :

— Reste comme ça, je vais te laver !

Il prit la poire à lavement vaginal qui trônait sur la tablette du lavabo, s’agenouilla derrière elle. Longuement, il s’amusa à déployer les nymphes, à ouvrir le vagin. Introduisant la canule jusqu’au bout, d’une pression énergique il doucha l’intérieur de la grotte. La fraîcheur de l’eau, la puissance du jet faisaient frémir Corinne. Où qu’elle portât son regard, elle se voyait nue, les jambes gainées de noir, la vulve ouverte par des mains d’homme, la canule engagée. Et elle songeait à l’autre, celui qu’elle ne pouvait voir, qui ne devait rien perdre du spectacle.

A nouveau, le feu renaissait dans ses entrailles, étouffant le sentiment d’humiliation. S’appuyant sur la poitrine de sir Patrick, elle avança le bassin se rendre plus accessible. Il continua à l’affoler jusqu’à l’orgasme, puis il la porta vers la banquette, où elle se laissa sécher l’entrejambe. Touchée par l’énorme bosse qui trahissait l’émotion que son partenaire éprouvait, Corinne libéra la queue prisonnière du pantalon. Elle fit asseoir sir Patrick sur la banquette, s’installa entre ses jambes.

Sylvain regardait sa femme à genoux sucer la verge de son rival. Il cadrait le dos, l’ample croupe en appui sur les talons, zoomait la bouche gourmande allant et venant sur sa friandise. A l’instant de l’éjaculation, il scruta le visage extatique de Corinne, ses paupières closes, ses joues creusées qui pompaient jusqu’à la dernière goutte la semence que l’autre ne pouvait plus retenir. Toujours anticipant les désirs de son partenaire, elle se conduisait comme une professionnelle. Mais aussi, qu’elle était belle dans cette situation, dans ses abandons, dans ses initiatives ! Sylvain avait une terrible envie de la baiser, là, maintenant, devant l’autre.

Corinne s’était laissée aller, le dos contre la banquette ; lui demeurait assis, le ventre à l’air, silencieux. Il lui fit une confidence :

— La première fois que je t’ai vue, j’ai été attiré par toi. Si je t’ai, par la suite, offerte à d’autres hommes, c’est que j’espérais briser ton image, me dégoûter de toi. Je t’ai surprise en train de partager avec Marge des jeux intimes, je sais que tu t’es donnée à Georges avant de reprendre l’avion. En te remettant l’enveloppe, je te traitais comme une putain. Je voulais tuer définitivement mon sentiment pour toi. Rien n’y a fait. Plus tu t’es comportée en prostituée, plus je me suis attaché à toi... Et, lorsque Georges m’a rendu l’enveloppe, j’aurais voulu pouvoir me jeter à tes genoux et te demander pardon... Aujourd’hui, j’ai rencontré ton mari. Je l’ai trouvé charmant... Vous avez l’air de vous aimer. Malgré ce que tu m’avais dit, je n’y croyais pas... Je ne comprends plus...

D’une voix étouffée par l’émotion, Corinne répondit :

— Ma vie était peut-être trop bien réglée avec Sylvain. J’avais besoin d’un peu d’aventure. Pat m’a eue par surprise, je me suis trouvée embarquée dans cette histoire de call-girl sans me rendre vraiment compte de ce que cela impliquait. Ma première mission, avec vous, a été pour moi un moment merveilleux, hors du temps, dans un lieu magique. C’est si bon de se voir belle dans les yeux d’un autre, de se sentir désirée... J’étais à la fois humiliée de m’offrir et fière d’être convoitée. Pour moi, vous étiez un prince charmant qui se conduit comme un polisson !

Il lui pressa la main.

Sylvain avait tout entendu. Ce qu’elle avait confié à l’autre lui faisait peut-être encore plus mal que ce qu’il avait vu.

— A mon deuxième client, poursuivit Corinne, j’ai compris ce que c’était que d’être une putain... Après, j’étais prête à faire n’importe quoi pour vous, parce que c’était vous. A présent, je ne sais plus où j’en suis. J’aime Sylvain. Je ne conçois pas ma vie sans lui. Mais quand je suis près de vous, mon corps m’échappe, plus rien d’autre n’a d’importance. J’ai besoin de vous deux...

Il y eut un long silence, que sir Patrick brisa par une question incongrue :

— Ton mari sait-il que tu ne portes pas de slip ?

— Bien sûr, c’est lui qui me l’a demandé... Il adore m’exhiber. Il m’offre des tenues sexy. Il s’est acheté une cassette porno... l’image, dessus, représente une fille qui me ressemble. Je l’ai visionnée. La fille faisait l’amour avec une vingtaine d’hommes, et Sylvain fantasmait sur les scènes. Je crois qu’il aimerait me regarder faire l’amour avec un autre, mais en même temps, il ne supporte pas que l’on me serre de trop près... Je vis son obsession, mais je ne lui dirai jamais...

Elle se tut, puis demanda :

— Comment s’est passé le mariage de votre nièce ?

— On ne peut mieux. Je leur avais laissé la propriété que tu connais pour leurs premières nuits d’amour. Marge m’a certifié que la jeune mariée était rayonnante, et qu’il lui était arrivé de prendre l’initiative pour remonter faire la sieste dans l’après-midi... Puis ils sont partis en voyage de noces. La jeune fille accomplie est devenue une petite salope malicieuse.

Sir Patrick ouvrit une bouteille de champagne qu’il était allé prendre dans le coin-bar, et remplit deux coupes. Debout, cambrée sur ses escarpins, les seins pointés en avant, la croupe rebondie, elle s’avança à pas lents, s’offrant à ses spectateurs dans toute sa nudité. Sir Patrick, au lieu de lui tendre la coupe, lui passa le verre couvert de buée sur un téton. La fraîcheur la surprit, elle frémit, son duvet pubien se dressa sous l’effet d’une poussée de chair de poule. Elle prit la coupe. Avant de trinquer, sir Patrick fit subir le même traitement à l’autre sein en murmurant : « Il était jaloux. » Ils burent les yeux dans les yeux.

Quand il resservit du champagne, il fit couler un filet de champagne sur chacun des bouts de sein que la morsure glacée du liquide fit durcir. Sylvain put voir le désir s’afficher sur le visage de sa femme.

Celle-ci posa son verre, déboutonna la chemise de son partenaire, l’ouvrit largement, la faisant glisser sur les bras, puis elle colla sa poitrine à celle de sir Patrick. Bouche à bouche, ils s’étreignirent farouchement. En gros plan, Sylvain, hébété, fixait les mains de sir Patrick qui malaxaient les fesses nues de Corinne, les rapprochant, les écartant, les roulant comme deux miches. A un moment, l’Anglais tira sur une fesse, glissa son autre main dans le sillon, agaça du doigt la petite fleur crispée. Haletante, Corinne murmura :

— Vous voulez mon cul ? Prenez-moi !

Sylvain fut alors le témoin à la fois atterré et subjugué de la scène qui se déroulait, le faisant une nouvelle fois cocu, et totalement. Il avait réussi à afficher deux caméras sur l’écran principal, l’une cadrée sur le postérieur, l’autre sur le visage de sa femme.

Corinne, en levrette sur la banquette, la poitrine reposant sur l’accoudoir, se séparait les fesses en tirant avec ses doigts sur la chair rebondie, poussait son cul vers la verge mouillée de champagne de sir Patrick. A l’instant où sa pastille cédait sous la pression du membre gonflé, son visage se crispa, elle jouit en un long soupir, tandis que Sylvain éjaculait dans un kleenex. L’excitation tombée, il regarda, vaguement nauséeux, le tableau que formaient sa femme prise comme une chienne, et le mâle en action, couché sur son dos, la main plongée à la fourche des cuisses.

En regardant autour de lui, Sylvain découvrit l’antre secret de Pat : un bureau, un petit coffre dans un coin. Tout en jetant de temps à autre un coup d’œil à l’écran, machinalement il souleva la poignée du coffre. Contre toute attente, il s’ouvrit. Manifestement, ce qu’il avait exigé avait pris Pat au dépourvu, et celle-ci l’avait installé dans la pièce aux caméras sans penser à vérifier que le meuble était bien fermé. A l’intérieur, il y avait le catalogue du bataillon de charme de son hôtesse ! Sylvain alla directement à l’onglet « BCBG », et trouva sans peine à la lettre « M » une fiche « Muriel ». Il eut un coup au cœur. Corinne avait donné deux photos d’elle : sur l’une, vêtue d’un tailleur assez strict, elle avait l’allure d’une pouliche racée, altière, sur l’autre elle figurait nue, sortant de l’eau. C’était le cliché qu’il avait pris un après-midi sur une plage déserte en Corse. Elle était délicieuse, surprise par le déclic, follement érotique. Il se sentit totalement dépossédé. Elle avait tout livré à l’autre...

Il retira la fiche du classeur, appuya sur le bouton pour prévenir Pat qu’il considérait le spectacle comme terminé !

Presque tout de suite, elle apparut dans le salon des ébats. Les deux tourtereaux étaient en train de jouir sous ses yeux, à grand renfort de râles. Pat ne leur laissa pas le temps de se ressaisir. Dès que sir Patrick fut prêt, elle le poussa dehors et aida Corinne à se rendre présentable.

Sylvain arrêta le magnétoscope, récupéra la cassette. Il passa d’abord par sa voiture pour ranger son butin dans le coffre. Quand il entra dans le salon, Corinne venait tout juste d’arriver, Pat était à côté d’elle. Un peu plus loin, sir Patrick discutait avec un invité tout en sirotant une coupe de champagne.

Dès qu’elle vit son mari, Corinne ne put s’empêcher de rougir. Elle s’avança vers lui :

— Ah, te voilà, enfin ! Veux-tu un peu de champagne ?

Elle avait son air d’après l’amour. Pat avait fait des miracles : les cernes sous les yeux n’étaient plus qu’une ombre de fatigue, les cheveux cascadaient en longues anglaises sur ses épaules. Elle était follement désirable ainsi. Sylvain la prit dans ses bras, la baisa sur les lèvres, lui glissa à l’oreille :

— Tu sais, ce soir, tu as la beauté du diable. Il n’y a pas un seul homme ici qui ne voudrait passer un moment avec toi.

— Grand fou, murmura-t-elle en lui rendant son baiser, c’est toi que je désire !

Pendant qu’ils marivaudaient, il avait perçu quelques sourires ironiques. La disparition de sir Patrick et de Corinne pendant son absence avait été remarquée. Il savait qu’il jouait le rôle du cocu. Ça le faisait bander. Mais ce qui l’étonnait, c’était le regard affectueux, un peu coupable que sir Patrick posait sur eux deux. L’Anglais semblait heureux de voir Corinne accueillir son mari avec des démonstrations d’attachement.

Tenant sa femme par la taille, Sylvain se rapprocha de lui. Quoiqu’il fût l’amant de sa femme, d’une façon qu’il ne s’expliquait pas, Sylvain avait une envie irrésistible de devenir l’ami de cet homme.

Pendant que Corinne, sollicitée par de nombreux cavaliers, dansait sans relâche, Sylvain conversait avec sir Patrick, l’entretenant de son travail, de sa vie avec Corinne. Les images scandaleuses qu’il venait d’enregistrer tournaient dans sa tête. L’homme qui le faisait cocu n’était plus seulement un nom sur une carte de visite, un diplomate distingué, il était là, en chair et en os à côté de lui, et Sylvain voulait l’intéresser, le séduire. De l’avoir vu baiser sa femme, il découvrait qu’il lui était devenu cher. Sir Patrick, de son côté, trouvait son interlocuteur sympathique, attachant, brillant ; il se sentait coupable quelque part d’avoir tringlé la femme de cet homme.

Tout en évoluant au rythme de la danse, Corinne, nerveuse, toisait chaque nouveau partenaire, demandant s’il était le voyeur qui avait assisté à ses ébats. Un regard un peu trop soutenu la faisait rougir. Sylvain ne perdait rien de ses émois. L’atmosphère de la réception avait tourné à l’érotisme feutré. Les toilettes des femmes étaient plus suggestives, les voiles translucides collaient à leur peau humide de sueur, les corsages s’ouvraient, découvrant les seins. Discrètement, des couples se formaient, disparaissaient dans le parc ou dans un couloir. Les femmes, au retour, faisaient une halte aux toilettes pour effacer les marques des privautés qu’elles avaient permises.

Sylvain fut repris par la tentation d’exhiber Corinne. A un moment où elle les avait rejoints, il alla chercher quelques petits-fours. Il s’arrangea pour être bousculé et comme par inadvertance, en écrasa un sur le blouson de Corinne, et aggrava les dégâts en essuyant la tache avec une serviette. Alors, il déclara :

— Il n’y a plus qu’à l’enlever, déclara-t-il. Tu le donneras à nettoyer.

A l’expression de son mari, Corinne comprit ce qu’il désirait. Avec un sourire complice, elle se débarrassa du vêtement, exhibant ses deux fruits de chair. Il y eut un silence autour d’eux, puis quelques murmures. Sylvain, qui avait craint un blâme silencieux de la part de sir Patrick, fut rassuré par les paroles que celui-ci adressa à Corinne :

— Vous êtes très belle dans cette robe, elle est faite pour mettre vos seins en valeur.

Quelques rires se firent entendre. Décidément, le mari et l’amant s’entendaient au mieux pour jouer avec leur pouliche.

La danse avait repris. Chaque fois que Corinne passait, enlacée par un danseur, tous les yeux convergeaient sur elle, fusillée par le regard de femmes jalouses. L’ardeur de ses cavaliers, les caresses furtives que ceux-ci lui donnaient firent bientôt renaître l’excitation en elle. Mais l’heure de partir approchait. Avant de prendre congé, elle demanda à sir Patrick de l’inviter pour un dernier slow. Tous deux se laissèrent prendre par le rythme langoureux. Il la maintenait légèrement à distance pour contempler ses seins. Seuls les tétons frôlaient la veste de sir Patrick. Cette agacerie furtive enflamma Corinne. Lorsqu’elle revint dans le groupe où Sylvain les attendait, elle ne pouvait dissimuler son trouble ; ses seins gonflés se soulevaient sous l’effet de sa respiration oppressée.

Sylvain entendit une femme à côté de lui dire à l’oreille de son mari, peut-être suffisamment fort pour qu’il entende :

— Je crois que l’amant a bien préparé la biche pour le mari... Il lui doit bien ça.

Dans l’intimité de leur chambre, il put constater ce qu’il savait déjà. Le con de sa femme adultère était un gouffre onctueux, brûlant où il s’enfonça en râlant, les images de sir Patrick barattant sa femelle plein la tête. Corinne lui murmurait à l’oreille qu’elle n’aimait que lui.

CHAPITRE XII

Les diverses péripéties sexuelles qu’elle avait vécues avaient transformé Corinne. Sylvain en était le grand bénéficiaire. Dans leurs joutes amoureuses, elle se montrait inventive. Dans les rues, les magasins, elle aimait sentir les regards se poser sur elle. Son style avait dérivé vers une touche d’exhibitionnisme. Aux pantalons, elle préférait les jupes courtes, elle gainait ses jambes de bas noirs à résille. Elle renonçait le plus souvent au port du soutien-gorge, se grisant du balancement de ses seins dans de légers chemisiers. Aux beaux jours, elle se passa de culotte afin de sentir l’air circuler entre ses cuisses. Elle s’enivrait de la sensation d’être à la merci d’un souffle d’air coquin, d’un escalier trop raide... elle se faisait toujours épiler avec soin le bas-ventre, aussi, cul nu, elle sentait l’émoi l’envahir quand un homme glissait son regard sous sa jupe, découvrant sa fente. Ça la faisait mouiller. Il lui arrivait de s’isoler dans des toilettes pour s’essuyer l’intérieur des cuisses.

Quand elle rentrait, si Sylvain était dans son atelier, elle venait l’y rejoindre... Il passait la main sous sa robe, plongeait ses doigts dans la moule gluante. Elle se laissait aller, tendait son ventre à la caresse.

— Ma biche a le feu au cul, disait-il tout en la fouillant, elle s’est encore promenée sans culotte !

Elle lui dit un jour :

— Aujourd’hui, on a vu mon cul...

Mû par le désir, il la renversa sur le bureau pour la déguster, et d’une voix entrecoupée de soupirs, elle lui raconta son aventure :

— Avenue de l’Opéra, pour éviter un groupe de badauds, je suis passée sur une grille d’aération du métro... Un violent courant d’air a soulevé ma jupe. A ce moment précis, un touriste prenait une photo de l’Opéra, et j’étais juste dans son champ. « Oh ! C’est tout à fait charmant, s’est-il écrié avec un accent italien. » Il a cadré mon ventre nu... Si tu savais comme c’est excitant d’être découverte ainsi, brutalement !

*  *  *

Sir Patrick ne s’était plus manifesté depuis la réception donnée par Pat. Corinne était désappointée. Elle l’avait cru fou d’elle, prêt à toutes les extravagances pour la revoir. En même temps, elle se sentait soulagée, sachant qu’elle serait incapable de résister à un appel de sa part, affolée par les complications que cela entraînerait.

Sylvain, quant à lui, avait décroché un contrat de rénovation d’appartement, rue Jacob à Paris. Le client, voulant en disposer rapidement, il partait tôt et rentrait tard.

Il avait invité son client, un riche étranger, aux fins de décider des derniers aménagements. Avec un sourire en coin, il avait demandé à Corinne d’être, ce soir-là, particulièrement sexy. L’après-midi avait été frénétique entre les commandes au traiteur, le coiffeur, les préparatifs de la table. Puis une douche fraîche l’avait délassée. A présent, nue devant sa coiffeuse, Corinne observait son visage dans le miroir : son regard approfondi par le gris brillant de ses paupières, sa bouche carminée avec son rouge fétiche... l’appel de Sylvain lui parvint :

— Tu es là, chérie ? Nous sommes arrivés. Viens nous rejoindre.

Elle se hâta d’enfiler la robe qui l’attendait sur le lit, glissa ses pieds dans ses escarpins, s’inspecta quelques secondes dans la glace et se dirigea vers la galerie en mezzanine sur la salle de séjour. Sylvain lui avait demandé de porter sa dernière acquisition.

Un bustier transparent, soutenu par deux fines bretelles, lacé sur le devant, laissait ses épaules et sa poitrine découvertes jusqu’à la naissance des seins ; en guise de soutien-gorge, deux petites broderies au niveau des mamelons. La jupe, qui s’arrêtait à mi-cuisses, était faite de trois panneaux accrochés au bustier. L’un sur le devant, comme un pagne, était relié aux deux autres sur les côtés, au niveau du bustier. Ceux-ci étaient partiellement cousus ensemble dans le dos, au niveau du sillon entre les fesses. Une robe follement indécente.

L’escalier débouchait dans le coin-salon. En descendant les marches, Corinne se rappela que, dans sa précipitation, elle avait oublié de passer un slip. Elle était nue sous sa robe. Seul, un panneau, flottant, masquait son sexe. Une fois les présentations faites, elle remonterait compléter sa tenue.

Sylvain l’attendait au bas des marches, l’invité en retrait, un bouquet de fleurs dans les mains. Corinne pâlit. Sir Patrick ! Sylvain s’exclama d’un ton enjoué :

— Vous vous connaissez, je ne vous présente pas ! Sir Patrick m’a contacté pour me confier la rénovation de son nouvel appartement parisien, un duplex, rue Jacob. J’apprécie de travailler pour lui, et au fil du temps, nos relations ont dépassé le stade professionnel.

Sir Patrick sourit.

— C’est ainsi que les amitiés naissent, mon cher Sylvain. Mais je vous en prie, ne m’appelez plus « sir ». Ce rituel entre nous n’est plus de mise.

Il s’avança vers Corinne, s’inclina pour lui baiser la main. Ses yeux pétillaient de malice.

— Bonsoir, Corinne, vous êtes radieuse. Votre mari a raison. Nous nous sommes trouvés bien des points communs, et bien que nous ne soyons pas de la même génération, nous nous entendons fort bien.

L’ambiguïté de propos n’échappait pas à Sylvain, mais celui-ci n’en laissa rien paraître. Ce soir, les deux amants se comporteraient en étrangers l’un pour l’autre, car c’était lui qui avait l’initiative, et il avait bien l’intention de mener le jeu jusqu’au bout.

Les bras chargés des fleurs, Corinne s’éloigna vers la cuisine.

— J’apporte l’apéritif !

Elle lança un bref coup d’œil à sir Patrick – capté par Sylvain :

— Champagne ? Cela vous va ?

Les deux hommes acquiescèrent.

— Je t’accompagne, dit Sylvain. J’apporte le champagne pendant que tu t’occupes des amuse-gueules.

Dans la cuisine, Corinne glissa à l’oreille de son mari :

— Il faut que je remonte. Je me suis tellement pressée que j’ai oublié de passer un slip.

Il la retint par le bras.

— Non, reste comme tu es. On a bien vu que tu n’avais rien sous la robe. Tu es très bien ainsi. Patrick aime regarder les jolies femmes, et visiblement, tu lui plais.

Il lui glissa la main sur une cuisse, remonta sous le pagne pour lui caresser le ventre.

Sylvain prit une bouteille dans le réfrigérateur, et avant de retourner au salon, lui déposa un baiser dans le cou.

— Patrick a raison, tu es en beauté. On te croquerait là sur la table.

Corinne s’était ressaisie, mais intérieurement, elle était bouleversée. Patrick était là. Elle allait vivre quelques heures entre les deux hommes qui comptaient pour elle. Elle aurait à jouer les parfaites maîtresses de maison, toute la soirée, dans une toilette si légère, conçue pour exhiber ses charmes plutôt que pour les voiler. Une toilette indécente que son mari avait tenu à la voir porter devant « l’invité ». Ce qui l’aurait amusé en présence d’un parfait inconnu l’angoissait s’agissant de Patrick. Elle n’était, en fin de compte, qu’une putain exhibée par son mari pour appâter les riches clients.

Lorsqu’elle revint avec un plateau d’amuse-gueules, les deux hommes discutaient du chantier en cours. Des hypothèses s’échafaudaient ; Sylvain prenait des notes. Assise dans un fauteuil, Corinne les écoutait.

Ils passèrent à table. Corinne assurait le service. Elle avait retrouvé son calme. Elle n’était pas Muriel, la call-girl envoyée par Pat, mais bien Corinne, l’épouse d’un architecte, et Patrick était là en tant que client de son mari.

Sylvain veillait à ce que les flûtes ne fussent jamais vides. Le soir tombait, bientôt, une douce euphorie régna autour de la table où brûlaient deux bougies ; un éclairage indirect procurait une lumière tamisée qui mettait en valeur la carnation de Corinne dont la blancheur des bras, des épaules, de la naissance des seins éclatait dans la pénombre. Pour être plus à l’aise, les hommes avaient ôté veste et cravate.

La conversation se faisait plus libre. Sylvain l’avait orientée sur les Parisiennes. Sir Patrick racontait le plaisir qu’il avait à se promener dans les parcs, sur les boulevards, au bord de la Seine. En ce début d’automne, les femmes portaient encore leurs vêtements d’été. Il adorait lorgner les jambes dégagées par les minijupes ou les poitrines moulées dans les tee-shirts ajustés. Au Luxembourg, il avait entrevu les slips de quelques jeunes femmes alanguies dans les sièges de fer au bord du bassin. Une fois, même, il avait même surpris une toison exempte de tout voile. La belle avait rencontré son regard. Tranquille, sans hâte, elle avait refermé la perspective. Il n’avait pu supporter son regard moqueur, il était parti comme un coupable.

L’anecdote contée par Patrick fit rougir Corinne. Sylvain, qui ne la quittait pas des yeux, lui demanda, à la fin, si cela lui était déjà arrivé de se promener nue sous son vêtement. Elle ne répondit pas.

Le repas terminé, ils revinrent dans le coin-salon. Sylvain ferma les volets, alluma un lampadaire. Une flaque de lumière inonda la table basse et le fauteuil face à la banquette où les deux hommes s’étaient installés. Obligée de se pencher pour servir le café, Corinne exhibait ses seins aux regards des deux hommes. Consciente du spectacle qu’elle leur offrait, gagnée par l’ambiance sensuelle, elle continuait cependant, impassible, à jouer son rôle de maîtresse de maison. Puis elle s’assit dans le fauteuil laissé libre. Chacun sirotait son breuvage. Il y eut un silence.

En regardant vers la porte-fenêtre, Corinne se vit de profil comme dans un miroir : Sylvain n’avait pas retendu les voilages, la vitre lui renvoyait l’image de sa cuisse nue, l’aine éclairée par le flot de lumière du lampadaire. Elle comprit le silence qui subitement avait clos les lèvres de ses compagnons. Ceux-ci savouraient leur café les yeux fixés sur elle. Alors, Corinne croisa haut la jambe exposée, libérant ainsi les fuseaux de ses cuisses jusqu’à l’arrondi des fesses. Cette bravade lui donnait chaud. Corinne se leva, prise soudain d’une grosse envie d’uriner. Une fraction de seconde, le compas de ses cuisses s’ouvrit, les regards perçurent les grandes lèvres à peine disjointes, avant que retombe le panneau frontal. Elle murmura d’une voix atone :

— Je vais faire pipi.

Elle s’enfuit vers les toilettes, laissant aux deux hommes l’impression d’un vide, celui de la femme envolée.

Pour se donner une contenance, Sylvain offrit un cognac à l’Anglais. Il reposait le flacon sur la table lorsque sa femme reparut. Il la saisit au passage, la prit par les épaules, l’adossa contre lui, tournée vers sir Patrick. Ses mains palpaient les cuisses de chaque côté du pagne.

Emu, il se sentait incapable d’articuler un mot. Corinne, docile, s’appuyait sur lui. Sylvain était grisé par les effluves de son corps, de ce corps qu’il allait offrir. Des images de sa femme possédée par l’autre traversaient son esprit. Aujourd’hui, il ne serait plus le cocu passif, celui qui subit l’outrage, il serait le mari complaisant qui accomplit l’acte de donner sa femme.

Les deux autres attendaient, figés. D’une voix sourde, Sylvain se lança :

— Patrick, je vais vous montrer le trésor auquel je tiens le plus... entre les cuisses de ma femme, il y a une grotte merveilleuse... un gouffre accueillant dans lequel je ne me lasse pas de me perdre...

Tout en parlant, il remontait le pagne.

Corinne, dont les sens étaient échauffés, se prêtait de bonne grâce au jeu inauguré par son mari. Elle sentait son corps exiger son dû de plaisir. Elle avait bien vu que Sylvain prenait plaisir à exhiber ses charmes à sir Patrick, mais n’avait pas imaginé qu’il irait jusqu’à la mettre nue devant lui, et la lui offrir. Cette situation non seulement la comblait, mais lui épargnerait à l’avenir tout remords, toute dissimulation.

Cependant, pour la forme, il fallait qu’elle résiste. Elle bloqua le glissement du tissu en plaquant ses mains sur celles de son mari.

— Arrête, Sylvain ! Que va penser Patrick ?

— Notre ami ne demande que ça. Toute la soirée, tu as allumé ses sens en évoluant dans cette robe indécente, alors tu ne vas pas le décevoir et le laisser sur sa faim ! D’ailleurs, tu as envie de le satisfaire, n’est-ce pas ?

Corinne réprima un tremblement. Elle retira ses mains. Son mari releva le pan de robe à sa taille, de façon à ce que sir Patrick puisse se repaître de l’arrondi des hanches, du ventre bombé, scandaleusement blanc, de l’amorce du sexe. Sylvain délassa ensuite le bustier, fit glisser les bretelles. La robe tomba à terre.

S’appuyant à la poitrine de son mari, Corinne noua ses mains derrière la nuque de celui-ci. D’un pied, elle se caressait la jambe qui la soutenait. Sylvain soupesait ses seins dans ses mains en coupe, et d’un doigt lui titillait les mamelons. Corinne laissa échapper un soupir de contentement.

Sir Patrick était bouleversé. Il s’était fait attribuer un poste à Paris pour pouvoir rencontrer Muriel. Il savait qu’elle ne pouvait multiplier les week-ends en Grande-Bretagne. En plus d’un an, il n’avait pu profiter d’elle que trois fois, et il ne supportait plus cette situation. Il avait confié à Sylvain les travaux de rénovation de son appartement afin de mieux approcher son amante, mais il avait l’impression d’avoir agi avec traîtrise vis-à-vis d’un homme qu’il appréciait et qui était devenu un ami.

Il avait été subjugué par l’apparition de la femme sur la mezzanine, mais ce n’était pas Muriel, la call-girl, qui venait vers lui, c’était l’épouse, la maîtresse de maison, dont la robe voilait à peine le corps. Il était intimidé. Et Sylvain semblait satisfait de la voir porter une toilette aussi audacieuse. Tout au long de la soirée, il n’avait pu s’empêcher de la déshabiller du regard, tout en gardant l’attitude mondaine qui le mettait à la torture. Il enviait Sylvain de pouvoir disposer d’elle après son départ.

Et voilà qu’elle était là devant lui, complaisamment dévêtue par le mari, dans une pose de total abandon. Elle était aussi belle que les peintures qui l’avaient fait fantasmer au musée d’Orsay. Mais au bas du ventre, il y avait ce que les peintres de l’époque éludaient, l’amorce de la fente, l’entrée de la grotte où les hommes rêvent de s’enfoncer. Et le mouvement du pied ouvrait des horizons entre les cuisses, entrebâillait les grandes lèvres. Elle se frottait à son mari et ronronnait comme une chatte en chaleur.

Sir Patrick attendait la suite, le sexe douloureusement tendu. Il savait que sa queue visiterait ce soir le con qu’il convoitait. Sylvain réalisait son fantasme, il suffisait de le laisser faire. D’ailleurs, tous ces préliminaires étaient savoureux, une femme offerte par son mari devenait une inconnue à découvrir.

Sylvain la retourna, la présentant de dos à son hôte. Il la poussa vers le fauteuil où il la fit asseoir, s’agenouilla à ses pieds, disposa chacune de ses cuisses sur les accoudoirs, déposa un baiser sur le sexe bien ouvert, se releva et se plaça derrière le fauteuil.

Sir Patrick, la bouche sèche, fixait l’entrejambe de Corinne ; les grandes nymphes, dépourvues de toison, s’étaient étalées, libérant les petites lèvres fripées, luisantes de sécrétions.

— Allez, montre-lui tout, ouvre-toi avec tes doigts, souffla Sylvain, qu’il te voie bien.

Corinne déploya le fouillis des muqueuses corail, fit jaillir de son capuchon la petite tête rose du clitoris, puis recourbant son doigt, le fit aller et venir dans l’orifice vaginal. La sensation de plaisir qu’elle ressentit la fit gémir, pousser son ventre vers l’avant. Affalée au fond de son siège, elle avait croisé ses bras derrière sa nuque. Terriblement obscène, affolante de luxure, la chatte, avec au centre des muqueuses, le trou abandonné par le doigt fureteur, s’emplissait de mouille. Une perle se forma au bord du cratère, s’échappa sur le périnée en une grosse larme et disparut dans le sillon des fesses. Un arôme de femme excitée emplissait la pièce.

— J’ai chaud ! balbutia Corinne d’une petite voix enfantine.

Sylvain se pencha sur elle :

— C’est t’exhiber qui te donne chaud ?

— Oui... C’est lui, c’est toi. Il regarde ma chatte et c’est toi qui as voulu ça... M’ouvrir devant lui, sur ton injonction, ça me coupe le souffle...

— Tu veux qu’on arrête ?

— Non ! J’ai honte, mais j’adore. Jamais je n’ai autant mouillé ! Qu’il me regarde, qu’il me regarde jusqu’au fond ! Tu en avais envie depuis longtemps, n’est-ce pas ?

— Oui. Jusqu’ici, je n’avais pas trouvé l’homme avec qui te... partager... Avec Patrick, tout a changé, l’amitié est née entre lui et moi... Mon amour, que tu es belle ainsi !

Sir Patrick se défendait d’intervenir. Cette femelle en chaleur, écartelée sous ses yeux, le faisait bander, mais il avait conscience qu’il devait laisser ses deux partenaires exprimer leurs fantasmes. Ce soir, il n’était pas le meneur du jeu. La call-girl, qui avait obéi à tous ses désirs, n’était plus qu’une femme attentive au plaisir de son mari. Lui n’était qu’un instrument. Pourquoi lui, justement ? Sylvain avait-il découvert leurs relations antérieures ? Qu’importait, après tout. Il profiterait de l’heure présente pour découvrir la femme qu’il avait cru si bien connaître.

Corinne gémit. Elle n’en pouvait plus d’attendre, le feu du regard ne lui suffisait plus. Sylvain se tourna vers Patrick :

— Elle est belle, n’est-ce pas ? Elle ne vous choque pas ?

Patrick, les yeux toujours fixés sur le corps pantelant, répondit :

— Au fil de la soirée, j’ai entrevu ses cuisses, ses seins, constaté l’absence de culotte, regrettant de ne pas en voir plus. Elle était consciente que je l’espionnais. C’est le jeu d’une jolie femme de se faire désirer. Et maintenant, elle est là, devant moi, nue, écartelée, poussant vers moi un sexe effronté, juteux comme un fruit mûr. Et tout cela, en présence de son mari ! Pourquoi serais-je choqué ? Je vois ce que je rêvais de voir... Je suis subjugué !

— Corinne, demanda Sylvain, tu veux qu’il te prenne ?

— Oui ! Si tu le veux toi aussi...

Sir Patrick se mit à genoux, enfouit sa tête entre les cuisses de Corinne. Il plongea sa langue dans les muqueuses humides qui s’écartèrent. Il aurait voulu l’enfoncer jusqu’au fond de ce ventre de femme. La bouche pleine des nymphes, il pompait la liqueur grisante.

Corinne ne vivait plus que pour les sensations qui montaient de sa chatte. Penché sur elle, son mari la regardait se faire dévorer par l’autre. Elle saisit Sylvain par le cou, le tira vers son visage.

— Il me mange... Il a tout mon sexe dans la bouche... Il pompe ma mouille... Oh, c’est bon ! Je deviens folle... Embrasse-moi...

Leurs deux bouches se soudèrent. Leurs langues mêlées, Sylvain sentit venir la montée de l’orgasme, il sut quand l’autre titilla le clitoris, le pinça entre ses dents. Corinne, soudain, se raidit, replia ses jambes sur le dos de sir Patrick, lui bloqua la tête entre ses cuisses. Pendant quelques secondes, elle resta tétanisée, puis se laissa aller comme une poupée de chiffon. Sir Patrick la léchait ; elle tressaillait à chaque attouchement sur le clitoris.

— Arrête... C’est trop fort...

L’Anglais se releva, le visage barbouillé de mouille, le pantalon gonflé par son sexe en érection. Corinne s’assit, les genoux serrés. Un moment de silence marqua la gêne qui s’établissait entre les trois partenaires. Partagé entre l’excitation et la jalousie, Sylvain avait l’esprit en déroute. Il murmura enfin :

— Regarde-le, il bande comme un cerf. Déshabille-le, donne-lui du plaisir à ton tour... Suce-le, montre-lui que tu sais te servir de ta bouche aussi bien que lui !

Corinne se leva, lécha le visage maculé. Elle fit glisser la chemise, déboucla la ceinture. Le pantalon tomba à terre, et dès qu’elle tira sur le slip, la bite comprimée se détendit comme un ressort. Repoussant l’Anglais vers la banquette, Corinne le fit asseoir et s’agenouilla entre ses cuisses. Sylvain ne pouvait détacher ses yeux de la vue que lui offrait sa femme dans cette position : les fesses appuyées sur les talons, le visage penché sur le vit dressé. Elle le bécota, lécha la hampe tendue vers elle, puis dégageant le gland de son capuchon, se mit à le sucer comme un bonbon. Sylvain suivait avec fascination le va-et-vient du sexe trempé de salive dans la bouche de sa femme. Il se disait qu’il ne pourrait plus la regarder rire, parler, sourire sans revoir ses lèvres distendues s’activer de façon obscène sur la bite de l’autre.

Sir Patrick prit la tête de sa fellatrice dans ses mains et, dans un râle, se libéra au fond de la gorge. En regardant sa femme avaler la semence de l’autre, Sylvain, submergé par l’émotion, éjacula dans son slip. Assommé, il se laissa tomber dans le fauteuil, tandis que sir Patrick reprenait lentement son souffle.

Corinne pressa sa bouche contre celle de son mari, lui introduisit sa langue.

— Goûte son sperme ! J’en ai gardé un peu pour toi, et maintenant, champagne pour tout le monde !

Elle officia sans se soucier de ce qu’elle était nue. Puis elle s’accroupit devant son mari, posa sa tête sur ses genoux.

— Cela te plaît donc tant de me voir faire une fellation à un autre ?

— Cela me brûle, me dévore... Je suis jaloux, mais j’aime voir une bite remplir ta bouche, j’ai joui en te voyant sucer son membre !

— Que veux-tu maintenant ?

— Que tu le fasses à nouveau bander, que tu montes sur lui, qu’il t’enfile son sexe dans la chatte ! Alors, je te prendrai par-derrière.

Corinne, alors, après avoir débarrassé l’Anglais de ses vêtements, lui lécha le ventre et le sexe maculés de sperme.

Elle frémit. Elle allait être prise par ses deux orifices, elle allait faire l’amour avec les deux hommes qui comptaient pour elle.

Elle lubrifia son anus. Sachant ce qui allait se passer, sir Patrick retrouva rapidement une belle érection. Il s’allongea sur la banquette. Corinne le chevaucha, s’empala sur le membre dur. Elle se pencha en avant pour rendre accessible à son mari la fleur de l’anus, bien visible au fond du sillon.

A genoux derrière sa femme, Sylvain ajusta son gland à la rondelle, poussa doucement. Corinne se tendit vers le pieu qui cherchait à la perforer. Le sphincter se laissa traverser. Sylvain glissa en douceur dans les entrailles de sa femme. En la pénétrant, il sentait contre la fine paroi le barreau qui emplissait le vagin. Après avoir offert sa compagne, il la partageait. Les deux mâles allaient se mesurer à travers elle afin de la faire jouir. Il se mit à la besogner comme un fou.

Toute la soirée, ils se partagèrent ses orifices. Pénétrée par-devant, par-derrière, Corinne suçait, masturbait, chevauchait, donnait des coups de cul. Elle allait d’orgasme en orgasme. Plus tard, épuisée, à moitié endormie, elle n’entendit pas sir Patrick quitter la maison.

*  *  *

La semaine suivante, les deux hommes se retrouvèrent dans l’appartement de la rue Jacob ; le chantier était pratiquement terminé. Mal à l’aise, l’architecte et son client s’entretenaient de choses et d’autres. Enfin, sir Patrick aborda le sujet brûlant qui occupait leur esprit :

— Samedi soir, grâce à vous, j’ai été comblé. J’ai passé une soirée avec un couple français, j’ai revu une femme charmante, et j’ai senti que pour vous j’étais réellement devenu un ami. Jamais je n’aurais imaginé que vous me feriez un tel présent... Nous l’avons possédée ensemble dans une double étreinte.

— Vous avez séduit ma femme, j’ai voulu vous connaître, puis je vous ai choisi comme partenaire pour vivre une telle expérience. Dès que je vous ai connu, j’ai su que ça ne pouvait être que vous !

— N’êtes-vous pas fou de partager un tel trésor ? Ne craignez-vous pas qu’elle vous échappe ?

— Elle est constamment convoitée par les hommes qu’elle rencontre. Je préfère lui offrir un amant de choix avant qu’elle ne s’engage dans un adultère clandestin. Peu à peu, cette idée est devenue chez moi une obsession. Ah ! La voir se faire couvrir par un autre homme ! En vous regardant tous les deux, je brûlais de jalousie, mais j’étais également rempli d’une joie sombre. Je pense que notre couple est encore plus soudé maintenant. Corinne et moi, nous sommes amoureux l’un de l’autre comme au premier jour.

— Et si elle s’attache à son amant ?

— Elle nous aimera tous les deux, à certains moments plus l’un que l’autre... Qu’importe !

— Alors, vous m’autorisez à la revoir ?

Sylvain regarda son ami :

— Son corps t’obsède... Je vais l’appeler pour qu’elle vienne passer la nuit avec toi.

CHAPITRE XIII

Depuis que Sylvain partageait sa femme avec Patrick, dès que celui-ci lui faisait signe, elle était prête à le rejoindre. L’appartement de la rue Jacob était devenu le nid de leurs rencontres amoureuses, tantôt à deux, tantôt à trois. Sylvain, quand il était exclu de leur intimité, bandait de la savoir seule avec son amant. Il participait aux préparatifs de sa biche. Il voulait l’offrir à son ami, belle, aguicheuse, sulfureuse. Ensuite, il imaginait leur première étreinte.

Corinne partait, avide de s’offrir à l’autre ; au petit matin, elle lui revenait, marquée par sa nuit d’amour. Pendant qu’il lui bouffait le con suintant de mouille et de sperme mêlés, elle lui caressait tendrement la tête en lui demandant si son petit cocu était content de la retrouver – pleine de la semence de l’autre ! Le mot le faisait frémir ; il continuait à la déguster avec une rage accrue.

Puis il la pénétrait, et pendant qu’il la pilonnait, elle lui racontait son festin sexuel. Elle détaillait les caresses, les positions, rapportait les mots échangés. Au fil du récit, le membre de son mari se tendait. Sylvain la besognait avec fièvre. Enfin, il se libérait en râlant. Alors, elle le dorlotait, le cajolait, lui disait à l’oreille des mots d’amour.

Les deux hommes devenus complices se tutoyaient comme de vieux amis, mais Corinne, bloquée par le souvenir du rôle qu’elle jouait lors de leurs premières rencontres en Angleterre, ne pouvait s’y résoudre.

Dans l’appartement de la rue Jacob, tout était conçu pour que son amant puisse se délecter de ses charmes. Ici, elle était à nouveau Muriel au corps disponible à la moindre sollicitation. Dans un rituel mis au point par les deux hommes, dès son arrivée, elle retirait ses vêtements, ne gardant que ses dessous coquins... quand elle en portait. Dans le salon, une banquette lui était réservée. C’est là qu’elle se donnait en spectacle, jambes relevées, cuisses ouvertes.

Parfois, en feuilletant une revue, en regardant la télévision, en devisant avec sir Patrick, elle jouait machinalement avec son sexe. Un jour que l’Anglais était sorti du salon, enflammée par les polissonneries des personnages d’un roman porno abandonné dans le porte-revues, elle se masturbait, deux doigts enfoncés dans la vulve. Elle prit brutalement conscience que sir Patrick, de retour, se délectait du tableau qu’elle offrait. Elle eut honte, se couvrit le sexe de la main. Patrick, avec douceur, lui prit les genoux.

— Raconte-moi ce qui t’a donné envie de te caresser.

— Vous avez laissé ce livre exprès à portée de ma main ?

— Je voulais voir comment tu réagirais. C’est beau, une femme qui se masturbe ! Vas-y, raconte !

Confuse d’avoir été surprise, mais enflammée de désir, Corinne raconta l’histoire :

— Une belle bourgeoise, pour se distraire, fait du cheval. Mais elle est tombée sous la coupe du propriétaire du manège. C’est un pervers, qui la traite comme une jument. Il lui fait l’amour, l’humilie, la fait baiser par les lads et par certains clients, il la prostitue afin de payer ses dettes de jeux. Et elle aime ça. Les matins, lors de sorties, il la fait monter nue. Dans la forêt, des clients la baisent par-devant, par-derrière, elle les suce... Elle est fouettée... Elle sait d’avance ce qui va se passer, alors avant de se rendre au manège, elle prépare son sexe et son anus. Parfois, la selle comporte un phallus en cuir. Elle doit s’empaler dessus. Tout au long de la promenade, à chaque pas du cheval, le gode lui laboure le ventre...

Pendant qu’elle parlait, sir Patrick poussait sur ses genoux. Elle était bien incapable de résister. Affolée par les scènes qu’elle racontait, par le regard de sir Patrick fixé sur ses doigts à nouveau actifs, Corinne se masturbait. Son compagnon guetta son premier orgasme, puis vint s’enfoncer en elle. Vautré sur le corps qu’il avait vu palpiter, il prit longuement son plaisir.

*  *  *

Sylvain, plus que jamais obsédé par son fantasme, découvrit dans la vitrine d’une boutique de piercing des présentoirs garnis d’anneaux. Une idée lui vint...

Le patron, au physique de catcheur et au look cuir, lui fit visiter sa boutique. Oui, il était possible de graver les anneaux. Oui, il assurait lui-même la pose. Son espace de travail était parfaitement net, carrelé jusqu’au plafond. Une vitrine contenait des instruments mono-usage dans des sachets stériles et des flacons d’antiseptiques. Il y avait un lavabo, un siège, un tabouret.

Sylvain s’en ouvrit à Patrick qui fut séduit par le projet. Quand ses deux hommes lui proposèrent de porter à ses tétons et à ses grandes lèvres quatre anneaux gravés à leurs prénoms, Corinne pâlit. Elle avait peur de souffrir. Elle finit pourtant par se laisser convaincre.

L’aspect salle de soins du local raviva ses craintes quand elle y pénétra. Comme une agnelle promise au sacrifice, elle demeurait debout, immobile. Les trois hommes avaient passé une blouse blanche et s’étaient coiffés d’un bonnet de chirurgien. Tout en enfilant des gants, le patron de la boutique s’adressa à elle d’une grosse voix :

— Déshabillez-vous, ma petite dame, et installez-vous sur le siège !

La voyant trembler, il ajouta d’un ton radouci :

— Ne vous inquiétez pas. Ce sera très rapide. Une douleur fugace, et ce sera fini...

Ses hommes la firent monter nue sur le fauteuil recouvert d’une grande feuille de papier. Les anneaux baignaient dans le liquide antiseptique qui remplissait des coupelles. Armé du cathéter qu’il venait de retirer de son sachet, l’homme se pencha vers sa poitrine, pinça le téton, et d’un geste sec, y planta l’aiguille. Corinne avait fermé les yeux pour ne pas voir l’instrument de torture. Une douleur aiguë la traversa. Elle entendit le cathéter tomber dans la poubelle. Puis il y eut la brûlure de l’antiseptique appliqué sur le téton. Le premier anneau était posé.

Exaltée, heureuse de souffrir pour ses hommes, Corinne ouvrit les yeux quand l’aiguille approcha de son sein. Le deuxième téton s’étant durci, l’opérateur dut forcer pour le traverser. La souffrance durait, Corinne se mordait la lèvre. Puis ses bouts de sein s’ornèrent de compresses retenues par du sparadrap.

L’homme, conscient de l’avoir fait souffrir plus que prévu, lui demanda si elle ne préférait pas revenir pour le sexe. Mais Corinne voulait en finir. Elle n’aurait plus le courage de remettre cette épreuve.

Il bascula le fauteuil, et elle se retrouva allongée, les pieds dans les étriers. Les trois hommes se penchaient sur la chatte promise au martyre. Le regard de l’opérateur s’attarda sur la beauté de ce corps de femme, puis ses doigts écartèrent délicatement les grandes lèvres. L’une après l’autre, elles furent imprégnées d’hexomédine. Le supplice recommença. Corinne pleurait, gémissait - autant de peur que de douleur. Sylvain et Patrick lui tenaient chacun une main.

Les anneaux furent placés, et le fauteuil rebascula vers l’avant. C’était terminé. Sylvain, à genoux devant sa femme, les larmes aux yeux, lui demandait pardon. Patrick, blanc comme un linge, ne cessait de répéter : « I  am sorry... »

Corinne leur sourit faiblement.

— Ne faites pas ces têtes d’enterrement ! C’est fini. Maintenant, vous êtes bien mes hommes : je porte vos noms sur mon corps !

— Pas de cul nu pendant la période de cicatrisation, recommanda l’opérateur. Lingerie en coton, changée tous les jours, soins matin et soir. Si vous suivez mes conseils, il n’y aura pas de problème. Et pas de baise par le sexe. Il y a d’autres endroits...

Corinne était rouge comme une tomate. Le ton graveleux de l’homme l’emplissait de honte. Patrick, hagard, la regardait, et elle lisait dans ses yeux une prière urgente. Elle comprit. Malgré l’humiliation qu’elle ressentait à se faire prendre devant cet individu vulgaire, elle tendit sa croupe ouverte par les mains de son mari ; Patrick la sodomisa longuement.

*  *  *

Pendant la période des soins assurés par Sylvain, l’Anglais vint chez eux chaque soir. Il la sodomisait profondément, religieusement. Sylvain prenait en main le membre en pleine érection, afin qu’il ne s’égare pas dans la zone protégée, et il le pointait sur l’anus de sa femme. Patrick le laissait faire. Ce rituel les excitait encore davantage. Par la suite, Sylvain laissa cette voie à la seule disposition de son ami.

Patrick émit une exigence : celle de faire photographier Corinne nue par un professionnel. Sylvain souscrivit avec plaisir à la demande. Il proposa même, sans en parler à sa femme, d’utiliser un des clichés obtenus pour décorer le salon de la rue Jacob. Corinne, qui ne refusait rien à son amant, accepta d’être photographiée nue.

Le photographe les attendait tous les trois dans son studio, un loft, en banlieue. Il était assisté d’une jeune fille narquoise. Différentes zones de prises de vue occupaient le local, un coin-salon, une chambre à coucher au grand lit garni de draps éclatants, une véranda, une salle de bains... Intimidée, Corinne eut du mal à se déshabiller devant le photographe, un beau garçon, et surtout, devant son assistante. Elle redoutait d’exhiber ses anneaux devant des étrangers.

Pour les premiers clichés, elle se montra empruntée. L’assistante, une jolie blonde gracile, pourvue d’une poitrine respectable, la conseillait, corrigeant ses attitudes. Elle l’aida à poser parée de dessous coquins. Au fil des changements de toilette, l’opérateur sut trouver les mots pour mettre Corinne en confiance. Celle-ci finit par oublier l’objectif. Très vite, la lingerie devint plus succincte. Les soutiens-gorge, troués au centre, laissaient passer les tétons ; les culottes ne cachaient qu’imparfaitement le sexe. A la fin des essayages, Corinne ne portait plus que des bas à larges jarretières brodées.

Le photographe la fit coucher sur le dos, de biais par rapport à l’appareil. Sa collaboratrice lui fit lever les jambes. Corinne imaginait sans peine ce que l’opérateur voyait dans le viseur : entre ses cuisses les coussinets imberbes des grandes lèvres du sexe, ornées des anneaux gravés. Elle prit le bras de la jeune fille.

— Oh non, pas comme ça, c’est... indécent !

L’autre se pencha sur elle, lui déposa un baiser sur la joue, et du bout de son doigt, parcourut la faille du sexe, jouant avec les anneaux.

— Chut, souffla-t-elle. Laissez-vous faire... Votre fente est si jolie avec ses bijoux... La photo, c’est pour vos amis, n’est-ce pas ?

Corinne abandonna toute velléité de résistance. Elle n’était plus en état de s’opposer à quoi que ce soit. Elle tourna la tête pour cacher son visage. Puis, quand elle eut entendu le déclic, gardant la pose, elle regarda de nouveau vers le photographe, les yeux pleins de larmes – soumise. Il comprit qu’elle s’abandonnait ; il fit un deuxième cliché.

Les positions les plus hard s’enchaînaient. Chaque pose était une mise en scène de sa chatte. Saoulée par les changements répétés d’attitude, échauffée par les regards qui la scrutaient... allongée, assise, en levrette, debout, provocante, lascive, Corinne, comme une automate, exhibait les trésors de son intimité, le visage offert à l’objectif. Ophélie, l’assistante, lui écartait les cuisses, lui entrouvrait les nymphes, lui disjoignait les fesses afin de dégager la corolle de l’anus.

Pour la dernière prise, on lui demanda de s’ouvrir la fente avec les doigts. Couchée sur le dos, les jambes largement déployées, Corinne, au lieu de se relever, ne put s’empêcher de se masturber devant ses spectateurs. Le photographe, dont le travail était terminé, au lieu de quitter sa place, avait l’œil rivé sur la scène que Corinne jouait en solitaire. Elle-même fixait la queue en érection qui gonflait le pantalon.

L’assistante lui confia qu’elle était loin d’imaginer, en la voyant arriver, qu’ils réaliseraient de telles photos :

— Vous aviez l’air si affolée ! Mais ensuite, vous vous êtes détendue... J’ai pris plaisir à vous tripoter, ajouta-t-elle plus bas.

Elle lui déposa un baiser sur la bouche.

Corinne, qui allait se rhabiller, en fut empêchée par Patrick qui voulait la prendre debout. Soutenue par Sylvain, elle se cambra, se sépara les fesses afin d’offrir son anus à la pénétration. Le photographe prit encore quelques clichés. Ce furent les derniers.

Dehors, la nuit était tombée. Le quartier était désert. Sylvain poussa sa femme contre la voiture, la troussa jusqu’à la taille. Maintenant la robe, il lui pétrit brutalement les fesses, la faisant gémir de douleur. Puis il lui passa la main entre ses cuisses trempées. Corinne écarta les jambes, et il enfonça ses doigts dans le vagin gluant. Il fit jaillir sa verge de son pantalon. Elle s’en saisit, la guida vers son sexe. Sylvain la besognait rudement ; elle se laissait défoncer, poussant un petit cri à chaque assaut qui la plaquait contre la voiture.

Une fenêtre s’ouvrit ; quelqu’un s’exclama :

— Josiane, viens voir ! Il y en a deux qui sont en train de baiser dans la rue, debout, appuyés contre une voiture ! Et un troisième qui regarde... La fille a l’air d’avoir un beau cul !

Sylvain éjaculait à longs traits. En hâte, ils grimpèrent dans la voiture, prirent la direction de Paris. Patrick voulut passer le reste de la nuit rue Jacob, seul avec Corinne. Ils s’arrêtèrent devant l’immeuble. Sylvain n’avait pas pris le temps de se rajuster. Avant de descendre du véhicule, Corinne s’empara de la queue encore hors de la braguette. Elle cajola le membre poisseux – comme pour le consoler de l’abandonner jusqu’au lendemain.

CHAPITRE XIV

C’était la fête, rue Jacob. Sir Patrick pendait la crémaillère. Une foule de personnes avaient envahi les pièces de réception du bas : des Britanniques vivant à Paris, de jeunes loups de l’ambassade, une rousse magnifique, épouse d’un diplomate en mission, Ophélie, la jeune assistante du photographe... Pat était là, bien sûr ; elle avait amené quelques mannequins élégants. Officiellement, Sylvain, le décorateur de l’appartement, était à l’honneur. Mais en réalité, sir Patrick présentait, sans le dire, Corinne, sa maîtresse clandestine.

Elle était vêtue d’une longue robe blanche retenue aux épaules par de fines bretelles. Largement ouvert en diagonale sur toute sa longueur, le vêtement tenait au corps par des lanières. Une bande de peau nue apparaissait de la cuisse au décolleté fermé par une broche. Le tissu élastique lui collait au corps comme une seconde peau, révélant l’absence de lingerie. On devinait, sous la fine étoffe, la courbe émouvante des seins, l’ombre des aréoles, ainsi que les tétons dressés ornés de leurs anneaux. Coiffée de boucles en cascade, le regard approfondi par le maquillage, les lèvres fardées d’un rouge lumineux, Corinne rayonnait de beauté. Chaussée d’escarpins à haut talon, elle dévoilait une longue jambe galbée, la peau tendre de l’entrecuisse... ses globes fessiers, libres de toute entrave, se mouvaient librement.

Les yeux de sir Patrick, braqués sur elle, pétillaient de plaisir. La belle rousse, qui jouait à la maîtresse de maison, la fusilla du regard.

— Tu es délicieusement indécente... murmura sir Patrick en lui baisant le bout des doigts. Fais attention, tous les hommes vont te sauter dessus.

Il annonça à la cantonade :

— Mes amis, je vous présente Sylvain et sa femme Corinne. Voilà le créateur de mon pied-à-terre à Paris. Je n’ai pu qu’approuver toutes ses propositions. C’est également lui qui a choisi la photo de la femme qui nous accueille au salon. En l’examinant, vous la reconnaîtrez, elle est ici présente !

Il y eut des rires. Les personnes les plus proches vinrent leur serrer la main. Quelques signes d’amitié s’échangèrent à distance. En s’avançant dans l’appartement, Corinne découvrit un nu grandeur nature en noir et blanc. C’était elle ! Elle posait allongée sur le dos dans des draps froissés, cambrée, une jambe repliée ; l’opérateur, placé au bout de la couche, l’avait photographiée de biais. Elle tournait la tête, un bras replié, et la masse de ses cheveux masquait son profil. Mais ses seins dressés avec leurs anneaux, le ventre plat, le pubis et la faille du sexe imberbes, les grandes lèvres charnues, ornées de leurs bijoux, légèrement disjointes, l’ombre de l’amorce du sillon fessier s’offraient aux regards des invités. L’une de ses mains posée sur la cuisse paraissait glisser vers le sexe. Le cliché avait été retravaillé, c’était elle sans l’être... Corinne en eut le souffle coupé. La photo était certes très artistique, mais l’exhiber nue, tout de même, devant tout ce monde ! Ses deux hommes allaient trop loin !

Une jeune femme s’approcha. Elle aussi contemplait la photo. Hésitante, elle lui dit à mi-voix, avec un fort accent anglais :

— Bonsoir. Alors, c’est vous la p... la Française de mon oncle... Vous l’avez transformé. Il ose même vous afficher nue sur ses murs ! Il trouve sûrement plus de plaisir avec vous qu’avec ma tante ! Et votre mari accepte ?

Corinne sourit. Ainsi, c’était Helen, la nièce coquine. Par jeu, elle tenta de la déstabiliser :

— Qu’alliez-vous dire ? La putain ? En effet, je l’ai été... Il payait pour me baiser. Maintenant, je suis devenue sa maîtresse, et mon mari est pleinement d’accord. D’ailleurs, tous deux sont amis.

La jeune femme rougit, bafouilla :

— Excusez-moi... je ne voulais pas vous blesser. Vous savez, dans la famille, mon oncle passe pour un grand pervers !

A l’autre bout du salon, deux hommes étaient en grande discussion. Corinne suivit le regard de Helen qui s’était tourné vers eux. Elle n’eut aucune peine à reconnaître Roy.

Une femme, soudain, lui tomba dans les bras, l’embrassa avec effusion : Pat. Tout de noir vêtue, collants, bottes, minijupe, un petit blouson de cuir sur un tee-shirt moulant, elle avait tout d’une louve chasseresse.

— Corinne, toi ! Quel plaisir ! Si je m’attendais à te voir !

— Et moi donc ! Mais que fais-tu ici ?

— J’agrémente la fête avec quelques pouliches haut de gamme. Officiellement, dans ses nouvelles activités de correspondant culturel à l’ambassade de Grande-Bretagne, sir Patrick a contacté ma boîte. Je dois lui fournir les hôtesses d’accueil pour une exposition en préparation. Comme je suis à Paris pour les premiers contacts, il m’a invitée à sa réception. Et toi, comment es-tu là ?

Au même moment, elle découvrit la photo :

— Mais... c’est toi ! Je reconnais le petit grain de beauté sur le capuchon de ton clitoris !

Corinne rougissait, ne sachant que dire. Pat la prit par le cou.

— Ainsi, ça continue avec sir Patrick ?

— Plus que jamais ! Je te donnerai plus tard les détails.

— Et dans cette histoire, quel rôle joue la jolie Karen ?

— Qui ça ?

— Karen, la belle rousse. Elle semble considérer un de tes mâles comme sa propriété !

— Je la découvre aujourd’hui, Pat.

— Sir Patrick a eu une liaison avec elle l’hiver dernier. Tout le monde à Londres a cru qu’il cherchait à s’installer à Paris pour la rejoindre depuis que son mari a été nommé à l’ambassade ici... Tu m’avais dit que tu voulais tout arrêter... Décidément, tu mènes une vie intéressante !

A l’entrée du salon, Ophélie hésitait, look très jeune fille, poitrine avantageuse. Pat se pencha vers Corinne :

— Dis, tu pourrais me présenter à la jeune personne qui n’ose pas nous rejoindre ?

— Oui, bien sûr, c’est l’assistante du photographe qui a fait la photo...

Corinne fit signe à la jeune fille.

— Ophélie, je vous présente Pat, une de mes amies de jeunesse...

Elles hésitèrent, puis échangèrent un baiser sur les joues. Pat attaqua :

— Ainsi, vous avez participé à la prise de cette magnifique photo !

— Corinne vous a mise au courant ?

— Non, je l’ai reconnue au grain de beauté en haut de sa chatte...

Ophélie rougit.

— Vous saviez qu’elle en avait un... à cet endroit ?

— Corinne aurait pu nous présenter comme de « tendres amies de jeunesse ».

Gênée, Ophélie ne savait plus que dire. Pat la prit par les épaules :

— Allons, tu ne vas pas me dire que tu n’as jamais joué à ces jeux entre copines...

A ce moment, Sylvain à l’entrée du salon fit signe à Corinne de le rejoindre. Un couple de Britanniques voulait faire sa connaissance. Quand elle revint, un instant plus tard, Pat et Ophélie avaient disparu. Un homme, style baroudeur, entouré de plusieurs personnes, commentait la photo :

— Elle n’a pas encore fait l’amour avec le photographe... voyez, sa chatte est encore fermée. Mais elle est déjà excitée. On le voit aux traces d’humidité qui suintent entre les grandes lèvres.

Embarrassées, les femmes gloussaient sans rien dire. L’homme avait vu juste : le désir avait submergé Corinne au cours de la séance. Elle avait rêvé de s’offrir à l’homme qui lui indiquait les différentes poses à prendre. Mais la suffisance de l’orateur l’exaspéra :

— C’est tout ce que vous voyez dans cette photo ? Vous n’êtes pas touché par le talent du photographe, qui a su transformer en œuvre d’art le corps de son modèle ?

Surpris par l’attaque, il se tourna vers elle en souriant :

— Excusez-moi si je vous ai choquée, mais je n’ai fait qu’exprimer ce que cette photo m’inspire. Elle montre une femme de chair qui ne reste pas de marbre devant l’objectif.

Tout en parlant, il fixait les seins de Corinne, et les anneaux bien visibles à travers l’étoffe de la robe. Corinne allait répliquer quand sir Patrick entra dans la pièce.

— Je vous présente Arnold Ferbrick, un ami de toujours. Arnold, voici Corinne. Mais il me semble que vous n’aviez pas besoin de moi pour faire connaissance...

Arnold reprit précipitamment la parole :

— Oui, nous échangions nos impressions sur la décoration du salon. Les remarques de Corinne sont pleines d’à-propos.

Corinne ne dit rien, mais sir Patrick perçut son trouble. Pour faire diversion, il les entraîna vers le bar. Là, ils furent accaparés par des invités. Quand elle put se retrouver seule, mécontente d’elle-même, Corinne décida de monter à l’étage. En entrant dans la chambre, elle fut accueillie par des soupirs, et elle découvrit ses deux amies nues sur le lit. Corps à corps, bouche-à-bouche, sexes collés l’un à l’autre, jambes enchevêtrées. Appuyée à la porte refermée, Corinne observait les corps exaltés par la houle amoureuse. Elle les enviait de pouvoir se frotter ainsi l’une à l’autre, elle qui avait tant espéré terminer sa nuit sur cette couche, prise entre ses deux hommes.

Pat se retourna :

— C’est toi ! Viens donc te joindre à nous !

— Non, je ne peux pas, on m’attend en bas.

Ophélie s’était laissée glisser le long du corps de son amie, et blottie entre les cuisses ouvertes, elle lui explorait la chatte avec sa langue. Les soupirs étouffés des amantes emplissaient la chambre. Gagnée par la nostalgie des jeux clandestins de sa jeunesse, Corinne rêvait de partager leurs ébats. Mais en bas, on allait s’inquiéter. Elle redescendit.

Elle fut immédiatement accaparée par des groupes d’invités. Tout le monde voulait la voir, lui parler, lorgner sa robe et son corps de près. Elle était la reine de la soirée. Roy vint la saluer avec son ami. Il lui glissa à l’oreille :

— Vous êtes une magicienne. Ma femme m’a proposé de nouveaux jeux... A trois...

Plus tard, à un moment où ils furent un peu à l’écart des autres, sir Patrick lui confia qu’Arnold était prêt à tout pour qu’elle soit leur propriété commune.

— Il me semble, dit Corinne, que vous oubliez Karen...

— C’est de l’histoire ancienne...

Pat et Ophélie, tendrement enlacées, approchaient pour prendre congé de leur hôte. Quand elles furent sorties, il se pencha vers Corinne :

— Ces deux-là ne se connaissaient pas avant de venir ici, n’est-ce pas ?

— Vous savez, les coups de foudre, ça existe, même entre filles. Ce soir, vous retrouverez les effluves de leurs corps dans vos draps.

Ses yeux pétillèrent.

— Ce n’est pas pour me déplaire !

Karen, à son tour, approchait. Dépitée, mécontente, elle dut se forcer pour se montrer aimable.

Il se faisait tard. La fête touchait à sa fin. Des couples s’étaient formés. Les jolis mannequins de Pat avaient trouvé des cavaliers qui ne pensaient plus qu’à les chevaucher. Peu à peu, l’appartement se vidait. Karen allait se retrouver seule avec sir Patrick. Corinne, le cœur serré, préféra ne pas être la dernière à prendre congé. L’Anglais lui déposa un tendre baiser sur les lèvres, Karen grimaça un sourire. D’autres invités venaient saluer leur hôte avant de partir. Tous avaient compris que la belle Française était la maîtresse du diplomate anglais, au vu et au su d’un mari complaisant.

Pendant une partie du trajet de retour, les deux époux roulèrent sans échanger la moindre parole. Mais, en prenant un virage, Sylvain s’aperçut que sa femme, pelotonnée au fond de son siège, pleurait en silence. Dès qu’il le put, il se gara, la prit dans ses bras. Elle laissa aller sa tête sur son épaule.

— Pourquoi pleures-tu ? souffla-t-il. Quelque chose, ce soir, t’a-t-il déplu ?

— Non, ce n’est pas ça. Naïvement, je croyais que Patrick, depuis la rupture avec sa femme, ne faisait l’amour qu’avec moi. Je viens de prendre conscience qu’il a une autre vie en dehors de nous. Je croyais qu’il s’installait à Paris pour moi. En fait, il se rapproche de cette Karen. Il m’a dit que c’était de l’histoire ancienne, et pourtant, ce soir, c’est elle qui va se coucher dans ses draps ! Moi qui me faisais une fête de cette soirée. J’étais tellement sûre de la terminer entre vous deux : mon mari et mon amant !

Tout en léchant les larmes de sa femme, Sylvain, par la fente de la robe, glissa sa main sur son ventre, puis l’introduisit entre ses cuisses. Pour tenter de la calmer et de la rassurer, il lui expliqua ce que Patrick lui-même lui avait confié :

A Londres, Karen avait été sa maîtresse en titre, mais il en eut vite assez. Il retrouvait en elle, sous une autre forme, la morgue et l’avidité de sa femme. Karen n’allait pas rester longtemps à Paris. Patrick avait suffisamment de relations dans le monde diplomatique britannique pour se débarrasser d’elle. Son mari n’était pas à la réception ce soir, parce qu’il était convoqué à Londres. Il bénéficiait d’une promotion. Il allait faire partie de la délégation britannique aux Nations Unies à New York. Son rôle de représentation était important, et il était impératif que sa femme l’assiste, ce qu’elle ferait car elle était très ambitieuse.

— Finalement, conclut Sylvain, elle aura obtenu de Patrick ce qu’elle voulait : un avancement rapide pour son mari. Ce soir, un ami de l’ambassade va appeler sir Patrick sous prétexte d’une affaire urgente. Ils ne vont donc pas coucher ensemble, et demain, Karen sera partie.

Rassérénée, Corinne reniflait dans son cou comme un enfant qui vient d’avoir un gros chagrin. Il lui passa un mouchoir. Elle se renversa sur son siège en écartant les jambes pour mieux se prêter aux doigts qui la fouillaient.

— Tu sais, ajouta-t-il, tu as été la reine de la soirée. Karen faisait la gueule...

ÉPILOGUE

Plus d’un mois s’était écoulé depuis la soirée de la rue Jacob. Les impératifs de son poste avaient envoyé Patrick à l’autre bout du monde. Sylvain et sa femme venaient de faire l’amour après avoir lu son dernier mail brûlant.

Corinne paraissait préoccupée. Sans le regarder, tenant au creux de la main la verge qui l’avait fait jouir, elle murmura :

— Sylvain, je suis enceinte...

Bouleversé, il s’écria :

— On dirait que ça ne te fait pas plaisir ?

— Je ne sais pas qui est le père !

Il la prit tendrement dans ses bras, lui souffla à l’oreille :

— J’ai voulu que nous soyons deux à te saillir... J’ai voulu que ton vagin déborde de nos spermes mélangés... Qu’importe lequel de nous deux, Patrick ou moi, t’a fait un enfant. Je suis ton mari, le père, c’est donc moi. Moi, ton cocu ! Ne t’inquiète pas, je l’aime déjà. Et Patrick fera un bon parrain...

Il caressa le ventre où un être allait se développer. Corinne se laissait aller sur le lit, les yeux clos, un sourire apaisé sur les lèvres...

— J’ai quelque chose à te dire, un secret qui me pèse sur le cœur... Sir Patrick...

— Chut ! Je sais !

Il ne la laissa pas poursuivre. Lui aussi avait son secret : il ne lui avait jamais appris qu’il avait lu son journal intime.

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0801-2
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1414-3
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions à l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Echanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte à la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

A00409 — Entretiens d’embauche / Jean Viau

A00410 — Elle chasse la nuit / Christian Defort

A00411 — Coïts dans les prés / Nina Marigny

A00412 — Vicieuse Vanessa / Greg Néryst

A00413 — Messages sexuels / Frédéric Mancini

A00414 — Un Esclave très soumis / Sofia Azuria

A00415 — Droit de cuissage / Jean-Charles Rhamov

A00416 — Les Dessous chics / Christian Defort

A00417 — La Caravane du sexe / Pierre de Saint-Martin

A00418 — Le Palais des mille orgasmes / Greg Neryst

A00419 — Sexothérapie / Téhel

A00420 — Exhibitions / Richard Lecorre

A00421 — Coquines chinoises / Patrick Saint-Just

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com